
 
 

 

ACTA DE CABILDO No. 51,  

SESION ORDINARIA DE CABILDO 
07 DE SEPTIEMBRE DE 2007 

El C. Presiente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix 
Domínguez, señala: “De conformidad con lo dispuesto por los artículos 119 
fracción XI y XII de la Constitución Política del Estado, 41, 42, 43 y 74 de la Ley 
Orgánica del Municipio en el Estado de Zacatecas, siendo las 18:40 horas del 
día 22 de agosto del año 2007, se declara abierta esta Sesión Ordinaria de 
Cabildo número cincuenta y uno.  

______________________________________________________
______________________________________________________ 
  
1.- Lista de Asistencia: 
 
El Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís, procedió a 
pasar lista, encontrándose presentes: el Ciudadano Presidente Municipal, Dr. 
Gerardo de Jesús Félix Domínguez,  la C. Síndico Municipal Lic. Lucía Alma 
Rosa Alonso Reyes, los Ciudadanos Regidores: 1.- Francisco Cabral Galván, 
2.- Oscar Juan Ortiz Trejo, 3.- José Olguín Hernández, 4.- Guadalupe Isela 
García Rayas, 5.- Marcos Alejandro González Juárez; 6- Salvador Esaú 
Constantino Ruiz, 7.-Josefina Carranza Barrios,8- Ma. Guadalupe Velázquez 
Márquez, 9.- Silvia Echeverría Colón, 10.-María de la Luz Domínguez Campos,  
11.- Griselda Carrillo Ávila,  12.- Martín Coronado Flores, 13.- Ricardo Téllez 
Fernández, 14.- Georgina Ramírez Rivera, 15.- Hugo Alatorre Suárez del Real, 
16.- Juan Domínguez Muñoz, 17.- Araceli Guerrero Esquivel;  no así los 
regidores: 18.- Esther Oralia Félix Estrada, 19.- Julián Oliveros Cárdenas y 20.- 
Arturo Aguilar González. 

______________________________________________________
______________________________________________________ 
 
2.- Declaración de quórum legal:  
 
El Secretario de Gobierno Municipal, Lic. Octavio Macías Solís, da cuenta al 
señor Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo Félix Domínguez, que 
se cuenta con una asistencia de 19 integrantes del Honorable Cabildo, por lo 
cual, existe quórum legal para sesionar y en consecuencia los acuerdos que 
emanen de esta sesión tendrán plena validez”.  

______________________________________________________
______________________________________________________ 
 

3.- Proyecto del orden del día 

1.- LISTA DE ASISTENCIA 

2.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM 

3.- APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DEL ORDEN DEL DÍA 

4.- APROBACIÓN EN SU CASO, DEL CONTENIDO DEL ACTA Y PUNTOS DE ACUERDO TOMADOS EN LA SESIÓN 
ORDINARIA DE CABILDO NO. 50, CELEBRADA EL 22 DE AGOSTO DE 2007 
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5.- SOLICITUD DE APROBACIÓN DE PROGRAMA MUNICIPAL DE OBRAS DE LOS MESES DE ABRIL, 

MAYO, JUNIO Y JULIO 2007  

6.- SOLICITUD DE APROBACIÓN DE MODIFICACIONES Y CREACIÓN DE OBRAS VARIAS DENTRO 

DEL P.M.O. 2007 

7.- SOLICITUD DE MODIFICACIÓN A CONVENIO CELEBRADO CON GODEZAC  SOBRE EL 
PROGRAMA DE ESPACIOS PÚBLICOS 2007  

8.- SOLICITUD DE UTILIZACIÓN DE REMANENTES DE OBRAS FONDO IV 2005, PARA SER 
UTILIZADOS EN TERMINACIÓN DE OBRAS HABITAT 2007 

9.- APROBACION EN SU CASO  DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA  DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO  RELATIVO A LA INDEMNIZACION AL C. GILBERTO RIVAS RODARTE, POR 
AFECTACIONES  GENERADAS POR LA EJECUCION  DE OBRAS VIALES DE UTILIDAD PÚBLICA, EN 
LA COMUNIDAD LA ESCONDIDA DE ESTA JURISDICCION MUNICIPAL 

10.-.-APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PÚBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA PERMUTA A FAVOR DEL C. MANUEL DE JESÚS GARCIA 

LARA. 

11.- APROBACIÓN EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PÚBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA DONACIÓN DE UN LOTE URBANO UBICADO EN EL 
FRACCIONAMIENTO FRANCISCO DE LOS HERERA DE ESTA CIUDAD A FAVOR DEL BANCO DE 
ALIMENTOS  DE ALIMENTOS DE ZACATECAS A.C. 

12.- APROBACIÓN EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PÚBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA DONACIÓN DE UN LOTE URBANO UBICADO EN EL 
FRACCIONAMIENTO SAN FERNANDO DE ESTA CIUDAD A FAVOR DE LA SOCIEDAD DE ESTUDIOS 
FILOSOFICOS JOSE MARIA COS, A.C. 

13.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PÚBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA PERMUTA A FAVOR DEL C. JAVIER NUNGARAY 
MARQUEZ. 

14.- APROBACIÓN EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PÚBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA DONACIÓN DE UN LOTE URBANO EN EL 
FRACCIONAMIENTO ZACATECANOS ILUSTRES A FAVOR DEL C. JAVIER GONZALEZ BELMONTES. 

15.- APROBACIÓN EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PÚBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA DONACIÓN DE UN LOTE URBANO EN EL 
FRACCIONAMIENTO ZACATECANOS ILUSTRES A FAVOR DEL C. ARTURO ULLOA CASTORENA. 

16.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO DE UN BIEN INMUEBLE 
UBICADO EN LA COMUNIDAD DE CALERILLA DE TULA, PARA INICIAR EL PROCEDIMIENTO DE 

DILIGENCIAS DE INFORMACION AD PERPETUAM A FAVOR DEL C. ISMAEL AVILA SALAZAR. 

17.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO DE UN BIEN INMUEBLE 
UBICADO EN LA COMUNIDAD DEL VISITADOR, PARA INICIAR EL PROCEDIMIENTO DE 
DILIGENCIAS DE INFORMACION AD PERPETUAM A FAVOR DE LA C. MARA AUXILIO MARQUEZ 
GARCIA. 

18.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO DE UN BIEN INMUEBLE 
UBICADO EN LA CALLE VILLAHERMOSA NUMERO 8, DE LA COMUNIDAD DEL ORITO, PARA 
INICIAR EL PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD PERPETUAM A FAVOR DE EL 

C. RAFAEL ARCÁNGEL CASTRO VILLEGAS. 

19.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO DE UN BIEN INMUEBLE 
UBICADO EN LA CALLE PINOS SIN NUMERO DE LA COMUNIDAD EL ORITO, PARA INICIAR EL 
PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD PERPETUAM A FAVOR DEL C. RAMON 
HERNÁNDEZ FLORES. 
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20.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO DE UN BIEN INMUEBLE 
UBICADO EN LA CALLE SEGUNDA DE MATAMOROS SIN NUMERO DE LA COMUNIDAD EL ORITO, 
PARA INICIAR EL PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD PERPETUAM A FAVOR 
DE EL C. MANUEL DE JESÚS HERNÁNDEZ FLORES. 

21.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO DE UN BIEN INMUEBLE 
UBICADO EN LA CALLE SEGUNDA DE MATAMOROS NUMERO 104, DE LA COMUNIDAD EL ORITO, 
PARA INICIAR EL PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD PERPETUAM A FAVOR 

DE EL  C. MIGUEL HERNÁNDEZ FLORES. 

22.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO DE UN BIEN INMUEBLE 
UBICADO EN LA CALLE PINOS SIN NUMERO DE LA COMUNIDAD EL ORITO, PARA INICIAR EL 
PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD PERPETUAM A FAVOR DE LA C. MARIA 
GUADALUPE HERNÁNDEZ FLORES. 

23.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO DE UN BIEN INMUEBLE 
UBICADO ENTRE LAS CALLES MIGUEL CHAVEZ Y CALLE DE LOS AHOGADOS PARA INICIAR EL 
PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD PERPETUAM A FAVOR DE LA C. 

SANDRA RAMÍREZ GARCIA. 

24.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO DE UN BIEN INMUEBLE 
UBICADO ENTRE LOS CALLEJONES CRUCERO DE MATAMOROS Y TENEMAXTLE PARA INICIAR 
EL PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD PERPETUAM A FAVOR DEL C. 
ALEJANDRO CHAVEZ CHAIREZ. 

25.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO DE UN BIEN INMUEBLE 
UBICADO EN LA CALLE PINOS SIN NÚMERO DE LA COMUNIDAD DE EL ORITO PARA INICIAR EL 
PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD PERPETUAM A FAVOR DE LA C. MARIA 
GUADALUPE HERNANDEZ FLORES. 

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

25.- En este punto se acordó que iba ser  punto de acuerdo relativo a dejar como 
reserva para la construcción de la Casa del Niño que hace llegar la Regidora Araceli 
Guerrero Esquivel. Entonces que se modifique en lugar de dictamen es un  punto de 
acuerdo para dejar como reserva territorial un lote para la construcción de la casa del 
niño 

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

26.- APROBACION EN SU CASO DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y 
DESARROLLO URBANO RELATIVO A LA  RATIFICACIÓN  DEL ACUERDO 679 DE SESION 
ORDINARIA DE CABILDO NO. 51 DE FEHCA 15  DE JULIO DE 2004, RELATIVO ALA INDEMNIZACION 

VIA PERMUTA A FAVOR DEL C. GUILLERMO MUÑOZ RODRÍGUEZ 

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

26.- Este punto en la mañana se acordó que no estaba suficientemente discutido y se 
enviaría nuevamente a comisiones. Tenemos la necesidad de saber quien firme lo 
referente a la entrega recepción. Entonces entraría en este punto número 26. Por lo 
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que se propone que sea punto de acuerdo para designar al miembro del Ayuntamiento 
que habrá de firmar los documentos de entrega – recepción. 

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

27.- APROBACIÓN EN SU CASO, DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL ALBERGUE Y CASA 

DE CONVIVENCIA PARA ADULTOS MAYORES DEL MUNICIPIO DE ZACATECAS 

28.- APROBACIÓN EN SU CASO, DEL REGLAMENTO DE TURISMO 

29.- APROBACIÓN EN SU CASO, DEL REGLAMENTO DE FOMENTO A LA CULTURA 

30.- APROBACIÓN EN SU CASO, DE LA AUTORIZACIÓN  DEL HONORABLE CABILDO, 

PARA DECLARAR COMO RECINTO OFICIAL PARA EL TERCER INFORME DE GOBIERNO 

EL INMUEBLE  DENOMINADO TEATRO RAMÓN LÓPEZ VELARDE DE ESTA CIUDAD DE 

ZACATECAS 

31.- APROBACIÓN EN SU CASO,  DEL CORTE DE CAJA CORRESPONDIENTE AL MES DE 

AGOSTO DE 2007  

32.- APROBACIÓN EN SU CASO, PARA OTORGAR  UN PODER  A LA SECRETARIA DE 

FINANZAS  DE GOBIERNO DEL ESTADO, CON EL OBJETO DE SOLICITAR A LA 

COMISION FEDERAL DE ELECTRICIDAD A NOMBRE DEL AYUNTAMIENTO, LA 

RENDICION DE CUENTAS RELACIONADOS CON ESTE MUNICIPIO 

33.- APROBACIÓN EN SU CASO,  DEL DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA 

PUBLICA Y DESARROLLO URBANO RELATIVO  A LA OPINIÓN DEL AYUNTAMIENTO  DE 

UN BIEN INMUEBLE PROPIEDAD DEL C. SERGIO BACIO ARELLANO PARA INICIAR  

PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS AD PERPETUAM 

34.- APROBACIÓN EN SU CASO,  DE LOS DICTÁMENES  QUE PRESENTA LA COMISIÓN 

DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA  Y PROTECCIÓN CICIL, RESPECTO A 15 

EXPEDIENTES  REMITIDOS POR LA AUDITORIA SUPERIOR DE LA FEDERACION EN 

RELACION  A LA CUENTA PUBLICA DE 2005 

35.- APROBACIÓN EN SU CASO,  PARA LA CELEBRACIÓN DEL CONVENIO DE 

COORDINACIÓN ENTRE EL GOBIERNO DEL ESTADO Y EL MUNICIPIO  DE ZACATECAS, 

PARA LA ADMINISTRACIÓN Y OPERACIÓN DEL ALBERGUE Y CSA DE CONVIVENCIA 

PARA ADULTOS MAYORES  DEL MUNICIPIO DE ZACATECAS 

36.- ASUNTOS GENERALES 

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

3.- Aprobación en su caso del orden del día 

El C. Presidente Municipal de Zacatecas, Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez, 

manifiesta que se pone a consideración del Pleno la modificación del orden día y el 

orden del día mismo que es aprobado por unanimidad de votos  (Punto de acuerdo 

número 656). 
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_____________________________________________________________________

_____________________________________________________________________ 

4.- Aprobación en su caso,  del contenido y puntos  de acuerdo tomados en la 
Sesión ordinaria número 50, de fecha 22 de agosto de 2007. 

SE le concede el uso de la voz al  C. Lic. Octavio Macías Solís,  quien manifiesta que 
de conformidad con el acuerdo 38 del  Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas, se  realizó la remisión anticipada del acta, por lo que solicitó la dispensa de 
lectura de la misma. Si hubiera algún comentario u observación no la hagan llegar en 
este momento. 

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

El C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez, Presidente Municipal de Zacatecas,  
somete a  consideración del Pleno del Cabildo, la presente propuesta, misma que es 
aprobada por 17 votos a favor y 1 abstención.  (Punto de acuerdo número 657) 

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

5.- Aprobación en su caso, del Programa Municipal de Obras de los meses de 
Abril, mayo, junio y julio. 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: 

ZACATECAS , ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2007 

MES QUE INFORMA:    ABRIL 

      

INVERSIO

N   

 

EJERC

IDO 

AVANCE FISICO 

No. NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD 

PROGRAM

ADA METAS 
$ % 

      PESOS   

MENS

UAL 

ACUMUL

ADO 

MEN

SUAL 

ACUM

ULADO 

1 REVALIDACION DE CONTRATOS  P.M.O. 2006 CAB. MPAL. 
1.938.811,

00 19 UNIDADES 
12.55
9,88 

1.073.630
,77 5 65 

2 
TERM. DE OBRAS DE PROGRAMAS 
CONVENIDOS CAB. MPAL. 736.343,00 21 ACCIONES 

100.5
64,03 

238.903,1
9 15 35 

3 
SUM. Y COL. DE CANCEL EN ACCESO DEL 
LADO DEL ESTAC. CAB. MPAL. 83.200,00 1 UNIDAD   83.156,60   100 

4 
MANT. DE ILUMINACION EN CATEDRA BASILICA 

CAB. MPAL. 210.948,00 1 UNIDAD         

5 
MANT. DE ILUMINACION EN TEMPLO DE 
FATIMA CAB. MPAL. 138.000,00 1 UNIDAD         

6 MANTENIMIENTO ALUMBRADO PUBLICO  CAB. MPAL. 
3.356.622,

00 22 SISTEMAS 
158.1
87,93 

648.437,5
3 8 30 

7 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  CAB. MPAL. 763.178,00 1 SISTEMA 

31.80
8,46 

127.194,1
8 10 30 

8 MANTENIMIENTO DE CALLES BACHEO CAB. MPAL. 
2.233.102,

00 6,848 M2 
49.37
2,46 

476.870,1
5 8 30 

9 
CONST. MURO DE CONTENCION EN J.N. D. 
VEGA ANZA CAB. MPAL. 50.000,00 1 UNIDAD         

10 LOSA EN OFICINAS EN MERCADO DE ABASTOS CAB. MPAL. 41.600,00 1 UNIDAD 
41.01
5,95 41.015,95 100 100 

11 
DESM. DE TERRENOS P/UBICAR PIES DE CASA 
(COPROVI) CAB. MPAL. 40.000,00 1 UNIDAD         

12 
TERM. DE O. DE CABLEADO SUBT. EN PZLA. DE 
GARCIA CAB. MPAL. 350.000,00 1 UNIDAD         

13 
SIST. DE RIEGO EN ALAMENDA T. GARCIA DE 
LA C. CAB. MPAL. 150.691,00 1 UNIDAD         
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14 TERM. DE AMPL. DE RED ELECTRICA CAB. MPAL. 53.946,00 1 UNIDAD         

15 
SUMINISTRO Y COLOCACION DE BOMBA Y 
ACCESORIOS 

BENITO 
JUAREZ 100.000,00 1 UNIDAD 

70.00
0,00 

100.000,0
0 75 100 

16 TERM. DE PARQUE ENRIQUE ESTRADA CAB. MPAL. 70.000,00 1 UNIDAD         

17 
TERM. DE OBRA EN ALAMEDA TRINIDAD 
GARCIA DE LA C. CAB. MPAL. 700.000,00 1 UNIDAD         

18 
MANT. PREVENTIVO DE LA FUENTE DE LUZ Y 
SONIDO CAB. MPAL. 156.000,00 1 UNIDAD 

9.000,
00 41.885,20 5 30 

19 MANTENIMIENTO A EDIFICIOS PUBLICOS CAB. MPAL. 200.000,00 1 UNIDAD         

20 OVRAS VARIAS CAB. MPAL. 474.559,00 25 UNIDADES 
98.09
2,29 98.092,29 20 20 

   

11.847.000,

00   

570.60

1,00 

2.929.185,

86 19 27 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: 

ZACATECAS , ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2007 

MES QUE INFORMA:    MAYO 

      

INVERSIO

N   
 EJERCIDO AVANCE FISICO 

N

o. NOMBRE DE LA OBRA 

LOCALID

AD 

PROGRAM

ADA METAS 
$ % 

      PESOS   MENSUAL 

ACU

MUL

ADO MENSUAL 

ACUM

ULAD

O 

1 REVALIDACION DE CONTRATOS  P.M.O. 2006 
CAB. 

MPAL. 
1.938.811,

00 

19 
UNIDA
DES   

1.073
.630,

77   65 

2 TERM. DE OBRAS DE PROGRAMAS CONVENIDOS 
CAB. 

MPAL. 791.641,00 

21 
ACCIO

NES 77.777,18 
316.6
80,37 10 45 

3 
SUM. Y COL. DE CANCEL EN ACCESO DEL LADO 
DEL ESTAC. 

CAB. 
MPAL. 83.200,00 

1 
UNIDA

D   
83.15

6,60   100 

4 
MANT. DE ILUMINACION EN CATEDRA BASILICA CAB. 

MPAL. 210.948,00 

1 
UNIDA

D         

5 MANT. DE ILUMINACION EN TEMPLO DE FATIMA 
CAB. 

MPAL. 138.000,00 

1 
UNIDA

D         

6 MANTENIMIENTO ALUMBRADO PUBLICO  
CAB. 

MPAL. 
3.377.622,

00 

22 
SISTEM

AS 272.692,87 
921.1
30,40 10 40 

7 MANTENIMIENTO DRENAJE Y ALCANTARILLADO  
CAB. 

MPAL. 763.178,00 

1 
SISTEM

A 43.685,06 
170.8
79,24 8 38 

8 MANTENIMIENTO DE CALLES BACHEO 
CAB. 

MPAL. 
2.233.102,

00 
6,848 
M2 183.167,79 

660.0
37,94 10 40 

9 
CONST. MURO DE CONTENCION EN J.N. D. VEGA 
ANZA 

CAB. 
MPAL. 50.000,00 

1 
UNIDA

D         

10 LOSA EN OFICINAS EN MERCADO DE ABASTOS 
CAB. 

MPAL. 41.600,00 

1 
UNIDA

D   
41.01

5,95   100 

11 
DESM. DE TERRENOS P/UBICAR PIES DE CASA 
(COPROVI) 

CAB. 
MPAL. 40.000,00 

1 
UNIDA

D         

12 
TERM. DE O. DE CABLEADO SUBT. EN PZLA. DE 
GARCIA 

CAB. 
MPAL. 350.000,00 

1 
UNIDA

D         

13 SIST. DE RIEGO EN ALAMENDA T. GARCIA DE LA C. 
CAB. 

MPAL. 150.691,00 

1 
UNIDA

D 150.691,17 
150.6
91,17 100 100 

14 TERM. DE AMPL. DE RED ELECTRICA 
CAB. 

MPAL. 53.946,00 

1 
UNIDA

D         

15 
SUMINISTRO Y COLOCACION DE BOMBA Y 
ACCESORIOS 

BENITO 
JUAREZ 100.000,00 

1 
UNIDA

D   
100.0
00,00   100 



 
 

 

ACTA DE CABILDO No. 51,  

SESION ORDINARIA DE CABILDO 
07 DE SEPTIEMBRE DE 2007 

16 TERM. DE PARQUE ENRIQUE ESTRADA 
CAB. 

MPAL. 70.000,00 

1 
UNIDA

D         

17 
TERM. DE OBRA EN ALAMEDA TRINIDAD GARCIA 
DE LA C. 

CAB. 
MPAL. 275.062,00 

1 
UNIDA

D         

18 
MANT. PREVENTIVO DE LA FUENTE DE LUZ Y 
SONIDO 

CAB. 
MPAL. 156.000,00 

1 
UNIDA

D 18.000,00 
59.88

5,20 5 35 

19 MANTENIMIENTO A EDIFICIOS PUBLICOS 
CAB. 

MPAL. 200.000,00 

1 
UNIDA

D 16.228,54 
16.22

8,54 5 5 

20 OVRAS VARIAS 
CAB. 

MPAL. 398.261,00 

25 
UNIDA
DES 76.926,35 

175.0
18,64 20 40 

21 
MANTENIMIENTO DE FUENTES EN PARQUE 
ENRIQUE ESTRADA 

CAB. 
MPAL. 160.000,00 

1 
UNIDA

D         

22 
PAV. DE CONCR. EN CRO. ZACATECAS, COL. FCO. 
E. GARCIA 

CAB. 
MPAL. 

128.000,00 
1 

UNIDA
D 

44.706,12 44.70
6,12 

30 
30 

23 
SUM. Y COL. DE  BOLARDOS CILIIN. EN PZUELA. DE 
GARCIA 

CAB. 
MPAL. 

136.938,00 
1 

UNIDA
D 

        

   

11.847.000,

00   883.875,08 

3.813.

060,9

4 13 32 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: 

ZACATECAS , ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2007 

MES QUE INFORMA:    JUNIO 

       

HOJA 

1 DE 

2 

         

      INVERSION    EJERCIDO AVANCE FISICO 

No. NOMBRE DE LA OBRA 

LOCALID

AD PROGRAMADA METAS 
$ % 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO 

MEN

SUAL 

ACUM

ULAD

O 

1 
REVALIDACION DE CONTRATOS  
P.M.O. 2006 

CAB. 
MPAL. 1.938.811,00 

19 
UNIDADES 126.814,38 

1.200.445
,15 5 70 

2 
TERM. DE OBRAS DE 
PROGRAMAS CONVENIDOS 

CAB. 
MPAL. 791.641,00 

21 
ACCIONES 27.330,74 

344.011,1
1 15 60 

3 
SUM. Y COL. DE CANCEL EN 
ACCESO DEL LADO DEL ESTAC. 

CAB. 
MPAL. 83.200,00 1 UNIDAD   83.156,60   100 

4 

MANT. DE ILUMINACION EN 
CATEDRA BASILICA 

CAB. 
MPAL. 210.948,00 1 UNIDAD   0,00   0 

5 
MANT. DE ILUMINACION EN 
TEMPLO DE FATIMA 

CAB. 
MPAL. 138.000,00 1 UNIDAD   0,00   0 

6 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  

CAB. 
MPAL. 3.377.622,00 

22 
SISTEMAS 226.547,46 

1.147.677
,86 10 50 

7 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  

CAB. 
MPAL. 763.178,00 1 SISTEMA 38.152,64 

209.031,8
8 10 48 

8 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO 

CAB. 
MPAL. 2.233.102,00 6,848 M2 208.541,74 

868.579,6
8 10 50 

9 
CONST. MURO DE CONTENCION 
EN J.N. D. VEGA ANZA 

CAB. 
MPAL. 50.000,00 1 UNIDAD   0,00   0 

10 
LOSA EN OFICINAS EN 
MERCADO DE ABASTOS 

CAB. 
MPAL. 41.600,00 1 UNIDAD   41.015,95   100 

11 
DESM. DE TERRENOS P/UBICAR 
PIES DE CASA (COPROVI) 

CAB. 
MPAL. 40.000,00 1 UNIDAD   0,00   0 

12 
TERM. DE O. DE CABLEADO 
SUBT. EN PZLA. DE GARCIA 

CAB. 
MPAL. 350.000,00 1 UNIDAD   0,00   0 

13 
SIST. DE RIEGO EN ALAMENDA T. 
GARCIA DE LA C. 

CAB. 
MPAL. 150.691,00 1 UNIDAD   

150.691,1
7   100 

14 
TERM. DE AMPL. DE RED 
ELECTRICA 

CAB. 
MPAL. 53.946,00 1 UNIDAD   0,00   0 
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15 
SUMINISTRO Y COLOCACION DE 
BOMBA Y ACCESORIOS 

BENITO 
JUAREZ 100.000,00 1 UNIDAD   

100.000,0
0   100 

16 
TERM. DE PARQUE ENRIQUE 
ESTRADA 

CAB. 
MPAL. 70.000,00 1 UNIDAD   0,00   0 

17 
TERM. DE OBRA EN ALAMEDA 
TRINIDAD GARCIA DE LA C. 

CAB. 
MPAL. 125.062,00 1 UNIDAD   0,00   0 

18 
MANT. PREVENTIVO DE LA 
FUENTE DE LUZ Y SONIDO 

CAB. 
MPAL. 156.000,00 1 UNIDAD   59.885,20   35 

19 
MANTENIMIENTO A EDIFICIOS 
PUBLICOS 

CAB. 
MPAL. 200.000,00 1 UNIDAD 6.425,24 22.653,78 10 15 

20 OBRAS VARIAS 
CAB. 

MPAL. 398.261,00 
25 

UNIDADES   
175.018,6

4   40 

21 
MANTENIMIENTO DE FUENTES 
EN PARQUE ENRIQUE ESTRADA 

CAB. 
MPAL. 160.000,00 1 UNIDAD   0,00   0 

22 
PAV. DE CONCR. EN CRO. 
ZACATECAS, COL. FCO. E. 
GARCIA 

CAB. 
MPAL. 

128.000,00 1 UNIDAD 44.893,88 
89.600,00 

30 
60 

23 
SUM. Y COL. DE  BOLARDOS 
CILIIN. EN PZUELA. DE GARCIA 

CAB. 
MPAL. 

136.938,00 1 UNIDAD   
0,00 

  
0 

   11.697.000,00   678.706,08 

4.491.767,

02 5 828 

         

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: 

ZACATECAS , ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2007 

MES QUE INFORMA:    JUNIO 

       

HOJA 

2 DE 

2 

         

      INVERSION   
 EJERCIDO AVANCE FISICO 

No. NOMBRE DE LA OBRA 

LOCALID

AD PROGRAMADA METAS 
$ % 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO 

MEN

SUAL 

ACUM

ULAD

O 

24 
EQUIPAMIENTO URBANO EN 
PLAZUELA DE GARCIA 

CAB. 
MPAL. 150.000,00 1 UNIDAD 48.783,00 48.783,00 30 30 

                  

                  

                  

                  

   11.847.000,00   727.489,08 

4.540.550,

02 2 36 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: 

ZACATECAS , ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2007 

MES QUE INFORMA:    JULIO 

       

HOJA 

1 DE 

2 

         

      INVERSION   
 EJERCIDO AVANCE FISICO 

No. NOMBRE DE LA OBRA 

LOCALID

AD PROGRAMADA METAS 
$ % 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO 

MEN

SUAL 

ACUM

ULAD

O 
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1 
REVALIDACION DE CONTRATOS  
P.M.O. 2006 

CAB. 
MPAL. 1.918.331,00 

19 
UNIDADES   

1.200.445
,15   70 

2 
TERM. DE OBRAS DE 
PROGRAMAS CONVENIDOS 

CAB. 
MPAL. 818.845,00 

21 
ACCIONES 178.134,04 

522.145,1
5 10 70 

3 
SUM. Y COL. DE CANCEL EN 
ACCESO DEL LADO DEL ESTAC. 

CAB. 
MPAL. 83.200,00 1 UNIDAD   83.156,60   100 

4 

MANT. DE ILUMINACION EN 
CATEDRA BASILICA 

CAB. 
MPAL. 210.948,00 1 UNIDAD   0,00   0 

5 
MANT. DE ILUMINACION EN 
TEMPLO DE FATIMA 

CAB. 
MPAL. 138.000,00 1 UNIDAD 115.575,01 

115.575,0
1 95 95 

6 
MANTENIMIENTO ALUMBRADO 
PUBLICO  

CAB. 
MPAL. 3.377.622,00 

22 
SISTEMAS 445.944,81 

1.593.622
,67 12 62 

7 
MANTENIMIENTO DRENAJE Y 
ALCANTARILLADO  

CAB. 
MPAL. 763.178,00 1 SISTEMA 24.740,11 

233.771,9
9 10 58 

8 
MANTENIMIENTO DE CALLES 
BACHEO 

CAB. 
MPAL. 2.233.102,00 6,848 M2 126.769,76 

995.349,4
4 12 62 

9 
CONST. MURO DE CONTENCION 
EN J.N. D. VEGA ANZA 

CAB. 
MPAL.   1 UNIDAD   0,00   0 

10 
LOSA EN OFICINAS EN 
MERCADO DE ABASTOS 

CAB. 
MPAL. 41.159,00 1 UNIDAD   41.015,95   100 

11 
DESM. DE TERRENOS P/UBICAR 
PIES DE CASA (COPROVI) 

CAB. 
MPAL. 35.000,00 1 UNIDAD 35.000,05 35.000,05 100 100 

12 
TERM. DE O. DE CABLEADO 
SUBT. EN PZLA. DE GARCIA 

CAB. 
MPAL. 522.425,00 1 UNIDAD 110.810,48 

110.810,4
8 30 30 

13 
SIST. DE RIEGO EN ALAMENDA T. 
GARCIA DE LA C. 

CAB. 
MPAL. 150.691,00 1 UNIDAD   

150.691,1
7   100 

14 
TERM. DE AMPL. DE RED 
ELECTRICA 

CAB. 
MPAL. 53.946,00 1 UNIDAD   0,00   0 

15 
SUMINISTRO Y COLOCACION DE 
BOMBA Y ACCESORIOS 

BENITO 
JUAREZ 100.000,00 1 UNIDAD   

100.000,0
0   100 

16 
TERM. DE PARQUE ENRIQUE 
ESTRADA 

CAB. 
MPAL. 70.000,00 1 UNIDAD   0,00   0 

17 
TERM. DE OBRA EN ALAMEDA 
TRINIDAD GARCIA DE LA C. 

CAB. 
MPAL.   1 UNIDAD   0,00   0 

18 
MANT. PREVENTIVO DE LA 
FUENTE DE LUZ Y SONIDO 

CAB. 
MPAL. 156.000,00 1 UNIDAD 27.555,35 87.440,55 25 60 

19 
MANTENIMIENTO A EDIFICIOS 
PUBLICOS 

CAB. 
MPAL. 200.000,00 1 UNIDAD   22.653,78   15 

20 OBRAS VARIAS 
CAB. 

MPAL. 737.603,00 
25 

UNIDADES 9.330,00 
184.348,6

4 5 45 

21 
MANTENIMIENTO DE FUENTES 
EN PARQUE ENRIQUE ESTRADA 

CAB. 
MPAL. 160.000,00 1 UNIDAD 59.871,30 59.871,30 30 30 

22 
PAV. DE CONCR. EN CRO. 
ZACATECAS, COL. FCO. E. 
GARCIA 

CAB. 
MPAL. 

128.000,00 1 UNIDAD   
89.600,00 

  
60 

23 
SUM. Y COL. DE  BOLARDOS 
CILIIN. EN PZUELA. DE GARCIA 

CAB. 
MPAL. 

136.938,00 1 UNIDAD   
0,00 

  
0 

   12.034.988,00   1.133.730,91 

5.625.497,

93 23 1157 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE: 

ZACATECAS , ZAC. 

INFORME DE OBRA PUBLICA MUNICIPAL 2007 

MES QUE INFORMA:    JULIO 

       

HOJA 

2 DE 

2 

         

      INVERSION   
 EJERCIDO AVANCE FISICO 

No. NOMBRE DE LA OBRA 

LOCALID

AD PROGRAMADA METAS 
$ % 

      PESOS   MENSUAL 

ACUMUL

ADO 

MEN

SUAL 

ACUM

ULAD

O 

24 
EQUIPAMIENTO URBANO EN 
PLAZUELA DE GARCIA 

CAB. 
MPAL. 150.000,00 1 UNIDAD   48.783,00   30 
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25 
CONST. DE BAÑOS EN NVO. 
PANTEON MUNICIPAL 

LA 
ESCONDI

DA 150.000,00 1 UNIDAD         

26 
TERMINACION DE OBRAS 
HABITAT 2007 

CAB. 
MPAL. 349.012,00 1 UNIDAD         

27 
APOYO A LA VIVIENDA 

CAB. 
MPAL. 60.000,00 1 UNIDAD         

                  

   12.744.000,00   1.133.730,91 

5.674.280,

93 0 49 

_____________________________________________________________________________________________________________
_____________________________________________________________________________________________________________ 

Se le concede el uso de la voz al C. Ing. Eduardo Salcedo Candela, Secretario de 
Obras y Servicios Públicos Municipales,  quien manifiesta que es el programa que 
se somete a consideración del Cabildo mes a mes. Les informó que hace  un rato se 
acabo de terminar el mes de agosto. No sé si fuera tiempo para someterlo, sino se 
dejaría para una próxima sesión. Son los informes  del Programa Municipal de Obras  
al mes de julio. En el mes de abril teníamos en ejecución 20 obras, con una obra de 
inversión programa de 11’847,000.00 pesos. En ese mes se gastaron 570,601.00 
pesos y acumulado llevábamos 2’929,185.86 pesos. Los avances físicos de las obras 
vienen en las dos columnas  y pormenorizaradas, entonces si hay alguna duda la 
hagan de mi conocimiento para poder explicarlas. Voy a  leer el monto  mensual 
ejercido, el acumulado y el programado hasta en ese momento. En el mes de mayo 
traíamos 23 obras en  proceso, la inversión  programada era de 11’847,000.00, en ese 
mes gastamos 883,875.08 pesos, y acumulado llevábamos 3’813,060.94 con los 
avances que aparecen  en las dos columnas finales. Tanto en lo físico como en lo 
financiero. En el mes de junio traíamos las mismas 23 obras con 11,697,000.00 pesos 
de inversión programada. Un monto mensual  ejercido de 678,706.08 y llevábamos 
acumulado 4’491,767.02  y los avances correspondientes. En el mes de julio traíamos 
7  obras con una inversión de 12’744,000.00 pesos programados. Un avance  mensual 
de 1’133,730.91 y un acumulado de 5’674,280.93 pesos. Esto sería hasta el mes de 
julio. Como les repito, tenía el de el mes de agosto, pero solamente se sometería el 
informe hasta el mes de julio. 

_____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

La C. Regidora  Georgina Ramírez Rivera  menciona que nos puede detallar  lo 
referente a la revalidación de contratos del programa  municipal de obras, y lo de 
obras varias. 

_____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

Se le concede el uso de la voz al C. Ing. Eduardo Salcedo Candela, Secretario de 
Obras y Servicios Públicos Municipales,  quien comenta que el programa municipal 
de obra que se aprobó en enero, lo referente a lo de la revalidación de contratos del 
programa Municipal de obras 2006, se mantienen igual aunque no cambien. Nosotros 
estamos obligados  a que cada vez que sometamos a su consideración  la creación de 
una obra nueva, o el avance de todas las obras, tenemos que presentar ante ustedes 
todos los anexos aunque sean muy repetitivos. Esa es la situación de estas obras. 
Muchas de éstas no avanzan porque no se gasta el recurso, pero  de todos modos los 
tenemos que meter en los formatos para que sea validado tanto la obra que estamos 
poniendo a su consideración como el programa en general. Esto es lo que sucede a 
grandes rasgos de lo que usted me esta comentando. 
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_____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de Zacatecas,  
somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente propuesta, misma que es 
aprobada por unanimidad de votos  (Punto de acuerdo número 658) 

_____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

6.- Aprobación en su caso de las modificaciones y creación de obras varias 
dentro del programa municipal de obras públicas 2007  

SE SOLICITA LA APROBACIÓN DEMODIFICACIONES Y CREACIÓN DE OBRAS NUEVAS DENTRO DEL 
P.M.O. 2007, COMO SIGUE: 

      

      

      

No. DE 
OBRA 

ORIGEN 

NOMBRE DE LA OBRA 
ORIGEN DEL RECURSO 

IMPORTE 
CANCELADO 

No. DE OBRA 
CON 

MODIFICACIÓN 

NOMBRE DE OBRA 
DESTINO A 
MODIFICAR 

IMPORTE 
NECESARIO 

S/N 

RECURSOS DEL D.I.F. MUNICIPAL 
TRANSFERIDOS CONFORME A LA 
APROBACIÓN DE FECHA 31 DE 
JULIO DEL 2007 EN PUNTO DE 
ACUERDO No. 616 

200.000,00  28 
REHAB. DE CENTRO 
SOCIAL, COL. 
BELLAVISTA 

200.000,00  

20 OBRAS VARIAS 61.987,00  29 
REHAB. DE DRENAJE EN 
C. CRUCERO DE RAMOS 
CON 35 ML 

61.987,00  

20 OBRAS VARIAS 15.015,00  2 

TERMINACIÓN DE OBRAS 
DE PROGRAMAS 
CONVENIDOS (PAV. C. 
CEDRO, ALAMO, Y 
ENCINO, FRACC. LOMAS 
DEL BOSQUE) 

15.015,00  

26 
TERMINACIÓN DE OBRAS HABITAT 
2007 

26.940,00  

30 

APORTACIÓN PARA 
OBRAS NECESARIAS 
FONDO III 2005 
(TERRACERÍAS EN CALLE 
DE LA HIGUERA, COL. 
HUERTA VIEJA; 
TRABAJOS EN ESC. PRIM. 
NARCISO MENDOZA Y 
TOPE A BASE DE 
CONCRETO ASFALTICO 
EN FRACC. LOMAS DEDL 
BOSQUE). 

203.400,00  2 

TERMINACIÓN DE OBRAS DE 
PROGRAMAS CONVENIDOS (PAV. 
CONCRETO HIDRAÚLICO C. 
CALABACITAS, COL. LAS 
HUERTAS) 

5.000,00  

20 OBRAS VARIAS 171.460,00  

  SUMAS 480.402,00   SUMAS 480.402,00 

ANEXO DE CONTRATOS 2006 QUE SERÁN REVALIDADOS EN 2007 

OBRAS DEL PROGRAMA MUNICIPAL DE OBRAS 

No: TIPO DE PROYECTO UBICACIÓN 
INVERSION 
APROBADA 

INVERSIÓN 
CONTRATADA 

REVALIDACIÓN 
AL 2007 

CONTRATISTA 

1 
REHABILITACIÓN DE BAÑOS CENTRO 
DE ATENCIÓN A MINUSVALIDOS 

FRACC. MÉDICOS 
VETERINARIOS 

9.473,00 9.473,00  9.473,00  
ING. SANTOS DE 
SOTO DE LA TORRE 

2 
RESTAURACION DE BOVEDA DE 
AZOTEA, TEMPLO DE SANTO DOMINGO 

CENTRO HISTORICO 41.400,00 41.400,00  41.400,00  
EDIF. Y CONST. 
ZOQUITE (DON 
NACHO) 
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3 ALBERGUE PARA ADULTOS MAYORES COL. FELIPE ANGELES 1.204.222,94 1.204.223,00  406.773,25  
ING. VICTORIANO 
MALDONADO 
IBARRA 

4 
TERMINACIÓN DE REHABILITACIÓN DEL 
JARDÍN MORELOS (DE LA MADRE) 

COL. CENTRO 24.000,00 24.000,00  23.916,52  
CONST. Y EDIF. 
PAROQUI, S.A. DE 
C.V. 

5 ENMALLADO DE CANCHA PARQUE HUNDIDO 98.420,00  89.176,38  89.176,38  
RICARDO 
ALVARADO 
FIGUEROA 

6 

TECHUMBRE EN ESTACIONAMIENTO 
DEL MERCADO DE ABASTOS LUGAR 
DONDE ACTUALMENTE LABORAN LOS 
FIERREROS 

MERCADO DE ABASTOS 857.000,00 815.974,77  318.230,16  
OSVALDO TREVIÑO 
GARZA 

7 REPARACIÓN DE CENTROS SOCIALES VARIAS 550.000,00  503.002,29  97.855,59  
HÉCTOR EDUARDO 
GÓMEZ GONZÁLEZ 

8 
TRABAJOS DE MANTENIMIENTO EN EL 
MERCADO ARROYO DE LA PLATA 

MDO. ARROYO DE LA 
PLATA 

175.000,00  175.000,00  9.044,51  
JAÍME ORTÍZ 
MACÍAS 

9 
REPARACIÓN DE INSTALACIONES EN 
EL TALLER DE ALUMBRADO PÚBLICO 

TALLER ALUMBRADO 120.000,00  74.985,00  72.592,00  
JOSÉ PATROCINO 
JARA CHAVEZ 

10 
SUMINISTRO Y COLOCACIÓN DE 
PLAFÓN EN UNIDAD BÁSICA DE 
REHABILITACIÓN 

COL. FELIPE ANGELES 24.667,50 76.152,00  52.625,12  
JOSÉ AUGUSTO 
ACOSTA 
ALVARADO 

11 
TERMINACIÓN DE OBRAS DE 
PROGRAMAS CONVENIDOS ( OBRAS 
AUDITADAS POR LA A.S.E. $ 274,332.96) 

VARIAS 274.332,96 274.332,96  179.729,70  
JOSÉ ALEJANDRO 
DELGADO 
GONZÁLEZ 

12 
REHABILITACIÓN DE VIGERÍA EN 
ARCADA DE LA CASA DE CULTURA 

CENTRO HISTÓRICO 121.768,00 121.768,00  423,54  
FRANCISCO ALBA 
MACIEL 

13 
LIMPIEZA Y PULIDO DE PISOS EN EL 
EDIFICIO MUNICIPAL 

EDIFICIO MUNICIPAL 50.000,00 50.000,00  2.642,31  
DANA SERVICIOS 
DE MANTENIM., S.A. 
DE C.V. 

14 

CABLEADO SUBTERRANEO DE LA 
PLAZUELA DE GARCÍA, CENTRO 
HISTÓRICO (IMPORTE NECESARIO 
PARA CUBRIR EL CONTRATO) 

CENTRO HISTÓRICO 228.609,87 228.609,87  228.609,87  
CONST. DE OBRAS 
ELECT., S.A. 

15 
OBRA DE CORRECCIÓN EN EL SISTEMA 
DE ALUMBRADO ESCENICO DE LA 
CATEDRAL BASILICA DE ZACATECAS 

CENTRO HISTÓRICO 300.000,00 260.798,82  260.798,62  
MTTO. ARQUIT 
INTEG., S.A. DE C.V. 

16 
TERM. DE CISTERNA DE 40 M3 DE 
ALMACENAMIENTO EN EL PARQUE DE 
MINAS  

PARQUE DE MINAS 15.000,00 15.000,00  15.000,00  
CARLOS MAURICIO 
ERRECALDE  

17 
REMODELACIÓN DE ESCALINATA  (A UN 
COSTADO DEL PUENTE PEATONAL) 

COL. LAS PALMAS 40.310,00 40.310,00  40.310,00  
ING. SANTOS DE 
SOTO DE LA TORRE 

18 
CANCHA DE BASQUET-BOL Y 
AREAS RECREATIVAS 

COL. FELIPE 
ANGELES 

  181.125,46  69.730,43  
ALFONSO CHAVEZ 
HERNANDEZ 

  TOTAL REVALIDACIÓN 2006 P.M.O.       1.918.331,00    

    

 ANEXO DE OBRAS VARIAS  489.341,00   

 (TODAS AQUELLAS OBRAS MENORES DE $ 50,000.00)   

1 PISO DE CONCRETO PRIM. FCO. BERUMEN VARELA COL.LAZARO CARDENAS 15.000,00  

2 REHAB. DE CENTRO SOCIAL COM. EL MAGUEY 47.826,00  

3 CONST. DE MURO PARA CONTROL DE LIXIVIADOS RELLENO SANITARIO 40.000,00  

4 REPARACIÓN DE TANQUE DE ABREVADERO  COM. NUEVA AUSTRALIA 7.500,00  

5 
EXCAVACIÓN, RELLENO, CAMA DE ARENA Y COLOCACIÓN DE TUBERIA AGUA 
POTABLE EN C. FCO. I. MADERO 

COM. BENITO JUÁREZ 16.498,00  

6 TERM. DE AMPL. RED ELECTRICA, CALLE LINDAVISTA EL ORITO 24.000,00  

7 

TRABAJOS TOPOGRÁFICOS Y ELABORACIÓN DE PLANOS DE ACUERDO A LAS 
NORMAS TÉCNICA DEL REGISTRO AGRARIO NACIONAL DE UN PREDIO RUSTICO 
PARA EL NUEVO RELLENO SANITARIO . 

COBERTURA MUNICIPAL 35.000,00  

8 
EXCAVACIÓN CON MAQUINA EN LOTE UBICADO EN LA CALLE HEROES DE NACOZARÍ 
S/N 

COL. BUENAVISTA 37.400,00  

9 CONST. DE M URO EN ESC. SEC. SALVADOR VIDAL (FEDERAL II) COL. HIDRAÚLICA 16.007,00  

10 CONST. DE MURO DE MAMPOSTERÍA CALLE 1RA. DEL VERGEL COL. DÍAZ ORDAZ 34.966,00  

11 CONST. DE ESCALINATA EN PRIV. LA ENCANTADA CALZ. LA ENCANTADA 26.534,00  

12 TERM. DE AMPLIACIÓN PLAZA CIVICA J.N. GABILONDO SOLER COL. FELIPE ANGELES 39.585,00  

13 REHABILITACIÓN DE GUARDAGANADOS  
COM. CIENEGÛILLAS-COM. 
PICONES 

13.800,00  
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14 DRENADO DE AGUA Y LAVADO DE FUENTE DE LUZ Y SONIDO PARQUE ENRÍQUE ESTRADA 11.822,00  

15 ROTULO Y PINTURA DE 3 LOGOS EN COCINA COMUNITARIA  COM. BENITO JUAREZ 1.725,00  

16 APLANADOS EN CALLE BRIGADA HERNANDEZ No. 305 COL. TOMA DE ZACATECAS 9.333,00  

17 CONSTRUCCIÓN  DE MURO DE LÁMINA EN PANTEÓN DE HERRERA COL. 3 CRUCES 23.985,00  

18 TERMINACIÓN DE BARDA  FRACC. LAS COLINAS 29.360,00  

19 TERM. DETECHUMBRE EN ESC. SEC. FED No. 2 COL. HIDRAÙLICA 45.000,00  

20 SUM. DE MATERIAL ELECTRICO CALLE METALISMO No. 163  FRACC. EL ORITO II 9.721,00  

21 PAGO DE MANO DE OBRA GUARNICIONES Y BANQ. C. CENTAURO DEL NORTE COL. H. AYUNTAMIENTO 4.279,00  

  TOTAL APROBADO ACTUALMENTE EN OBRAS VARIAS   489.341,00  

       

    

    

 

ANEXO DE MANTENIMIENTO A EDIFICIOS 

PÚBLICOS TOTAL APROBADO: 
200.000,00  

 

1 IMPERMEABILIZACIÓN EN ANDADOR SAN FRANCISCO CENTRO HISTÓRICO 66.000,00  

2 SUM. Y COLOCACIÓN DE MUROS DIVISORIOS EXPOTIANGÛIS QUEBRADILLA 15.000,00  

3 SUM. Y COLOCACIÓN DE MUROS DE TABLAROCA EN CONSULTORIO MÉDICO EDIFICIO MUNICIPAL 10.000,00  

4 REHABILITACIÓN DE RAMPA Y PASAMANOS PARA MINUSVALIDOS CASA DE CULTURA MUNICIPAL 6.647,00  

5 ROTULACIÓN DE LOGOTIPOS EN CENTRO SOCIAL Y CASA DE SALUD COM. EL MAGUEY 6.900,00  

6 CONSTRUCCIÓN DE PISOS DE CONCRETO EN VARIAS AREAS RASTRO MUNICIPAL 16.229,00  

  SALDO PENDIENTE DE ASIGNAR   79.224,00  

  TOTAL APROBADO ACTUALMENTE EN MTO. EDIFICIOS PÚBLICOS   200.000,00  

 
 

ANEXO DE APOYO A LA VIVIENDA :   

1 APOYO A CASA HABITACIÓN DE DON ANACLETO ORTIZ BENITEZ COM. EL VISITADOR 7,979.00 

 SALDO PENDIENTE DE ASIGNAR  52,021.00 

   60,000.00 

 ANEXO DE PROGRAMAS CONVENIDOS 828.860,00   

 FONDO III 2006     

1 TERMINACIÓN DE MURO DE CONTENCIÓN EN CALLE CERRADA DE CHAPALA COL. LOMAS DEL LAGO 8.194,03  

2 RED DE AGUA POTABLE EN CALLE MAGISTERIAL  COL. BUENAVISTA 20.067,00  

3 PAV. CON CONCRETO ASFÁLTICO CALLE RODRÍGUEZ ELIAS COM. BENITO JUAREZ 99.227,10  

4 PAV. CON CONCRETO ASFÁLTICO CALLE DEL PUENTE COM. LA ESCONDIDA 38.400,82  

5 RED DE AGUA POTABLE  FRACC. CONQUISTADORES 9.051,19  

6 PAV. CONC. ASFÁLTICO C. DIVISIÓN DEL NORTE  COL. TOMA DE ZACATECAS 23.134,00  

7 PAV. CONC. ASFÁLTICO C. DIVISIÓN COL. TOMA DE ZACATECAS 26.489,00  

8 PAV. C. CONCRETO HIDRAÚLICO C. ANTONIO DOVALÍ COL. H. AYUNTAMIENTO 58.893,60  

9 PAVIMENTACIÓN CONCRETO ASFALTICO CALLE BRIGADA ORTEGA COL.TOMA DE ZACATECAS 7.222,00  

10 TERM. DE PAVIMENTACIÓN CALLE SONDA DE CAMPECHE COL. LAZARO CARDENAS 3.758,84  

11 TERM. DE BANQUETAS CALLE MICHOACAN COL. LAZARO CARDENAS 6.547,10  

12 PAV. CALLE 26 DE NOVIEMBRE  COL. LAZARO CARDENAS 7.257,64  

13 TERM. DE SUB-COLECTOR CALLE CD. MADERO COL. LAZARO CARDENAS 6.705,08  

14 TERM. DE DRENAJE CALLE GARCÍA SALINAS  COL. LUIS DONALDO COLOSIO 9.331,60  

15 TERM. DE ESCALINATAS PRIVADA C.N.C.  COL. LAS PALMAS 10.000,00  

16 
TERM. DE REHABILITACIÓN DE CANCHA (ENMALLADO) CALLE ROBERTO CABRAL DEL 
HOYO) 

COL. DÍAZ ORDAZ 18.000,00  

17 PAVIMENTACIÓN CONCRETO ASFALTICO CALLE CALABACITAS LAS HUERTAS 10.000,00  

18 
CONST. DE GUARN. Y BANQ. CALLE S/N, (ENTRE AV. LA ENCANTADA Y LAGO 
CHAIREL) 

COL. LOMAS DEL LAGO 9.064,00  

19 TER. RED DE AGUA POTABLE (RECURSO PROVENIENTE DE OBRAS VARIAS) FRACC. CONQUISTADORES 18.222,00  

20 
AMPL.RED ELÉCTRICA C. PITAYA, COL. HUERTA VIEJA (RECURSO PROVENIENTE DE 
OBRAS VARIAS) 

COL. HUERTA VIEJA 13.020,00  
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21 
AMPL.RED ELÉCTRICA CALLES DATIL Y CALABACITAS (RECURSO PROVENIENTE DE 
OBRAS VARIAS) 

COM. LA ESCONDIDA 24.136,00  

22 
AMPL.RED ELÉCTRICA C. ROSENDO RAYAS  (RECURSO PROVENIENTE DE OBRAS 
VARIAS) 

COM. FRANCISCO I. MADERO 22.600,00  

23 
AMPL.RED ELÉCTRICA CALLE LAZARO CARDENAS (RECURSO PROVENIENTE DE 
OBRAS VARIAS) 

COM. FRANCISCO I. MADERO 7.320,00  

24 
TERM. PAV. PRIV. Y CRO. DEL DEPOSITO  (RECURSO PROVENIENTE DE OBRAS 
VARIAS) 

COL. FCO. E. GARCÍA 27.204,00  

25 
TERM. PAV. C. CIPRES, ALAMO Y ENCINO,  (RECURSO PROVENIENTE DE OBRAS 
VARIAS) 

FRACC. LOMAS DEL BOSQUE 15.015,00  

 HABITAT 2006     

26 
TERM. DE REGENERACIÓN DE FACHADAS CIRCUITO TACUBA, GUERRERO, ALLENDE, 
ETC. 

CENTRO HISTÓRICO 155.000,00  

27 TERM. DE REGENERACIÓN DE FACHADAS CIRCUITO MORELOS RAYÓN CENTRO HISTÓRICO 175.000,00  

     828.860,00  

    

 ANEXO DE TERMINACIÓN DE OBRAS HABITAT 2007 321.872,00   

  APORTACIONES FALTANTES HABITAT 2007     

1 PAV. CONCRETO HIDRAÚLICO C. FRANCISCO VILLA (Aportación) COL. LAZARO CARDENAS 78.137,00  

2 PAV. ASFÁLTICA C. ELIAS FRANCIO (Aportación) COL. ESTRELLA DE ORO 15.997,00  

3 PAV. CONCRETO HIDRAÚLICO C. ELIAS PIÑA (Aportación) COL. C.T.M. II SECCIÓN 98.525,00  

4 PAV. CONCRETO HIDRAÚLICO C. JOAQUÍN AMARO (Aportación) COL. H. AYUNTAMIENTO 41.545,00  

5 PAV. CONCRETO HIDRAÚLICO C. PROLONGACIÓN LA ROSITA (Aportación) COL. H. AYUNTAMIENTO 17.067,00  

6 PAV. CONCRETO HIDRAÚLICO C. PROLONGACIÓN LA ROSITA (Atípicos) COL. H. AYUNTAMIENTO 16.944,00  

7 PAV. CONCRETO HIDRAÚLICO C. GRAL. J. RODRIGUEZ  (Aportación) COL. TOMA DE ZACATECAS 17.909,00  

8 CONSTRUCCIÓN DE ESCALINATA C. ARQUITECTOS (Aportación) COL. 21 DE JULIO 35.748,00  

      321.872,00  

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

Se le concede el uso de la voz al C. Ing. Eduardo Salcedo Candela, Secretario de 
Obras y Servicios Públicos Municipales,  quien manifiesta que las modificaciones 
consisten en lo siguientes: se crearon o modificaron cuatro obras, que son las que 
vienen en la columna derecha, los recursos están en la columna de la izquierda y los 
voy a leer,  uno por uno para írselos explicando. En la primera es el recurso de 200 mil 
pesos que era  un recurso que tenía el DIF municipal y que fueron transferidos al 
Programa Municipal de Obras para la rehabilitación del Centro Social de la Colonia 
Bellavista. De las obras  varias,  de la obra no. 20, se transfirió 61,987.00 pesos para 
la rehabilitación del drenaje en la calle Crucero de Ramos con 35 metros lineales. De 
este mismo rubro, estamos cancelando 15 mil 15 pesos para la terminación de obras 
programadas  de programas convenidos.  En este caso fue la pavimentación  Cedro, 
Álamo, Encino del fraccionamiento fuentes del Bosque y que se terminó la obra y 
quedamos a deber 15 mil 15 pesos para cumplir con las metas correspondientes. En la 
terminación de obras Hábitat 2007 hubo aportaciones  de los beneficiarios por 
26,940.00 pesos, esto se había ya aprobado, pero de aquí en adelante todo  lo que 
aporten los beneficiarios serán aprovechados para la ejecución de algunas otras 
acciones. En la terminación de obras de programas  convenidos, de la pavimentación 
de concreto hidráulico en la  calle Calabacitas  de la Colonia las Huertas, nos sobraron 
5 mil pesos, teníamos 15 mil pesos programados y nos sobraron 5 mil. De obras varias 
estamos tomando 171,460.00 pesos para la aportación de obras necesarias  del 
Fondo III 2005, que son las terracerías en la Calle Higuera de la Colonia Huerta Viejas, 
aquí hicimos un  contrato con Gobierno del Estado para que nosotros como municipio 
pusiéremos las terracerías y ellos con su maquinaria y el material correspondiente 
pavimentaran dicha calle. E inclusive se hicieron mas metros cuadrados que los que 
teníamos considerados. Se hicieron trabajos en la Esc. Prim. Narciso Mendoza y un 
tope a base de concreto asfáltico  en fraccionamiento  Lomas del Bosque, lo que nos 
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da un total  de 203,400.00  que fue precisamente  lo que se tomo de las obras que les 
comentó, y como saben fu prácticamente sobrantes y pudimos hacer estas tres 
importantes acciones. En total estamos  transfiriendo 480,402.00 pesos. Eso es a 
grandes rasgos de lo que se pide la autorización.  

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de Zacatecas,  
somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente propuesta, misma que es 
aprobada por unanimidad de votos  (Punto de acuerdo número 659) 

_____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

7.- Aprobación en su caso de la solicitud de modificación al convenio celebrado 
con Gobierno del Estado relativo a espacios públicos 2007 

SOLICITUD DE MODIFICACION AL CONVENIO CELEBRADO CON GOBIERNO 
DEL ESTADO RELATIVO A ESPACIOS PUBLICOS 2007 

ANTECEDENTES:     
EN SESIÓN DE CABILDO DE FECHA 31 
DE MAYO DEL 2007 SE APROBÓ LA 
CELEBRACIÓN DE CONVENIOS CON 
GODEZAC DENTRO DE LOS CUALES 
SE INCLUYÓ EL DE PROGRAMAS DE 
ESPACIOS PÚBLICOS CON UN TOTAL 
DE 5 OBRAS COMO SIGUE: 

    

     

     

OBRA/PROGRAMA 
APORTACIONES      

MONTO 
TOTAL 

  FEDERAL MUNICIPIO ESTADO   

PROGRAMA RESCATE DE 
ESPACIOS PÚBLICOS       

  

CANCHA DE USOS MÚLTIPLES Y 
ESPACIOS RECREATIVOS, COL. 
FELIPE ANGELES 424.000,00  212.000,00  212.000,00  848.000,00  

TRABAJOS EN LA UNIDAD DEPORTIVA 
BENITO JUAREZ, COL. VILLA ANTIGUA 170.000,00  85.000,00  85.000,00  340.000,00  

REGENERACIÓN DE PLAZUELA 
VENUSTIANO CARRANZA, COL. 
CENTRO 400.000,00  200.000,00  200.000,00  800.000,00  

ILUMINACIÓN Y PISOS EN LA 
ALAMEDA TRINIDAD GARCÍA DE LA 
CADENA (2DA. ETAPA) 1.000.000,00  500.000,00  500.000,00  2.000.000,00  

ILUMINACIÓN, CERCADO Y GIMNACIO 
AL AIRE LIBRE EN PARQUE ARROYO 
DE LA PLATA (1RA. ETAPA) 2.450.657,00  1.225.329,00  1.225.329,00  4.901.315,00  

T O T A L E S 4.444.657,00  2.222.329,00  2.222.329,00  8.889.315,00  

     

     
POSTERIORMENTE LA OBRA DE 
ILUMINACIÓN Y PISOS EN LA 
ALAMEDA TRINIDAD GARCÍA DE LA 
CADENA NO FUE APROBADA POR LA 
SEDESOL Y EN LA OBRA DEL PARQUE 
ARROYO DE LA PLATA SE DEBE 
INCLUIR UN SISTEMA DE RIEGO PARA 
MANTENIMIENTO DE AREAS VERDES 
POR LO CUAL SE SOLICITA QUE CON 
EL MISMO IMPORTE SE EFECTUE LA 
SIGUIENTE MODIFICACIÓN: 

    

OBRA/PROGRAMA APORTACIONES      MONTO 
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TOTAL 

  FEDERAL MUNICIPIO ESTADO   

PROGRAMA RESCATE DE 
ESPACIOS PÚBLICOS         

CANCHAS, CERCA, ILUMINACIÓN, 
GIMNACIO Y JUEGOS INFANTILES EN 
PARQUE PALOMAS DE ORO, COL. 
FELIPE ANGELES Y COL. MIGUEL 
HIDALGO. 1.424.000,00  712.000,00  712.000,00  2.848.000,00  

ANDADOR E ILUMINACIÓN EN LA 
UNIDAD DEPORTIVA BENITO JUAREZ, 
COL. VILLA ANTIGUA 170.000,00  85.000,00  85.000,00  340.000,00  

REMODELACIÓN Y CERCA EN 
PLAZUELA VENUSTIANO CARRANZA, 
COL. CENTRO 400.000,00  200.000,00  200.000,00  800.000,00  

SISTEMA DE RIEGO, ILUMINACIÓN, 
CERCADO Y GIMNACIO AL AIRE LIBRE 
EN PARQUE ARROYO DE LA PLATA 2.450.657,00  1.225.329,00  1.225.329,00  4.901.315,00  

T O T A L E S 4.444.657,00  2.222.329,00  2.222.329,00  8.889.315,00  

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

Se le concede el uso de la voz al C. Ing. Eduardo Salcedo Candela, Secretario de 
Obras y Servicios Públicos Municipales,  quien manifiesta que en el primer cuadro 
que aparecen las  dos obras que se modifican, son las que están sombreadas. La 
cancha de usos múltiples y espacios recreativos de la colonia Felipe Ángeles teníamos 
nosotros programada  una inversión de  848,000.00 pesos y para la iluminación y 
pisos en  la Alameda García Trinidad de la Cadena en la segunda etapa, teníamos un 
monto de 2 millones de pesos. Está fue nuestra   propuesta a SEDESOL, sin embargo 
SEDESOL nos rechazó  la obra  de iluminación y pisos en la  Alameda García Trinidad 
de la Cadena por considerar que no se apegaba a los criterios que se fija por parte de 
SEDESOL,  por lo que en estos espacios regenerarlos  y rehabilitarlos para que haya 
menos drogadicción y delincuencia etc. Ellos nos dijeron que era una remodelación de 
la Alameda y que era muy céntrico el lugar, y que no ameritaba la inversión por lo que 
se cambio  a la obra de la cancha, la cerca, la iluminación, gimnasio, y juegos 
infantiles en el Parque Palomas de Oro colonia  Felipe de Ángeles y colonia Miguel 
Hidalgo con una inversión de 2’848,000.00 pesos. Esa fue la inversión que se hizo con 
lo de los dos millones de pesos de la Alameda, los pasamos a ese espacio recreativo, 
será una obra de bastante recreación. En cuanto a la obra del Arroyo de la Plata  no 
se tenía contemplado un sistema de riego, de tal manera que en ese rubro se adecuo 
el convenio  celebrado con Gobierno del Estado, quiero decirles que Gobierno del 
Estado  aporto 2’220,329.00 pesos lo tenemos y lo del municipio. El gobierno federal 
ya nos dio la primera aportación y todas estas obras ya están concursadas y en 
proceso de ejecución.  

_____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de Zacatecas,  
somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente propuesta, misma que es 
aprobada por unanimidad de votos  (Punto de acuerdo número 660) 

_____________________________________________________________________
____________________________________________________________________ 

8.- Aprobación en su caso de la solicitud de utilización de remanente de Obras 
del fondo IV  2005 para ser utilizados en  terminación de  obras Hábitat  2007 
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NOMBRE DE LA 
OBRA ORIGEN 
DEL RECURSO 

IMPORTE 
CANCELADO 

NOMBRE DE OBRA 
DESTINO A MODIFICAR 

IMPORTE 
TRANSFERIDO 

SISTEMA DE RIEGO 
TIPO CAÑON Y 
CONSTRUCCIÓN DE 
FOSAS DOBLES EN 
PANTEÓN DE LA 
COM. LA ESCONDIDA 

2.688,73  

TERMINACIÓN DE OBRAS 
HABITAT 2007 (ATÍPICOS) 

28.601,59  

REHABILITACIÓN DE 
POZO DE LIXIVIADOS 
EN EL RELLENO 
SANITARIO, LOMAS 
DE BRACHO 

25.912,86  

SUMAS 28.601,59 SUMAS 28.601,59 

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

Se le concede el uso de la voz al C. Ing. Eduardo Salcedo Candelas, 
Secretario de Obras y Servicios Públicos Municipales,  quien manifiesta 
que fueron dos sobrantes que tuvimos en dos diferentes obras, en el sistema 
riego tipo cañón y construcción de fosas dobles en el Panteón de la comunidad 
de la Escondida, nos sobraron 2’688.73 y en la rehabilitación  de pozo de 
lixiviados  en el relleno Sanitario en Lomas de  Bracho nos sobraron 25,912.86. 
estamos solicitando que  lo apruebe el Cabildo para terminar algunas obras del 
2007, ya que se nos están presentando algunos atípicos que no se 
consideraron.  Los 28,601.59 lo queremos destinar  a las obras para terminar 
con las metas correspondientes del programa. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta, misma que es aprobada por unanimidad de votos  (Punto de 
acuerdo número 661) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

9.-  Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo a la indemnización al C. Gilberto 
Rivas Rodarte por afectaciones generadas por la ejecución de obras 
viales de utilidad pública en la comunidad la Escondida de esta 
Jurisdicción municipal. 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortíz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PÚBLICA Y 
DESARROLLO URBANO, RELATIVO AL PAGO POR AFECTACIÓN  DE 
938.41 M2 DE TERRENO CON MOTIVO DE LA EJECUCIÓN DE OBRAS 
VIALES DE LA COMUNIDD LA ESCONDIDA ESQUINA CON CARRETERA 
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FEDERAL NO. 45 Y CALLE  LAS FLORES, PROPIEDAD DEL SR. GILBERTO 
RIVAS RODARTE 

ANTECEDENTES 

I.-Que se recibe la solicitud que presenta la Dirección de Obras y Servicios 
Públicos Municipales, para la indemnización al Sr. Gilberto Rivas Rodarte por la 
afectación de 938.41 m2 de terreno de su propiedad, con motivo de la 
ejecución de obras viales 

 

II.- fundado en las disposiciones generales del Código Urbano vigente en el 
Estado que establece las normas para la construcción, ampliación y 
remodelación de inmuebles y obras de equipamiento e infraestructura urbana 
como lo son los sistemas y redes de organización, y distribución de personas, 
bienes y servicios de los centros de población. 

 

III:- Tomando además en cuenta las recomendaciones contenidas en el 
Programa  de Desarrollo Urbano de la Conurbación Zacatecas – Guadalupe 
2004 -2030, se realizó la pavimentación de la “calle sin Nombre” ubicada al 
oriente de la comunidad, ésta hace esquina con la Carretera Federal 45 y con 
la Calle de las Flores. 

 

IV.- Resultado de las verificaciones y estudios topográficos correspondientes se 
confirman las afectaciones a la propiedad del Sr. Gilberto Rivas Rodarte en una 
primera superficie de 717.93 m2 para conformar bocacalle oriente de la calle de 
las Flores, así mismo se afectó un área de 220.48 m2 para habilitar  el ingreso 
sur de la Calle Sin Nombre y la esquina con la calle de las Flores, resultando 
así una afectación total de 838.41 m2 

CONSIDERANDOS 

PRIMERO.- Los integrantes de la Comisión Edilicia  de Obra Pública y 
Desarrollo urbano revisaron y valoraron el expediente minuciosamente y se 
propone aprobar el pago por afectación de 938.41 m2 de terreno con motivo de 
la ejecución de obras viales de utilidad pública, ubicado en la calle sin nombre 
al oriente de la comunidad la Escondida esquina con carretera federal no. 45 y 
calle las Flores, propiedad del Sr. Gilberto Rivas Rodarte. 

 

SEGUNDO.- Con el fin de establecer mecanismos regulatorios, el personal de 
la Secretaría de Obras y Servicios Públicos, realizó en el mes de junio de 2007 
un primer avalúo inmobiliario correspondiente a la zona afectada considerando 
sus características y condiciones de mercado, de ello se obtuvo un valor 
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unitario concluido de $216.32 /m2 arrojando así una deuda municipal de 
$203,000.00(DOSCIENTOS TRES MIL PESOS 00/100 M.N.) a valor comercial. 

TERCERO.- Por su cuenta, el afectado promueve un segundo avalúo, con el fin 
de corroborar el trabajo hecho por la Secretaría, éste es realizado en el mes de 
Agosto por el Perito Valuador Ing. Martín Ortega Ramírez con especialidad en 
inmuebles, y de ello resulta un valor de mercado de la superficie afectada de $ 
214,000.00 (DOSCIENTOS CATORCE MIL PESOS 00/100M.N)  

CUARTO.- Aún y cuando el avalúo del demandante resulta superior al de la 
Secretaría, se entablaron pláticas con el afectado a fin de negociar una cifra 
definitiva, basados en el hecho de que la obras de infraestructura realizadas 
por esta administración son determinantes en el incremento de la plusvalía del 
bien afectado, y como tal se considera un beneficio directo a las superficies 
restantes 

QUINTO.- Derivado de la gestión antes citada y en base a las condiciones de 
capitalización del bien, se acordó por las partes, establecer una cifra de 
indemnización de $ 150,000.00 (CIENTO CINCUENTA MIL PESOS 00/100 
M.N) 

Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 19 fracción III; IV, VI, 68 Fracción VIII y IX, 92 fracción IV; y 96 del 
Reglamento Interior del H. Ayuntamiento y 154 y 157  fracción II, V; 163 de la 
Ley orgánica del Municipio; la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
urbano propone el siguiente: 

PUNTO RESOLUTIVO  
 

ÚNICO: Se autoriza el pago por la afectación de 938.41 m2 de terreno con 
motivo de la ejecución de obras viales de utilidad pública, ubicado en la calle 
sin nombre al oriente de la comunidad la escondida esquina con carretera 
federal Nº 45 y Calle las Flores, propiedad del Sr. Gilberto Rivas  Rodarte, 
estableciendo una cifra de indemnización de $150,000.00 (CIENTO 
CINCUENTA MIL PESOS 00/100 M.N.).  
_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por unanimidad de votos  (Punto de acuerdo 
número 662) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

10.-  Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano  relativo a la permuta a favor del C. Manuel de Jesús 
García Lara  
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Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortíz Trejo quien da lectura al siguiente 
dictamen: 

DICTAMEN QUE EMITE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA MODIFICACION DEL PUNTO DE ACUERDO No. 281 DE SESION ORDINARIA DE 
CABILDO NUMERO 25, DE FECHA ONCE DE MAYO DE 2006, RELATIVO A LA ENAJENACIÓN VIA 
PERMUTA POR AFECTACION EN FAVOR DE EL C. MANUEL DE JESUS GARCIA LARA. 

    H. AYUNTAMIENTO. 

 A la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano, le fue 
turnado el memorandum DRLF/553/2006 de fecha 24 de agosto de 2006 a 
través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, Jefe del Departamento de 
Regularización de Lotes y Fraccionamientos de esta Presidencia Municipal, 
donde se solicita la modificación del Punto de Acuerdo No. 281, de Sesión 
Ordinaria número 25, de fecha 11 de mayo de 2006, con relación a la solicitud 
de indemnización vía permuta que presenta el  C. Manuel de Jesús García 
Lara. 
 

 Visto y estudiado que fue el expediente en sita, así como sus anexos, la 
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

DICTAMEN. 
   A N T E C E D E N T E S . 
 

PRIMERO.- Que se radica la solicitud que presenta el C. Manuel de Jesús 
García Lara, con relación a la indemnización por la afectación realizada por 
este H. Ayuntamiento, a un predio urbano ubicado en calle Jacarandas cuartel 
III, manzana 23, sección V, lote 11 de la Colonia las Margaritas de esta ciudad, 
con las siguientes medidas y colindancias: Al Norte mide 20.00 metros y linda 
con calle Jacarandas; al Sur mide 13.00 metros y linda con terreno municipal; 
al Oriente mide en línea quebrada 11.00 metros y linda con pequeña propiedad 
y al Poniente mide 10.75 metros y linda con lote numero 10, con una superficie 
total de 150.75 metros cuadrados, por la construcción del acceso a la cancha 
de fútbol del fraccionamiento las margaritas. 

 
SEGUNDO.- Certificación del acuerdo de Cabildo número 281, de sesión 
ordinaria 25, de fecha 11 de mayo de 2007, expedido por el Secretario de 
Gobierno Municipal, el Lic. Octavio Macias Solís, en el que se autoriza la 
ratificación con modificación del acuerdo numero 238, de sesión ordinaria 
numero 26 de fecha 23 de agosto de 2002, relativo a la indemnización vía 
permuta a favor del C. ;Manuel de Jesús García Lara. 
 
TERCERO.- Se acredita legalmente la propiedad del solicitante mediante acta 
numero mil seiscientos veintisiete, volumen XLVII, de fecha 17 de abril del año 
2000, en la que se celebran contrato de compra venta por una parte el señor 
Rufino Solís Campos como vendedor y por la otra el C. Manuel de Jesús 
García Lara como comprador, ante la fe del Notario Publico Numero 30 del 
Estado, el Lic. Jaime Santoyo Castro e inscrita en el Registro Publico de la 
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Propiedad y del Comercio bajo el número 90, folios 112, Volumen 665 de 
escrituras publicas, sección primera, de fecha 08 de mayo del año 2000. 

 
CUARTO.- Plano de ubicación, superficie, medidas, colindancias y área 
afectada por el H. Ayuntamiento de Zacatecas del inmueble propiedad de el C. 
Manuel de Jesús García Lara. 
 
QUINTO.- Se acredita la propiedad del bien a permutar mediante contrato 
publico de donación, que otorga como donante el C. Juan Guillermo Zesati 
Jiménez y como donatario el H. Ayuntamiento de Zacatecas, en fecha doce de 
noviembre de dos mil tres e inscrito en el Registro Publico de la Propiedad y el 
Comercio bajo el número 23, folios 77-79 volumen 976, Libro Primero, Sección 
Primera. 
 
SEXTO.- Plano de ubicación, superficie, medidas y colindancias del inmueble 
propiedad del municipio de Zacatecas, propuesto para permuta por la 
afectación realizada a la propiedad de el C. Manuel de Jesús García Lara. 
 
SEPTIMO.- Oficio número 0146 de la Secretaria de Obras Publicas y Servicios 
Municipales de fecha 30 de enero de 2007,  emitido por el Ing. Eduardo 
Salcedo Candelas, en el que emite dictamen en el sentido de que el inmueble 
de referencia no esta ni estará destinado a servicio publico estatal o municipal, 
certificando además que dicho inmueble no tiene valor arqueológico, histórico o 
artístico que sea necesario preservar.  
 
OCTAVO.- Memorandum numero  080/2006, de fecha 24 de noviembre de 
2006 emitido por el C. Juan Manuel Hurtado López, Jefe de la Unidad de 
Catastro Municipal, donde hace constar superficie, medidas y colindancias del 
inmueble a permutar, la cuales son: al Noreste mide 22.17 metros y linda con 
fraccionamiento las Margaritas; al Sureste mide 4.73 metros y linda con calle 
Floresta; al Suroeste mide 22.17 metros y linda con lote 01 de la manzana 01 
del fraccionamiento la Filarmónica y al Noroeste mide 4.73 metros y linda con 
propiedad municipal, con una superficie total de 104.86 metros cuadrados. 
 
    CONSIDERANDOS 
PRIMERO.- De acuerdo al minucioso estudio de la documentación presentada 
la Comisión Dictaminadora, comprueba la procedencia de la modificación del 
Punto de Acuerdo Número 281, de sesión ordinaria 25, de fecha 11 de mayo 
de 2007, relativo al procedimiento de indemnización por la afectación realizada 
por parte del H. Ayuntamiento de Zacatecas, al inmueble ubicado en calle 
Jacarandas, cuartel III, manzana 23, sección V, lote 11 de la Colonia las 
Margaritas de esta ciudad, propiedad de el C. Manuel de Jesús García Lara, 
toda vez que se acredita la propiedad por parte del solicitante y la afectación 
realizada por el H. Ayuntamiento de Zacatecas. 
 
SEGUNDO.- De acuerdo a la sesión ordinaria de cabildo numero 25, de fecha 
11 de mayo de 2007, se tomo el acuerdo numero 281, relativo a la modificación 
del acuerdo 238 de sesión ordinaria 26 de fecha 23 de agosto de 2002 en el 



 
 

 

ACTA DE CABILDO No. 51,  

SESION ORDINARIA DE CABILDO 
07 DE SEPTIEMBRE DE 2007 

que se autoriza la enajenación de un bien inmueble vía permuta por la 
afectación realizada por el H. Ayuntamiento de Zacatecas a la propiedad de el 
C. Manuel de Jesús García Lara por la construcción del acceso a la cancha del 
fraccionamiento las Margaritas, de esta manera se autoriza un inmueble de 
propiedad municipal ubicado en la manzana 1, del área de donación del 
Fraccionamiento la Filarmónica, con las siguientes medidas y colindancias: al 
noreste mide 32.17 metros y linda con fraccionamiento las Margaritas; al 
sureste mide 4.73 metros y linda con calle Floresta; al suroeste mide 32.17 
metros y linda con manzana 1, lote 1 y al noroeste mide 4.73 metros y linda con 
propiedad municipal, con una superficie total de 152.16 metros cuadrados. 
 
TERCERO.- De acuerdo a la solicitud realizada por el interesado y al resultado 
de la investigación, esta Comisión Edilicia de Obra Publica propone la 
modificación al acuerdo señalado en el considerando segundo de este 
instrumento, para que de esta manera se lleve acabo la permuta únicamente 
sobre la fracción de terreno afectada a la propiedad del solicitante por el H 
Ayuntamiento de Zacatecas para la construcción del acceso a la cancha de la 
colonia las margaritas, la cual es de 52.70 metros cuadrados de superficie, 
ubicados en la calle Jacarandas de la misma colonia, con las siguientes 
medidas y colindancias: al norte mide 5.00 metros y linda con calle Jacarandas; 
al oriente mide 9.20 metros y linda con fracción restante propiedad de Manuel 
de Jesús García Lara; al sur mide 5.75 metros y linda con terreno municipal y al 
poniente mide 10.75 metros y  linda con lote 10, para esto se propone en 
permuta un inmueble de propiedad municipal ubicado en la fracción 2 del área 
de donación del fraccionamiento la filarmónica de esta ciudad, con una 
superficie de 104.86 metros cuadrados, con las siguientes medidas y 
colindancias: al Noreste mide 22.17 metros y linda con fraccionamiento las 
Margaritas; al Sureste mide 4.73 metros y linda con calle Floresta; al Suroeste 
mide 22.17 metros y linda con lote 01 de la manzana 01  y al Noroeste mide 
4.73 metros y linda con propiedad municipal.  

Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los artículos 41, 
154 y 157 fracción II; de la Ley Orgánica del Municipio, la Comisión Edilicia de Obra 
Publica y Desarrollo Urbano Propone el siguiente: 

P U N T O      R E S O L U T I V O   : 

UNICO.- Es de modificarse y se modifica el punto de acuerdo número 281, de 

sesión ordinaria 25, de fecha 11 de mayo de 2007, para quedar de la siguiente 

manera, se autoriza la enajenación vía permuta, de un predio urbano ubicado 

en fracción 2 del área de donación del fraccionamiento la filarmónica de esta 

ciudad con una superficie de 104.86 metros cuadrados, con las siguientes 

medidas y colindancias: al Noreste mide 22.17 metros y linda con 

fraccionamiento las Margaritas; al Sureste mide 4.73 metros y linda con calle 

Floresta; al Suroeste mide 22.17 metros y linda con lote 01 de la manzana 01  y 

al Noroeste mide 4.73 metros y linda con propiedad municipal, a favor de el C. 

Manuel de Jesús García Lara.  
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A T E N T A M E N T E. 

ZACATECAS, ZAC. 27de agosto de  2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO 
URBANO DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por unanimidad de votos  (Punto de acuerdo 
número 663) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

11.-  Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano  relativo a la donación de  un lote urbano 
ubicado en el Fraccionamiento Francisco de los Herrera  de esta  ciudad, 
a favor del Banco de Alimentos  de Zacatecas A.C. 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortíz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PÚBLICA Y 
DESARROLLO URBANO, RELATIVO A LA DONACIÓN DE UN LOTE 
URBANO DE PROPIEDAD MUNICIPAL UBICADO EN EL 
FRACCIONAMIENTO FRANCISCO DE LOS HERRERA DE ESTA CIUDAD, A 
FAVOR DEL BANCO DE ALIMENTOS DE ZACATECAS A.C. 

 
H. AYUNTAMIENTO 

 
A la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano, le fue 

turnado el expediente DRLF/549/2007 en fecha 24 de agosto de 2007 a través 
del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván Jefe del Departamento de Lotes y 
Fraccionamientos de este H. Ayuntamiento, relativo a la solicitud de 
DONACIÓN que presenta el Banco de Alimentos de Zacatecas A.C. 

 
Visto y estudiado el expediente en sita así como sus anexos la comisión 

dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el siguiente: 
 

DICTAMEN 

ANTECEDENTES 

PRIMERO.- Que se radica la solicitud que presenta el Banco de Alimentos de 

Zacatecas A.C. por medio de su Vicepresidente el C.P. Luís Antonio Martínez 
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Díaz, en la que solicita la donación de un lote urbano para la construcción de 

un albergue y un comedor para beneficio de los que menos tiene. 

SEGUNDO.- Se acredita la existencia de la persona moral denominada Banco 

de Alimentos de Zacatecas A.C. mediante acta once mil cuarenta y uno de 

fecha nueve de junio de 1999, volumen doscientos cuarenta y uno, folio 

ochenta y cinco del protocolo de la Notaria Publica numero 7, a cargo del Lic. 

Tarsicio Félix Serrano en ejercicio en esta ciudad de Zacatecas, inscrita en el 

Registro Publico de la Propiedad y el Comercio bajo el numero24, folios del 50 

al 53, volumen XVIII de Asociaciones Civiles. 

TERCERO.- Acta numero doce mil novecientos ocho de fecha 12 de abril de 2002, 

volumen doscientos setenta y siete, folio ciento cuarenta y tres del protocolo de la 

Notaria Publica número 7, a cargo del Lic. Tarsicio Félix Serrano en ejercicio en esta 

ciudad de Zacatecas, inscrita en el Registro Publico de la Propiedad y el Comercio 

bajo el numero 11, folios del 62 al 66, volumen XXIII de Asociaciones Civiles, en la que 

se nombra al C.P. Luís Antonio Martínez Díaz como Vicepresidente del Banco de 

Alimentos de Zacatecas. 

CUARTO.- Plano de ubicación, medidas, colindancias y superficie del terreno 

propuesto para la donación en favor del Banco de Alimentos de Zacatecas A.C. 

para la construcción del albergue Divina Providencia y de las instalaciones del 

Banco de Alimentos en el municipio de Zacatecas (comedor). 

QUINTO.- Se acredita la propiedad del inmueble objeto de la donación, a favor 

del H. Ayuntamiento de Zacatecas, mediante contrato privado de donación 

numero 24-01-05, de fecha 05 de mayo de 2005, en el que interviene como 

donante el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda de los Trabajadores, 

“INFONAVIT” representado por su apoderado en la Delegación XXIV 

Zacatecas, Lic. Jorge Chávez y como donatario el Municipio de Zacatecas, 

representado por el Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez y la Lic. Lucia Alma 

Rosa Alonso Reyes Presidente y Sindico Municipal respectivamente, inscrito en 

el Registro Publico de la Propiedad  y el Comercio bajo el numero 63, folios 63, 

del volumen 163 libro cuarto, sección primera de fecha 23 de mayo de 2006.  

CONSIDERANDOS 
PRIMERO.- De acuerdo al estudio de la documentación que integra el 

expediente de donación, se encuentra que el solicitante es una persona moral 

denominada Banco de Alimentos de Zacatecas Asociación civil, legalmente 

constituida, la cual tiene como fin realizar actividades sociales no lucrativas, las 

cuales son combatir el hambre y la desnutrición mediante el trabajo, para de 

esta manera llevar beneficios a las personas que mas lo necesitan. 

SEGUNDO.- Por lo tanto la Comisión Edilicia de Obra Pública, consecuente 

con la política social y humanista que caracteriza a este H. Ayuntamiento y 
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tomando en cuenta que con la donación de este inmueble de propiedad 

municipal se beneficia un amplio numero de ciudadanos del municipio de 

Zacatecas, considera procedente la donación de un lote urbano ubicado en el 

área de donación del Fraccionamiento Francisco de los Herrera  de esta 

ciudad, con las siguientes medidas y colindancias: Al Noreste mide 51.07 

metros y linda con Calzada Solidaridad; al Este mide 73.00 metros y linda con 

limite del Fraccionamiento; al Sur mide 37.67 metros y linda con Avenida San 

Francisco; al Suroeste mide 19.90 metros y linda con Avenida San Francisco; 

al Oeste mide 77.31 metros y linda con estacionamiento, con una superficie 

total de 3,958.00 metros cuadrados,  con la condicionante de que sí, en un 

término de cinco años no se lleva a cabo la construcción  de dicho predio, la 

donación será sujeta de revocación, para que de ésta manera el inmueble 

vuelva a ser propiedad municipal, así mismo no será susceptible de 

enajenación alguna.    

 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 

artículos 41, 154 y 157 fracción II; de la Ley Orgánica del Municipio, la 

Comisión Edilicia de Obra Publica y Desarrollo Urbano Propone el siguiente: 

PUNTO RESOLUTIVO 
UNICO.- Es de autorizarse y se autoriza la donación de un lote urbano de 

propiedad municipal ubicado en el área de donación del Fraccionamiento 

Francisco de los Herrera de esta ciudad, con las siguientes medidas y 

colindancias: Al Noreste mide 51.07 metros y linda con Calzada Solidaridad; al 

Este mide 73.00 metros y linda con limite del Fraccionamiento; al Sur mide 

37.67 metros y linda con Avenida San Francisco; al Suroeste mide 19.90 

metros y linda con Avenida San Francisco; al Oeste mide 77.31 metros y linda 

con estacionamiento, con una superficie total de 3,958.00 metros cuadrados, a 

favor del Banco de Alimentos de Zacatecas A.C., con la condicionante de que 

sí, en un término de cinco años no se lleva a cabo la construcción  de dicho 

predio, la donación será sujeta de revocación, para que de esta manera el 

inmueble vuelva a ser propiedad municipal, así mismo no será susceptible de 

enajenación alguna. 

ATENTAMENTE 
Zacatecas, Zac.  a 27 de agosto del 2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO DEL H. 
AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_____________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de Zacatecas,  
somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente propuesta que emite la H. 
comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano, misma que es aprobada por 
unanimidad de votos  (Punto de acuerdo número 664) 
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_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Ricardo Téllez Fernández  
quien manifiesta que soy el portavoz de  Don Luis Antonio Martínez, Presidente  
de la Sociedad de bancos de Alimentos. Pidió que le agradeciera en especial al 
Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez, y a la Síndico Municipal, al Secretario 
de Gobierno, así como a cada uno de los integrantes del Cabildo. A todo el 
ayuntamiento. En síntesis  quiero darle las  gracias a nombre de don Luis 
Antonio Martínez, así como a  Rafael Chávez, al Arq. Luis Mario Báez, a todo el 
personal de obra pública y a su Secretario. Gracias por todo el apoyo que  
brindaron para esta noble obra. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas menciona que  lo que se está haciendo es parte de la generosidad 
de este grupo, porque el banco de alimentos es para el beneficio estatal no 
solo local. Se reconoce el gesto que se hace  para que se cuente con el lugar 
en donde se puedan preservar los alimentos que salen a las diferentes partes 
del estado. Creo que es bueno, se debe enfatizar y que conocemos sobre el 
asunto. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Regidor Francisco Cabral Galván expresa que una vez más el Cabildo 
se ha preocupado por las acciones más nobles de servicio común. En todo 
momento siempre se vio por el bien común no sólo del municipio sino que del 
estado 

_____________________________________________________________________
_____________________________________________________________________ 

12.-  Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano  relativo a la donación de un lote  urbano 
ubicado en el Fraccionamiento San Fernando de esta ciudad, a favor de la  
Sociedad de Estudios Filosóficos José María  Cos, A.C. 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PÚBLICA Y DESARROLLO 
URBANO, RELATIVO A LA DONACIÓN DE UN LOTE URBANO DE PROPIEDAD 
MUNICIPAL UBICADO EN EL FRACCIONAMIENTO SAN FERNANDO DE ESTA 
CIUDAD, A FAVOR DE LA SOCIEDAD DE ESTUDIOS FILOSOFICOS JOSE MARIA 
COS A.C. 

H. AYUNTAMIENTO 
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A la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano, le fue turnado el 
expediente DRLF/592/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván Jefe del 
Departamento de Lotes y Fraccionamientos de este H. Ayuntamiento, relativo a la 
solicitud de DONACIÓN que presenta la Sociedad de Estudios Filosóficos José Maria 
Cos A.C. 

 
Visto y estudiado el expediente en sita así como sus anexos la comisión 

dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el siguiente: 
DICTAMEN 

ANTECEDENTES 

PRIMERO.- Que se radica la solicitud que presenta la Sociedad de Estudios 

Filosóficos José Maria Cos A.C. por conducto de su Presidente el Mtro. José Manuel 

Huitrado Rizo, en la que solicita la donación de un lote urbano para la construcción de 

sus instalaciones. 

SEGUNDO.- Se acredita la existencia legal de la persona moral denominada Sociedad  

de Estudios Filosóficos José Maria Cos A.C. mediante acta nueve mil quinientos 

treinta y dos de fecha dieciocho de enero de 2007, volumen ciento treinta y ocho, del 

protocolo de la Notaria Publica numero  33, a cargo del Lic. Manuel Fernando Chávez 

Raigoza con ejercicio en la ciudad de Calera de V. R., Zacatecas, inscrita en el 

Registro Publico de la Propiedad y el Comercio bajo el numero 14, folios del 58 al 67, 

volumen 37, sección primera de Asociaciones Civiles. 

TERCERO.- Plano de ubicación, medidas, colindancias y superficie del terreno 

propuesto para la donación en favor de la Sociedad de Estudios Filosóficos José Maria 

cos A.C. para la construcción de sus instalaciones. 

QUINTO.- .- Que se acredita la propiedad del inmueble de referencia a favor del 

municipio de Zacatecas, con el acta número 13139, volumen 199, de fecha 17 de 

mayo del año 2006, ante la fe del Lic. Jesús Fabián Torres Chávez, Notario Público 

No. 38 de la ciudad de Guadalupe, Zac. 

CONSIDERANDOS 

PRIMERO.- De acuerdo al estudio de la documentación que integra el expediente de 

donación, se encuentra que el solicitante es una persona moral denominada Sociedad 

de Estudios Filosóficos José Maria Cos A.C., legalmente constituida, la cual tiene 

como fin realizar el estudio e investigación de temas filosóficos. 

SEGUNDO.- Por lo tanto la Comisión Edilicia de Obra Pública, consecuente con la 

política social y humanista que caracteriza a este H. Ayuntamiento y tomando en 

cuenta que con la donación de este inmueble de propiedad municipal se beneficia un 

amplio numero de ciudadanos del municipio de Zacatecas, considera procedente la 

donación de un lote urbano ubicado en el área de donación del Fraccionamiento San 

Fernando de esta ciudad, con las siguientes medidas y colindancias: Al Noreste mide 

20.12 metros y linda con Ejido la Pimienta; al Sureste mide 15.86 metros y linda con 

propiedad municipal; al Suroeste mide 20.28 metros y linda con propiedad municipal; 
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al Noroeste mide 7.00 lindando con calle San Judas y 15.06metros y linda con lote 22 

de la manzana 17, con una superficie total de 400.00 metros cuadrados, con la 

condicionante de que sí, en un término de tres años no se lleva a cabo la construcción  

de dicho predio, la donación será sujeta de revocación, para que de ésta manera el 

inmueble vuelva a ser propiedad municipal, así mismo no será susceptible de 

enajenación alguna.    

 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los artículos 41, 

154 y 157 fracción II; de la Ley Orgánica del Municipio, la Comisión Edilicia de Obra 

Publica y Desarrollo Urbano Propone el siguiente: 

PUNTO RESOLUTIVO 
UNICO.- Es de autorizarse y se autoriza la donación de un lote urbano de propiedad 

municipal ubicado en el área de donación del Fraccionamiento San Fernando de esta 

ciudad, con las siguientes medidas y colindancias: Al Noreste mide 20.12 metros y 

linda con Ejido la Pimienta; al Sureste mide 15.86 metros y linda con propiedad 

municipal; al Suroeste mide 20.28 metros y linda con propiedad municipal; al Noroeste 

mide 7.00 lindando con calle San Judas y 15.06metros y linda con lote 22 de la 

manzana 17, con una superficie total de 400.00 metros cuadrados, a favor de la 

Sociedad de Estudios Filosóficos José Maria Cos A.C., con la condicionante de que sí, 

en un término de tres años no se lleva a cabo la construcción  de dicho predio, la 

donación será sujeta de revocación, para que de esta manera el inmueble vuelva a ser 

propiedad municipal, así mismo no será susceptible de enajenación alguna. 

ATENTAMENTE 
Zacatecas, Zac.  a 06 de septiembre del 2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO 
DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

La  C. Regidora Georgina Ramírez Rivera  menciona que  la comisión 
explique  el beneficio  social que se obtendría de esta donación, o sea,  los 
criterios que valuaron para presentar un dictamen probatorio. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien 
manifiesta que el Regidor Salvado Constantino dará dicha explicación. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Regidor Salvador Esaú Constantino Ruiz expresa que está Asociación 
Civil, constituida a  nombre de José María Cos, es una sociedad de estudios 
filosóficos, al igual, que la idea que nos expusieron los integrantes de la 
Asociación es que quieren hacer un albergue de tipo social, para dar ayuda a 
los más necesitados, ya sea con doctor, abogados, en sí es una sociedad de 
carácter noble, que busca el bien común y sobre todo busca la virtud hacia las 
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personas. Todo el proyecto viene incluido en el expediente. Se encuentra 
legalmente constituido. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera solicita que ese compromiso 
quedará asentado en el dictamen que se está presentando y que se haga la 
modificación. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal  
menciona que sucede lo siguiente. Algo que nos dio la certeza, se encuentra el 
documento lo tiene el Regidor Ricardo Téllez Fernández, es que es una 
asociación civil constituida  ante un notario público, constituida ante la 
Secretaría de Relaciones Exteriores y la finalidad es el estudio y práctica de la 
filantropía, el estudio de la filosofía y la asociación tiene como finalidad  elevar 
hacia una sociedad ecuménica, en donde todos nos podamos reunir, 
independientemente de nuestras creencias religiosas, pero bajo un solo signo 
de un ser supremo que pueda guiar nuestra existencia. Es una asociación 
filosófica, es importante que se valore que nos hace falta a todos los  seres 
humanos el tener ideales  construir hacia un destino común a la humanidad.  

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Regidor Ricardo Téllez Fernández  menciona que está Comisión de 
Obra Pública y en especial, un servidor, se preocupo por la asociación en 
cuanto a los objetivos. Los objetivos se nombran y los tengo a la mano, por eso 
pedí el acta. Sobre todo lo más importante  es que es una asociación civil sin 
fines de lucro. De tal manera, que una asociación civil sin fines de lucro para 
poder enajenar, dar o prestar, en fin todo, debe de ser también a una 
asociación sin fines de lucro. Lo que se podría pensar es que ese terreno aquí 
se está solicitando para esa asociación para que después me lo donen a un 
miembro de esta asociación, pero no es así, porque se tiene que donar a una 
asociación sin fines de lucro, o bien regresar al Ayuntamiento. Ese fue el 
criterio y por eso se firmó en afirmativo. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

La C. Regidora Griselda Carrillo Ávila  pregunta si tiene la  clausula que tiene 
todos los acuerdos que se han  tomado antes, de  que si en 5 años no…. Ha es 
en tres años, de que si no cumple el espíritu para el que fue creado se regresa. 
Como no lo conocemos por eso tengo que preguntar. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 
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Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien 
manifiesta que le dará nuevamente lectura a la parte de abajo: “con la 
condicionante de que si en un término  de 3 años no se lleva la construcción de 
dicho predio, la donación será sujeta a donación, para que de esta manera el 
inmueble vuelva a ser propiedad municipal, así mismo no será susceptible  de 
enajenación alguna.” 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

La  C. Regidora  Ma. De la Luz Domínguez Campos  menciona que tengo 
dos cuestiones. La primera comentaba el Regidor Ricardo Téllez que es una 
asociación civil que no tiene fines de lucro, etc. Tengo a la mano el documento 
en el que menciona los objetivos de la asociación. Sin embargo, volvemos a 
caer en esa práctica que ha caracterizado al Cabildo, de que pasan los asuntos 
enunciativamente y no el contenido. Si se pasara con el tiempo que establece 
el reglamento anexando el acta constitutiva de la Asociación civil, y el dictamen 
previamente firmado por todos los integrantes, se podrían despejar muchas 
dudas. Sin embargo se vuelve a cuestionar el procedimiento  señor Secretario, 
por lo tanto se duda  de la viabilidad de este tipo de donaciones. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 14 votos a favor, 2 votos en contra y   2 
abstenciones  (Punto de acuerdo número 665) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

13.-  Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano  relativo a la permuta a favor del C. Javier 
Nungaray Márquez 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRAS PUBLICAS Y 
DESARROLLO URBANO, RELATIVO A LA INDEMNIZACION VIA PERMUTA 
A FAVOR DEL C. JAVIER NUNGARAY MÁRQUEZ. 

H. AYUNTAMIENTO 

 A La Comisión  Edilicia De Obras  Pública Y Desarrollo Urbano, les fue turnado el  

Memorandum marcado con el número 001/06 emitido por L.C. Georgina Ramírez Rivera, 

Presidenta de la Comisión Edilicia de Fomento de Actividades Educativas Cívicas y Recreativas, 

de fecha 4 de enero de 2006. Del cual se desprende la solicitud de PERMUTA que presenta el 

C. JAVIER NUNGARAY MÁRQUEZ 



 
 

 

ACTA DE CABILDO No. 51,  

SESION ORDINARIA DE CABILDO 
07 DE SEPTIEMBRE DE 2007 

Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

DICTAMEN 
A N T E C E D E N T E S 

PRIMERO.- Que se radica la solicitud de fecha 26 de octubre de 2005, que 

presenta padres de familia y el C. Profesor J. Jesús Esquivel Ortiz, Director de 

la Escuela Primaria Ignacio Zaragoza, ubicada en la Comunidad La Escondida, 

Zacatecas, en la cual solicitan la intervención del H. Ayuntamiento de 

Zacatecas, a efecto de que gestione ante el C. Javier Nungaray Márquez la 

autorización de que los alumnos y el personal docente puedan contar con 

acceso de entrada y salida en la Escuela Primaria antes citada, ya que la 

construcción del Puente en la Carretera Panamericana obstruyo la puerta 

principal de la Escuela limitando el acceso de entrada. 

SEGUNDO.- Que se radica la solicitud que presenta el C. Javier Nungaray 

Márquez, en relación a la indemnización por afectación a dos calles ubicadas 

en la Comunidad de la Escondida, una denominada Avenida Jazmín con una 

superpie de 440.48 m² y la otra que sirve de acceso a la Escuela Primaria 

Ignacio Zaragoza con una superficie de 186.88 m², dando un total de 627.37 

m². 

TERCERO.- Se acredita legalmente la propiedad a favor del C. Javier 

Nungaray Márquez, mediante contrato de compra venta celebrado entre el C. 

Don Silvano Guzmán de León, ante la fe del Lic. José Abraham Torres, Notario 

Público No. 3 de esta ciudad, Volumen Número ciento veintiséis, Acta Número 

doce mil ciento cuarenta, folios del ciento noventa y tres al ciento noventa y 

siete, de fecha veinticinco de agosto de mil novecientos ochenta.  

CUARTO.-  Oficio numero 0748/2007 emitido por el C. Ing. Eduardo Salcedo 

Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos Municipales, de fecha 17 

de abril de 2007, en el que define los limites del predio ubicado entre la Escuela 

Primaria y la Avenida Jazmín de la Comunidad La Escondida. 

QUINTO.-  Oficio número 10/06/MLDC emitido por la Lic. Ma. de la Luz 

Domínguez Campos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Obra Publica y 

Desarrollo Urbano, de fecha 18 de enero de 2006. 

SEXTO.- Oficio número 17/006 emitido por el C. Humberto Javier Fernández 

López, Jefe de la Unidad de Catastro Municipal, de fecha 20 de enero de 2006. 

SÉPTIMO.- Oficio número 0748/2007 emitido por la C. Ing. Eduardo Salcedo 

Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos Municipales, de fecha 17 

de abril de 2007. 
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OCTAVO.- Que se acredita la propiedad del inmueble de referencia a favor del 

municipio, marcada bajo el instrumento número 13139, volumen 199, de fecha 

17 de mayo del año 2006, ante la fe del Lic. Jesús Fabián Torres Chávez, 

Notario Público No. 38 de la ciudad de Guadalupe, Zac. 

CONSIDERANDOS 
 

PRIMERO.- La Comisión Dictaminadora revisó y valoró el expediente 
minuciosamente, comprobando la procedencia de la afectación por parte del 
municipio a la legítima propiedad del C. JAVIER NUNGARAY MÁRQUEZ, de 
un predio urbano ubicado en la Comunidad La Escondida, Zacatecas con las 
siguientes medidas y colindancias: al norte mide en tres líneas quebradas 
partiendo la primera de Noroeste a Sureste en 1.81 con Javier Suárez del Real; 
las siguientes dos líneas de 0.20 centímetros y 5.00 metros hacia el mismo 
rumbo con Escuela Primaria Ignacio Zaragoza, quiebra al Suroeste viento 
Oriente 26.85 metros, quiebra al Sureste viento norte  41.12 metros con Javier 
Nungaray Márquez, quiebra al Noroeste viento sur 3 líneas la primera de 48.85 
metros la segunda 47.70 metros y la tercera con 17.72 avenida Jazmín, quiebra 
al Suroeste viento poniente 26.47 con Javier Nungaray Márquez, con una 
superficie total de 627.37 metros cuadrados, proponiendo la indemnización vía 
PERMUTA, toda vez que se acredito legalmente la propiedad por parte del 
solicitante; por un predio urbano ubicado en Calle San Judas del 
fraccionamiento San Fernando, con las siguientes medidas y colindancias: al 
noreste mide 23.52 metros y linda con Propiedad Municipal, al suroeste mide 
19.56 metros y linda con Propiedad Municipal, al sureste mide 9.25 metros y 
linda propiedad municipal y al noroeste mide 10.50 metros y linda con Calle 
San Judas, con una superficie total de 204.27 metros cuadrados.  
 
SEGUNDO.- Considerando que con este acto jurídico, se realiza con el objetivo 
de brindar un beneficio colectivo tanto a los alumnos, docentes como padres de 
familia que quieren contar con un espacio apropiado para poder impartir por un 
lado y por otro recibir la educación y el conocimiento que permita formar a 
nuestros niños en jóvenes cultos y preparados académicamente; por lo que el 
C. JAVIER NUNGARAY MARQUEZ, a manifestado toda la disposición para 
transferir y ceder el predio urbano afectado a favor del H. Ayuntamiento y 
realizar la escrituración correspondiente. Y para lo cual se anexa al presente el 
contrato de Permuta.   

 
Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 

artículos 19 fracción III, IV y VI; 68 fracción; 92 facción IV; y 96 del Reglamento 
Interior del H. Ayuntamiento y 154 y 157 fracción II, V; de la Ley Orgánica del 
Municipio, la Comisión Edilicia de Obra Publica  y Desarrollo Urbano propone el 
siguiente: 

 
PUNTO RESOLUTIVO 

UNICO: Es de autorizarse y se autoriza la Enajenación por concepto de 
Indemnización, vía Permuta, de un predio urbano  ubicado en Calle San Judas 
del fraccionamiento San Fernando, con las siguientes medidas y colindancias: 
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al noreste mide 23.52 metros y linda con Propiedad Municipal, al suroeste mide 
19.56 metros y linda con Propiedad Municipal, al sureste mide 9.25 metros y 
linda propiedad municipal y al noroeste mide 10.50 metros y linda con Calle 
San Judas, con una superficie total de 204.27 metros cuadrados, a favor de el 
C. Javier Nungaray Márquez.  
ATENTAMENTE 

Zacatecas, Zac; a 25 de agosto  del 2007 
REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO DEL H. 

AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por unanimidad de votos  (Punto de acuerdo 
número 666) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

La C. Regidora  Ma. De la Luz Domínguez Campos menciona que con 
respecto a este último punto hemos hablado  en esta mesa y lo ha hecho el 
compañero Francisco Cabral que este Cabildo es y ha sido muy generoso con 
las buenas causas, por eso se le dona  a los particulares del punto anterior y 
también del Banco de alimentos, sin embargo, en este punto quiero señalar 
que a veces no se valora la dimensión de los beneficios sociales. Este asunto, 
de este señor de nombre Javier Nungaray, él esta donando más de 627 metros 
tanto para la creación de una calle como para la escuela, no se valora  la justa 
dimensión de los que se permuta, sin embargo yo en está ocasión he aceptado 
porque fue un compromiso de esta administración  con el particular, sin 
embargo no se le permuta en la justa dimensión y tampoco no se es justo  y ni 
se valora la dimensión del beneficio que se le va a brindar a la escuela y a la 
comunidad. Esto ya está aprobado, y que la próxima administración le de 
continuidad. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  comenta que por eso se hace la acotación por la simetría, por eso 
creo que si el señor está de acuerdo, entonces es para agradecerle el gesto 
hacía el Cabildo, es por eso que hacia la acotación de que si él aceptaba, la 
verdad no lo queremos agandallar, queremos que haya conformidad de las 
partes y que el señor este de acuerdo en ese sentido.  Lo mínimo que podemos 
hacer es darle las gracias de que podamos contar con este asunto. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 
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Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien 
manifiesta que por eso la Comisión cuando se reunió el día de ayer se 
comentó, por eso solamente se lee el punto resolutivo, por omitir, pero claro 
que está de acuerdo el señor, sino no se había firmado. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

14.-  Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo a la donación de un lote urbano 
ubicado en el Fraccionamiento Zacatecanos Ilustres a favor del C. Javier  
González Belmontes. 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 

RELATIVO A LA DONACIÓN DE UN LOTE URBANO DE PROPIEDAD MUNICIPAL 

UBICADO EN EL FRACCIONAMIENTO ZACATECANOS ILUSTRES DE ESTA CIUDAD, A 

FAVOR DE EL C. JAVIER GONZALEZ BELMONTES. 

H. AYUNTAMIENTO 

A la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano, le fue turnado el 

expediente DRLF/590/2007 en fecha 31 de agosto de 2007 a través del Lic. 

Rafael Sigifredo Chaírez Galván Jefe del Departamento de Lotes y 

Fraccionamientos de este H. Ayuntamiento, relativo a la solicitud de 

DONACIÓN que presenta el C. Javier González Belmontes. 

Visto y estudiado el expediente en sita así como sus anexos la comisión 

dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el siguiente: 

DICTAMEN 

ANTECEDENTES 

PRIMERO.- Que se radica la solicitud que presenta, el C. Javier González 

Belmontes,  de fecha 27 de julio de 2007, en la que solicita la donación de un 

lote urbano para la construcción de una casa habitación. 

SEGUNDO.- Se acredita legalmente la propiedad con copia certificada del título 

a favor del Ayuntamiento de Zacatecas, inscrito bajo el número 15, folios 144 al 

145, del volumen 182 de Escrituras Públicas de fecha 7 de noviembre de 1990.                    

TERCERO.- Que integran el expediente: Certificado de No propiedad expedido 

por la Dirección de Catastro y Registro Público de la Propiedad, con número 

186191, suscrito por la Oficial Registrador la Lic. Teresa de Jesús Alvarado de 

fecha 14 de febrero de 2007, copia simple del acta de nacimiento del 

interesado y de su esposa, copia simple de la credencial de elector del 



 
 

 

ACTA DE CABILDO No. 51,  

SESION ORDINARIA DE CABILDO 
07 DE SEPTIEMBRE DE 2007 

interesado con número de folio 0000054160441, copia del registro Único de 

población del interesado, comprobante de ingresos económicos y comprobante 

de domicilio. 

CUARTO.- Estudio socioeconómico realizado por el del Departamento de 

Trabajo Social dependiente del DIF Municipal de Zacatecas, suscrito por la Lic. 

Laura Elena Esparza Esparza,  

CONSIDERANDOS 

PRIMERO.- De acuerdo al estudio de la documentación presentada y al 

resultado del estudio socio-económico, que nos señala que el C. Javier 

González Belmontes, de 34 años de edad, casado, empleado de la Presidencia 

Municipal de Zacatecas, cuenta con un ingreso mensual aproximado de $ 

4080.00 pesos, no cuentan con vivienda propia, viven en casa rentada.  

SEGUNDO.- Por lo tanto la Comisión Edilicia de Obra Pública, consecuente 

con la política social y humanista que caracteriza a este H. Ayuntamiento, 

considera procedente la donación de un lote urbano ubicado en el numero 04 

de la manzana 01 del Fraccionamiento Zacatecanos Ilustres de esta ciudad, 

con las siguientes medidas y colindancias: Al Norte mide 7.00 metros y linda 

con calle Luz González Cosió de López; al Sur mide 7.00 metros y linda con 

calle Pedro Velelez y Zuñiga; al Este mide 17.59 metros y linda con lote 05; al 

Oeste mide  17.59 metros  y linda lote 03, con una superficie total de 123.13 

metros cuadrados, con la condicionante de que sí, en un término de cinco años 

no se lleva a cabo la construcción  de dicho predio habitacional, la donación 

será sujeta de revocación, para que de ésta manera el inmueble vuelva a ser 

propiedad municipal, así mismo no será susceptible de enajenación alguna.    

 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 

artículos 41, 154 y 157 fracción II; de la Ley Orgánica del Municipio, la 

Comisión Edilicia de Obra Publica y Desarrollo Urbano Propone el siguiente: 

PUNTO RESOLUTIVO 

PRIMERO.-  Es de autorizarse y se autoriza la donación de un lote urbano de 

propiedad municipal ubicado en el numero 04 de la manzana 01 del 

Fraccionamiento Zacatecanos Ilustres de esta ciudad, con las siguientes 

medidas y colindancias: Al Norte mide 7.00 metros y linda con calle Luz 

González Cosió de López; al Sur mide 7.00 metros y linda con calle Pedro 

Velelez y Zuñiga; al Este mide 17.59 metros y linda con lote 05; al Oeste mide  

17.59 metros  y linda lote 03, con una superficie total de 123.13 metros 

cuadrados, a favor de el C. Javier González Belmontes, con la condicionante 

de que sí, en un término de cinco años no se lleva a cabo la construcción  de 
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dicho predio habitacional, la donación será sujeta de revocación, para que de 

esta manera el inmueble vuelva a ser propiedad municipal, así mismo no será 

susceptible de enajenación alguna. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 18 votos a favor y 1 abstención  (Punto 
de acuerdo número 667) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

15.-  Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano  relativo a la a la donación de un lote urbano 
ubicado en el Fraccionamiento Zacatecanos Ilustres a favor del   C.  
Arturo Ulloa Castorena 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISION EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 

RELATIVO A LA DONACIÓN DE UN LOTE URBANO DE PROPIEDAD MUNICIPAL UBICADO 

EN EL FRACCIONAMIENTO ZACATECANOS ILUSTRES DE ESTA CIUDAD, A FAVOR DE 

EL C. ARTURO ULLOA CASTORENA. 

H. AYUNTAMIENTO 

A la Comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano, le fue turnado el 

expediente DRLF/589/2007 en fecha 31 de agosto de 2007 a través del Lic. 

Rafael Sigifredo Chaírez Galván Jefe del Departamento de Lotes y 

Fraccionamientos de este H. Ayuntamiento, relativo a la solicitud de 

DONACIÓN que presenta el C. Arturo Ulloa Castorena. 

Visto y estudiado el expediente en sita así como sus anexos la comisión 

dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el siguiente: 

DICTAMEN 

ANTECEDENTES 

PRIMERO.- Que se radica la solicitud que presenta, el C. Arturo Ulloa 

Castorena, en la que solicita la donación de un lote urbano para la construcción 

de una casa habitación. 
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SEGUNDO.- Se acredita legalmente la propiedad con copia certificada del título 

a favor del Ayuntamiento de Zacatecas, inscrito bajo el número 15, folios 144 al 

145, del volumen 182 de Escrituras Públicas de fecha 7 de noviembre de 1990.                    

TERCERO.- Que integran el expediente: acta de nacimiento del interesado, 

copia simple de la credencial de elector del interesado con número de folio 

0000076526030, constancia laboral en la que señala ingresos económicos 

semanales. 

CUARTO.- Estudio socioeconómico realizado por el DIF Municipal de esta 

Presidencia municipal, de fecha 23 de Agosto del 2007,  realizado por la C. 

Yasmín Girón Pérez. 

CONSIDERANDOS 

PRIMERO.- De acuerdo al estudio de la documentación presentada y al 

resultado del estudio socio-económico, que nos señala que el C. Arturo Ulloa 

Castorena, de 50 años de edad, originario de esta Ciudad, vive en unión libre 

con su pareja, empleado de la Presidencia Municipal de Zacatecas en el 

Departamento de limpia, cuenta con un ingreso mensual aproximado de $ 

1872.16 pesos, no cuentan con vivienda propia, viven en casa rentada.  

SEGUNDO.- Por lo tanto la Comisión Edilicia de Obra Pública, consecuente 

con la política social y humanista que caracteriza a este H. Ayuntamiento, 

considera procedente la donación de un lote urbano ubicado en el numero 27 

de la manzana 03 del Fraccionamiento Zacatecanos Ilustres de esta Ciudad, 

con las siguientes medidas y colindancias: Al Norte mide 8.33 metros y linda 

con lote 1; al Sur mide 9.66 metros y linda con Calle Amparo Dávila; al Este 

mide 15.50 metros y linda con lote 26; al Oeste mide  15.06 metros  y linda con 

Calle Juan Pablo García Maldonado, con una superficie total de 134.93 metros 

cuadrados, con la condicionante de que sí, en un término de cinco años no se 

lleva a cabo la construcción  de dicho predio habitacional, la donación será 

sujeta de revocación, para que de ésta manera el inmueble vuelva a ser 

propiedad municipal, así mismo no será susceptible de enajenación alguna.    

 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 

artículos 41, 154 y 157 fracción II; de la Ley Orgánica del Municipio, la 

Comisión Edilicia de Obra Publica y Desarrollo Urbano Propone el siguiente: 

PUNTO RESOLUTIVO 

UNICO.-  Es de autorizarse y se autoriza la donación de un lote urbano de 

propiedad municipal ubicado en el numero 27 de la manzana 03 del 

Fraccionamiento Zacatecanos Ilustres de esta ciudad, con las siguientes 

medidas y colindancias: Al Norte mide 8.33 metros y linda con lote 1; al Sur 
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mide 9.66 metros y linda con Calle Amparo Dávila; al Este mide 15.50 metros y 

linda con lote 26; al Oeste mide  15.06 metros  y linda con Calle Juan Pablo 

García Maldonado, con una superficie total de 134.93 a favor de el C. Arturo 

Ulloa Castorena, con la condicionante de que sí, en un término de cinco años 

no se lleva a cabo la construcción  de dicho predio habitacional, la donación 

será sujeta de revocación, para que de esta manera el inmueble vuelva a ser 

propiedad municipal, así mismo no será susceptible de enajenación alguna. 

ATENTAMENTE 
Zacatecas, Zac. 04 de Septiembre del 2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO 
URBANO DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
______________________________________________________________ 

El C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 18 votos a favor y 1 abstención  (Punto 
de acuerdo número 668) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________  

El  C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,  
menciona que los siguientes dictámenes son solamente de opinión para que se 
proceda a diligencias de  información ad perpetuam, no estamos determinando 
propiedad,  no estamos dando nada, simplemente damos el aval  para que un 
juez civil valore las pruebas, y en su momento otorgar lo que a derecho 
corresponde 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

16.-  Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo al procedimiento de diligencias  ad 
perpetuam  a favor del  C.  Ismael Ávila Salazar 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO, DE UN BIEN INMUEBLE RUSTICO 
UBICADO EN LA COMUNIDAD DE CALERILLA DE TULA, DE ESTA CIUDAD CAPITAL, 
PARA INICIAR PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD-PERPETUAM A 
FAVOR DEL C. ISMAEL AVILA SALAZAR 

H. AYUNTAMIENTO 

A  la Comisión  Edilicia De Obra Publica Y Desarrollo Urbano, les fue turnado el 
expediente 555/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, J. D. De 
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Regularización de Lotes y Fraccionamientos, relativo a la opinión del 
Ayuntamiento, de un bien inmueble  ubicado en la Comunidad de Calerilla de 
Tula de esta Ciudad Capital, para iniciar el procedimiento de diligencias de 
Información Ad-Perpetuam.  
 
Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

 
DICTAMEN 

A N T E C E D E N T E S 
 

PRIMERO.- Que el C. Ismael Ávila Salazar presenta en fecha 18 de agosto de 

2006 solicitud de opinión con fundamento en el articulo 2516 fracción V del 

Código Civil Vigente en el Estado de Zacatecas 

.SEGUNDO.-   Plano anexo a la solicitud con las siguientes medidas y colindancias: Al Noreste 

mide 444.79 metros y linda con propiedad del señor Isidro Trancoso Benítez; al Suroeste mide 

445.12 metros y linda con callejón sin nombre; al Sureste mide 303.83 metros y colinda con 

propiedad del señor Salvador del Río Santoyo. 

 
TERCERO.- Que integran el expediente: Memorandum DRLF 149/2006, de 

fecha 6 de septiembre de 2006, emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez 

Galván,  J.D. de Regularización de Lotes y Fraccionamientos al C.P. Adolfo 

Dávila Jr. Hernández Tesorero Municipal, en el que se solicita información 

sobre si el predio en cuestión se encuentra registrado a nombre de persona 

alguna. Memorandum DRLF 148/2006, de fecha 6 de septiembre de 2006, 

emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  J.D. de Regularización de 

Lotes y Fraccionamientos al Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de 

Obras y Servicios Públicos Municipales, en el que se solicita información sobre 

si el predio en cuestión cuenta con valor arqueológico, histórico o artístico que 

sea necesario preservar, o bien si esta destinado a servicio publico alguno.  

CUARTO.- Memorando No. 63/2007, de fecha 18 de septiembre de 2006, 
emitido por el C. Juan Manuel Hurtado López, donde establece que de acuerdo 
a la búsqueda realizada en los archivos y cédulas catastrales se encontró que 
el predio denominado “El Mezquite” ubicado dentro de un polígono de mayor 
extensión denominado “Las Hectáreas”, en la Comunidad de Calerilla de Tula 
Zacatecas, se encuentra en posesión a nombre del C. Ismael Ávila Salazar, 
con una superficie total de 13-45-86.722 Has. Y clave catastral 5601-A-00164. 

SEXTO. –  Oficio  No. 1532, de fecha 6 de julio del 2007, emitido por el C. Ing. 
Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos 
Municipales, por medio del cual emite dictamen en el sentido de que el 
inmueble de referencia no esta destinado a servicio publico estatal o municipal, 
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certificando además que no tiene valor arqueológico, histórico o artístico, que 
sea necesario preservar. 

 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 19 fracción III, IV y VI , 92 facción IV; y 96 del Reglamento Interior del 
H. Ayuntamiento y  2516 fracción V del Código Civil del Estado de Zacatecas, 
la Comisión Edilicia de Obra Publicas  y Desarrollo Urbano emite opinión bajo 
el siguiente: 

 
PUNTO RESOLUTIVO 

 
UNICO: Este H. Ayuntamiento emite opinión respecto la ubicación del siguiente 
bien inmueble: 
 
Predio rústico ubicado en “El Mezquite” ubicado dentro de un polígono de 
mayor extensión denominado “Las Hectáreas”, en la Comunidad de Calerilla de 
Tula Zacatecas, con las siguientes medidas y colindancias: Al Noreste mide 
444.79 metros y linda con propiedad del señor Isidro Trancoso Benítez; al 
Suroeste mide 445.12 metros y linda con callejón sin nombre; al Sureste mide 
303.83 metros y colinda con propiedad del señor Salvador del Río Santoyo. 
Mismo que se encuentra en posesión a nombre del C. Ismael Ávila Salazar, 
con una superficie total de 13-45-86.722 Has. Y clave catastral 5601-A-00164. 
 

ATENTAMENTE 
Zacatecas, Zac; a 27 de agosto de 2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO 
URBANO DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

 

_______________________________________________________________

_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 18 votos a favor y 1 abstención (Punto de 
acuerdo número 669) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

17.- Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo al procedimiento de diligencias  ad 
perpetuam  a favor d e la C. María Auxilio Márquez García  

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO, DE UN BIEN INMUEBLE  UBICADO EN 
CALLE  DEL ESTANQUE NUMERO 1,  DE LA COMUNIDAD DEL VISITADOR, DE ESTA 
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CIUDAD CAPITAL, PARA INICIAR PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION 
AD-PERPETUAM A FAVOR DE LA C. MARIA AUXILIO MARQUEZ GARCIA. 

H. AYUNTAMIENTO 

 
A  la Comisión  Edilicia De Obra Publica Y Desarrollo Urbano, les fue turnado el 
expediente 551/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, J. D. De 
Regularización de Lotes y Fraccionamientos, relativo a la opinión del 
Ayuntamiento, de un bien inmueble  ubicado en calle del Estanque número 1, 
de la Comunidad de el Visitador de esta Ciudad Capital, para iniciar el 
procedimiento de diligencias de Información Ad-Perpetuam.  
 
Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

DICTAMEN 
A N T E C E D E N T E S 

 
PRIMERO.- Que la C María Auxilio Márquez García, presenta en fecha 19 de 

octubre del 2006 solicitud de opinión con fundamento en el articulo 2516 

fracción V del Código Civil Vigente en el Estado de Zacatecas. 

SEGUNDO.-   Plano certificado por el C. Juan Manuel Hurtado López, Jefe de 
la Unidad de Catastro Municipal, con las siguientes medidas y colindancias: Al 
Norte mide 36.26 metros linda con Ángel Sotelo Quintero; al Sur mide 40.40 
metros linda con calle del Estanque; al Poniente mide 25.80 linda con camino 
de terraceria; al Oriente mide  38.00 linda con propiedad del C. Jesús Sotelo 
Quintero, con una superficie total de 1197.20 metros cuadrados.  
 
 TERCERO.- Constancia de No Inscripción, expedida por el encargado de la 
Unidad de Catastro Municipal, de fecha 21 de julio del 2006, donde hace 
constar que de acuerdo a la revisión que se hizo no se encontró registrado el 
inmueble a nombre de persona alguna. 
 
 
CUARTO.-   Certificado número 146229, expedido por la Lic. Teresa de Jesús 

Alvarado Ortiz, Oficial Registradora del Registro Público de la Propiedad y el 

Comercio, donde hace constar que no se encontró inscrito el bien inmueble de 

referencia. 

QUINTO.- Que integran el expediente: Memorandum DRLF 171/2006, de fecha 

24 de octubre de 2006, emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  

J.D. de Regularización de Lotes y Fraccionamientos al C.P. Adolfo Dávila Jr. 

Hernández Tesorero Municipal, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión se encuentra registrado a nombre de persona alguna. 
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 Memorandum DRLF 170/2006, de fecha 24 de octubre de 2006, emitido por el 

Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  J.D. de Regularización de Lotes y 

Fraccionamientos al Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y 

Servicios Públicos Municipales, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión cuenta con valor arqueológico, histórico o artístico que sea 

necesario preservar, o bien si esta destinado a servicio publico alguno.  

SEXTO.- Memorando No. 071/ 2006, de fecha 17 de noviembre de 2006, 
emitido por el C. Juan Manuel Hurtado López, donde establece que de acuerdo 
a la búsqueda realizada en los archivos y cédulas catastrales no se encontró 
registrado el bien inmueble a nombre de persona alguna.  

SEPTIMO. –  Memorandum  No. 295/2007, de fecha 22 de Mayo del 2007, 
emitido por el C. Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y 
Servicios Públicos Municipales, por medio del cual emite dictamen en el sentido 
de que el inmueble de referencia no esta destinado a servicio publico estatal o 
municipal, certificando además que si tiene valor  histórico y paisajístico ya que 
se encuentra en el contexto inmediato a la Hacienda, por lo que se recomienda 
turnar dicho caso a la Junta de Conservación y Protección  de Monumentos y 
Zonas Típicas del Estado de Zacatecas, para que emita su aprobación  al 
respecto. 

 OCTAVO. – Oficio  No. 0637, de fecha 16 de agosto del 2007, emitido por el 
Arq. José Carlos Lozano Ordóñez, Presidente de la Junta de Conservación y 
Protección  de Monumentos y Zonas Típicas del Estado de Zacatecas, donde 
se manifiesta que el inmueble no se encuentra dentro ni aledaño al casco 
antiguo de la Hacienda de Tapias, por lo que se puede otorgar las facilidades 
para la regularización del predio y tramitación de escrituras. 

  Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los artículos 19 

fracción III, IV y VI , 92 facción IV; y 96 del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento y  2516 

fracción V del Código Civil del Estado de Zacatecas, la Comisión Edilicia de Obra Publicas  y 

Desarrollo Urbano emite opinión bajo el siguiente: 

PUNTO RESOLUTIVO 
 
UNICO: Este H. Ayuntamiento emite opinión respecto la ubicación del siguiente 
bien inmueble: 

 
Predio urbano ubicado en calle del Estanque número 1, de la Comunidad del Visitador, 
con las siguientes medidas y colindancias: 

Al Norte mide 36.26 metros linda con Ángel Sotelo Quintero; al Sur mide 40.40 
metros linda con calle del Estanque; al Poniente mide 25.80 linda con camino 
de terraceria; al Oriente mide  38.00 linda con propiedad del C. Jesús Sotelo 
Quintero, con una superficie total de 1197.20 metros cuadrados. Los cuales no 
se encuentran inscritos a favor de persona alguna.- 
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ATENTAMENTE 
Zacatecas, Zac; a 27 de agosto de 2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO 
DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 18 votos a favor y 1 abstención (Punto de 
acuerdo número 670) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

18.- Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo al procedimiento de diligencias  ad 
perpetuam  a favor del C. Rafael Arcangel  Castro Villegas 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO, DE UN BIEN INMUEBLE UBICADO EN 
CALLE VILLAHERMOSA NUMERO 8,  DE LA COMUNIDAD DEL ORITO, DE ESTA CIUDAD 
CAPITAL, PARA INICIAR PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD-
PERPETUAM A FAVOR DEL C. RAFAEL ARCÁNGEL CASTRO VILLEGAS. 

H. AYUNTAMIENTO 

A  la Comisión  Edilicia De Obra Publica Y Desarrollo Urbano, les fue turnado el 
expediente 543/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, J. D. De 
Regularización de Lotes y Fraccionamientos, relativo a la opinión del 
Ayuntamiento, de un bien inmueble  ubicado en la calle Villahermosa número 8, 
la Comunidad del Orito de esta Ciudad Capital, para iniciar el procedimiento de 
diligencias de Información Ad-Perpetuam.  
 
Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

 
DICTAMEN 

A N T E C E D E N T E S 

 
PRIMERO.- Que el C. Rafael Arcángel Castro Villegas, presenta en fecha 16 

de abril  de 2007, solicitud de opinión con fundamento en el articulo 2516 

fracción V del Código Civil Vigente en el Estado de Zacatecas. 

SEGUNDO.-  Plano certificado por el jefe de la Unidad de Catastro Municipal 
con las siguientes medidas y colindancias: al Norte  en dos líneas quebradas 
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de 2.96 y 17.20 metros linda con calle Morelos; al Sur mide 16.95 metros linda 
con lote 43; al Oriente mide 17.01 metros linda con lote 45 y 1.69 metros linda 
con lote 47; al Poniente mide 27.00 metros linda con calle Villahermosa. Con 
una superficie total de 409.91 metros cuadrados y una construida de 79.20 
metros cuadrados. 
 
 TERCERO.- Constancia de medidas, linderos y colindancias emitida mediante  
Oficio 150/2007 de fecha 27 de marzo del 2007, emitido por el Jefe de la 
Unidad de Castro Municipal. 
CUARTO.- Que integran el expediente: Memorandum DRLF 278/2007, de 

fecha 16 de abril de 2007, emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  

J.D. de Regularización de Lotes y Fraccionamientos al C.P. Adolfo Dávila Jr. 

Hernández Tesorero Municipal, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión se encuentra registrado a nombre de persona alguna. 

 Memorandum DRLF 279/2007, de fecha 16 de abril de 2007, emitido por el Lic. 

Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  J.D. de Regularización de Lotes y 

Fraccionamientos al Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y 

Servicios Públicos Municipales, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión cuenta con valor arqueológico, histórico o artístico que sea 

necesario preservar, o bien si esta destinado a servicio publico alguno.  

QUINTO.- Memorando No. 116/ 2007, de fecha 3 de mayo de 2007, emitido por 
el C. Juan Manuel Hurtado López, donde establece que de acuerdo a la 
búsqueda realizada en los archivos y cédulas catastrales se encontró que el 
predio se encuentra en posesión a nombre del  C. Rafael Arcángel castro,  con 
una superficie total de 409.91 metros cuadrados y una construcción de 79.20 
metros cuadrados. 

SEXTO. –  Oficio  No. 489, de fecha 12 de junio del 2007, emitido por el C. Ing. 
Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos 
Municipales, por medio del cual emite dictamen en el sentido de que el 
inmueble de referencia no esta destinado a servicio publico estatal o municipal, 
certificando además que no tiene valor arqueológico, histórico o artístico, que 
sea necesario preservar. 

 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 19 fracción III, IV y VI , 92 facción IV; y 96 del Reglamento Interior del 
H. Ayuntamiento y  2516 fracción V del Código Civil del Estado de Zacatecas, 
la Comisión Edilicia de Obra Publicas  y Desarrollo Urbano emite opinión bajo 
el siguiente: 

PUNTO RESOLUTIVO 
 
UNICO: Este H. Ayuntamiento emite opinión respecto la ubicación del siguiente 
bien inmueble: 

 
Predio urbano ubicado en calle Villahermosa número 8, de la Comunidad del Orito, 
lote 44, manzana 08, sección 01, con las siguientes medidas y colindancias: 
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 Al Norte mide 23 metros linda con lote 08;  al Norte mide en dos líneas quebradas 
2.96 y 17.20 metros y linda con calle Morelos; al Sur mide 16.95 metros linda con lote 
43; al Oriente mide 17.01 metros linda con lote 45 y 1.69 metros linda con lote 47; al 
Poniente mide 27.00 metros y linda con calle Villahermosa,  con una superficie total de 
409.91 metros cuadrados y una construcción de 77.66 metros cuadrados, mismos que 
se encuentran en posesión del C. Rafael Arcángel Castro Villegas. 

ATENTAMENTE 
Zacatecas, Zac; a 20 de agosto de 2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO 
DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 17 votos a favor y 1 voto en contra y 1 
abstención (Punto de acuerdo número 671) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

19.- Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo al procedimiento de diligencias  ad 
perpetuam  a favor del C. Ramón Hernández Flores 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO, DE UN BIEN INMUEBLE  UBICADO EN 
CALLE  SEGUNDA DE MATAMOROS NÚMERO 107,  DE LA COMUNIDAD DEL ORITO, DE 
ESTA CIUDAD CAPITAL, PARA INICIAR PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE 
INFORMACION AD-PERPETUAM A FAVOR DEL C. RAMON HERNÁNDEZ FLORES. 

H. AYUNTAMIENTO 

 
A  la Comisión  Edilicia De Obra Publica Y Desarrollo Urbano, les fue turnado el 
expediente 547/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, J. D. De 
Regularización de Lotes y Fraccionamientos, relativo a la opinión del 
Ayuntamiento, de un bien inmueble  ubicado en Calle Segunda de Matamoros 
número 107, de la Comunidad del Orito de esta Ciudad Capital, para iniciar el 
procedimiento de diligencias de Información Ad-Perpetuam.  
 
Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

DICTAMEN 
 

A N T E C E D E N T E S 
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PRIMERO.- Que el C. Ramón Hernández Flores, presenta en fecha 20 de 

junio  de 2007 solicitud de opinión con fundamento en el articulo 2516 fracción 

V del Código Civil Vigente en el Estado de Zacatecas. 

SEGUNDO.-   Plano certificado por el C. Juan Manuel Hurtado López, Jefe de 
la Unidad de Catastro Municipal, con las siguientes medidas y colindancias: al 
Noreste mide 19.25 metros linda con calle Segunda de Matamoros; al Sureste 
mide 23.77 metros linda con Manuel de Jesús García Flores; al Suroeste mide 
18.41 metros linda con María Guadalupe Hernández Flores y Manuel de Jesús 
Hernández Flores; al Noroeste mide 18.38 metros linda con calle Pinos.  Con 
una superficie total de 392.41 metros cuadrados y una construcción de 438.18 
metros cuadrados. 
  

TERCERO.- Constancia de medidas linderos y colindancias emitida mediante 
Oficio 266/2007 de fecha 12 de junio del 2007, emitido por el Jefe de la Unida 
de Catastro Municipal.  
 
CUATRO.- Que integran el expediente: Memorandum DRLF 425/2007, de 

fecha 27 de junio de 2007, emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  

J.D. de Regularización de Lotes y Fraccionamientos al C.P. Adolfo Dávila Jr. 

Hernández Tesorero Municipal, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión se encuentra registrado a nombre de persona alguna. 

Memorandum DRLF 426/2007, de fecha 27 de junio de 2007, emitido por el Lic. 

Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  J.D. de Regularización de Lotes y 

Fraccionamientos al Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y 

Servicios Públicos Municipales, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión cuenta con valor arqueológico, histórico o artístico que sea 

necesario preservar, o bien si esta destinado a servicio publico alguno.  

 

QUINTO.- Memorando No. 169/ 2007, de fecha 2 de julio de 2007, emitido por 
el C. Juan Manuel Hurtado López, donde establece que de acuerdo a la 
búsqueda realizada en los archivos y cédulas catastrales se encontró que el 
predio se encuentra en posesión a nombre del C. Ramón Hernández Flores, 
con una superficie total de 392.41 metros cuadrados y una superficie 
construida de 438.18 metros cuadrados. 

SEXTO. –  Oficio  No. 1902, de fecha 14 de agosto del 2007, emitido por el C. 
Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos 
Municipales, por medio del cual emite dictamen en el sentido de que el 
inmueble de referencia no esta destinado a servicio publico estatal o municipal, 
certificando además que no tiene valor arqueológico, histórico o artístico, que 
sea necesario preservar. 
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 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 19 fracción III, IV y VI , 92 facción IV; y 96 del Reglamento Interior del 
H. Ayuntamiento y  2516 fracción V del Código Civil del Estado de Zacatecas, 
la Comisión Edilicia de Obra Publicas  y Desarrollo Urbano emite opinión bajo 
el siguiente: 

 
PUNTO RESOLUTIVO 

 
UNICO: Este H. Ayuntamiento emite opinión respecto la ubicación del siguiente 
bien inmueble: 
 
Predio urbano ubicado en Calle Segunda de Matamoros número 107, lote 19, 
manzana 12, sección 01, de la Comunidad de el Orito, Zacatecas, con las 
siguientes medidas y colindancias: al Noreste mide 19.25 metros linda con calle 
Segunda de Matamoros; al Sureste mide 23.77 metros linda con Manuel de 
Jesús García Flores; al Suroeste mide 18.41 metros linda con María Guadalupe 
Hernández Flores y Manuel de Jesús Hernández Flores; al Noroeste mide 
18.38 metros linda con calle Pinos.  Con una superficie total de 392.41 metros 
cuadrados y una construcción de 438.18 metros cuadrados. Mismos que se 
encuentran en posesión del C. Ramón Hernández Flores. 
 

ATENTAMENTE 
Zacatecas, Zac; a 27 de agosto de 2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO 
DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 18 votos a favor y 1 abstención (Punto de 
acuerdo número 672) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

20.- Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo al procedimiento de diligencias  ad 
perpetuam  a favor del C. Manuel de Jesús Hernández Flores 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO, DE UN BIEN INMUEBLE  UBICADO EN 
CALLE SEGUNDA DE MATAMOROS SIN NUMERO ,  DE LA COMUNIDAD DEL ORITO, DE 
ESTA CIUDAD CAPITAL, PARA INICIAR PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE 
INFORMACION AD-PERPETUAM A FAVOR DEL C. MANUEL DE JESÚS HERNÁNDEZ 
FLORES. 
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H. AYUNTAMIENTO 

 
A  la Comisión  Edilicia De Obra Publica Y Desarrollo Urbano, le fue turnado el 
expediente 550/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, J. D. De 
Regularización de Lotes y Fraccionamientos, relativo a la opinión del 
Ayuntamiento, de un bien inmueble  ubicado en calle Segunda de Matamoros 
sin número, la Comunidad del Orito de esta Ciudad Capital, para iniciar el 
procedimiento de diligencias de Información Ad-Perpetuam.  
 
Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

 
DICTAMEN 

A N T E C E D E N T E S 
 

PRIMERO.- Que el C. Manuel de Jesús Hernández Flores, presenta en fecha 

20 de junio de 2007 solicitud de opinión con fundamento en el articulo 2516 

fracción V del Código Civil Vigente en el Estado de Zacatecas. 

SEGUNDO.-   Plano certificado por el C. Juan Manuel Hurtado López, Jefe de 
la Unidad de Catastro Municipal, con las siguientes medidas y colindancias: Al 
Noreste en diez líneas quebradas de 7.92 metros linda con calle Segunda de 
Matamoros; 12.31, 8.10 y 12.53 metros linda con Miguel Hernández Flores;7.75 
metros linda con calle Segunda de Matamoros; 14.17 y 22.25 metros linda con 
Andrés Belmontes Gómez; 11.85 y 23.25 metros lindan con Francisco de la 
Torre Nava y 20.00 metros lindan con Jorge Luis torres Ortiz y Francisco 
Hernández Cuevas; al Suroeste en dos líneas quebradas de 45.50 metros linda 
con Francisco Hernández Cuevas y 52.07 metros lindan con J. Inés Hernández 
Belmontes; al Noroeste en tres líneas quebradas de 7.23 metros linda con 
María Guadalupe Hernández Flores y 1.30 y 23.77 metros linda con ramón 
Hernández Flores. Con una superficie total de 1701.92 metros cuadrados y una 
construcción de 467.95 metros cuadrados. 
 
 TERCERO.- Constancia de medidas, linderos y colindancias emitida mediante  
Oficio 263/2007 de fecha 12 de junio del 2007, emitido por el Jefe de la Unidad 
de Catastro Municipal. 
 
 

CUARTO.- Que integran el expediente: Memorandum DRLF 421/2007, de 

fecha 27 de junio de 2007, emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  

J.D. de Regularización de Lotes y Fraccionamientos al C.P. Adolfo Dávila Jr. 

Hernández Tesorero Municipal, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión se encuentra registrado a nombre de persona alguna. 
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 Memorandum DRLF 422/2007, de fecha 27 de junio de 2007, emitido por el 

Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  J.D. de Regularización de Lotes y 

Fraccionamientos al Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y 

Servicios Públicos Municipales, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión cuenta con valor arqueológico, histórico o artístico que sea 

necesario preservar, o bien si esta destinado a servicio publico alguno.  

QUINTO.- Memorando No. 170/ 2007, de fecha 02 de julio de 2007, emitido por 
el C. Juan Manuel Hurtado López, donde establece que de acuerdo a la 
búsqueda realizada en los archivos y cédulas catastrales se encontró que el 
predio se encuentra en posesión a nombre del  C. Manuel de Jesús Hernández 
Flores, con una superficie total de 1701.92 metros cuadrados y una 
construcción de 467.95 metros cuadrados. 

SEXTO. –  Oficio  No. 1903, de fecha 14 de agosto del 2007, emitido por el C. 
Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos 
Municipales, por medio del cual emite dictamen en el sentido de que el 
inmueble de referencia no esta destinado a servicio publico estatal o municipal, 
certificando además que no tiene valor arqueológico, histórico o artístico, que 
sea necesario preservar. 

 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 19 fracción III, IV y VI , 92 facción IV; y 96 del Reglamento Interior del 
H. Ayuntamiento y  2516 fracción V del Código Civil del Estado de Zacatecas, 
la Comisión Edilicia de Obra Publicas  y Desarrollo Urbano emite opinión bajo 
el siguiente: 

PUNTO RESOLUTIVO 
 
UNICO: Este H. Ayuntamiento emite opinión respecto la ubicación del siguiente 
bien inmueble, Predio Urbano ubicado en calle Segunda de Matamoros sin 
número, lote 20, Manzana 12, sección 01, con las siguientes medidas y 
colindancias: 
Al Noreste en diez líneas quebradas de 7.92 metros linda con calle Segunda de 
Matamoros; 12.31, 8.10 y 12.53 metros linda con Miguel Hernández Flores;7.75 
metros linda con calle Segunda de Matamoros; 14.17 y 22.25 metros linda con 
Andrés Belmontes Gómez; 11.85 y 23.25 metros lindan con Francisco de la 
Torre Nava y 20.00 metros lindan con Jorge Luis torres Ortiz y Francisco 
Hernández Cuevas; al Suroeste en dos líneas quebradas de 45.50 metros linda 
con Francisco Hernández Cuevas y 52.07 metros lindan con J. Inés Hernández 
Belmontes; al Noroeste en tres líneas quebradas de 7.23 metros linda con 
María Guadalupe Hernández Flores y 1.30 y 23.77 metros linda con ramón 
Hernández Flores. Con una superficie total de 17801.92 metros cuadrados y 
una construcción de 467.95 metros cuadrados. Mismos que se encuentran en 
posesión del C. Manuel de Jesús Hernández Flores. 

  
ATENTAMENTE 

Zacatecas, Zac; a 27 de agosto de 2007. 
REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO DEL H. 

AYUNTAMIENTO DE ZACATECAS. 
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_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 18 votos a favor y 1 abstención (Punto de 
acuerdo número 673) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

21.- Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo al procedimiento de diligencias  ad 
perpetuam  a favor del C. Miguel Hernández Flores 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO, DE UN BIEN INMUEBLE  UBICADO EN 
CALLE  SEGUNDA DE MATAMOROS NÚMERO 104,  DE LA COMUNIDAD DEL ORITO, DE 
ESTA CIUDAD CAPITAL, PARA INICIAR PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE 
INFORMACION AD-PERPETUAM A FAVOR DEL C. MIGUEL HERNÁNDEZ FLORES. 

H. AYUNTAMIENTO 

 
A  la Comisión  Edilicia De Obra Publica Y Desarrollo Urbano, les fue turnado el 
expediente 554/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, J. D. De 
Regularización de Lotes y Fraccionamientos, relativo a la opinión del 
Ayuntamiento, de un bien inmueble  ubicado en Calle Segunda de Matamoros 
número 104, de la Comunidad del Orito de esta Ciudad Capital, para iniciar el 
procedimiento de diligencias de Información Ad-Perpetuam.  
 
Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

 
DICTAMEN 

A N T E C E D E N T E S 
 

PRIMERO.- Que el C. Miguel Hernández Flores, presenta en fecha 20 de junio  

de 2007 solicitud de opinión con fundamento en el articulo 2516 fracción V del 

Código Civil Vigente en el Estado de Zacatecas. 

SEGUNDO.-   Plano certificado por el C. Juan Manuel Hurtado López, Jefe de 
la Unidad de Catastro Municipal, con las siguientes medidas y colindancias: al 
Noreste mide 8.13 metros linda con calle Segunda de Matamoros; al Sureste 
mide11.95 metros linda con Manuel de Jesús Hernández Flores; al Suroeste 
mide 8.10 metros linda con Manuel de Jesús Hernández Flores; al Noroeste 
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mide 12.31 metros linda con Manuel de Jesús Hernández Flores. Con una 
superficie total de 98.38 metros cuadrados y una construcción de 181.52 
metros cuadrados. 
  

TERCERO.- Constancia de medidas linderos y colindancias emitida mediante 
Oficio 265/2007 de fecha 12 de junio del 2007, emitido por el Jefe de la Unida 
de Catastro Municipal.  
 
CUATRO.- Que integran el expediente: Memorandum DRLF 419/2007, de 

fecha 27 de junio de 2007, emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  

J.D. de Regularización de Lotes y Fraccionamientos al C.P. Adolfo Dávila Jr. 

Hernández Tesorero Municipal, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión se encuentra registrado a nombre de persona alguna. 

Memorandum DRLF 420/2007, de fecha 27 de junio de 2007, emitido por el Lic. 

Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  J.D. de Regularización de Lotes y 

Fraccionamientos al Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y 

Servicios Públicos Municipales, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión cuenta con valor arqueológico, histórico o artístico que sea 

necesario preservar, o bien si esta destinado a servicio publico alguno.  

QUINTO.- Memorando No. 171/ 2007, de fecha 2 de julio de 2007, emitido por 
el C. Juan Manuel Hurtado López, donde establece que de acuerdo a la 
búsqueda realizada en los archivos y cédulas catastrales se encontró que el 
predio se encuentra en posesión a nombre del C. Miguel Hernández Flores, 
con una superficie total de 98.38 metros cuadrados y una superficie construida 
de 181.52 metros cuadrados. 

SEXTO. –  Oficio  No. 1904, de fecha 14 de agosto del 2007, emitido por el C. 
Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos 
Municipales, por medio del cual emite dictamen en el sentido de que el 
inmueble de referencia no esta destinado a servicio publico estatal o municipal, 
certificando además que no tiene valor arqueológico, histórico o artístico, que 
sea necesario preservar. 

 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 19 fracción III, IV y VI , 92 facción IV; y 96 del Reglamento Interior del 
H. Ayuntamiento y  2516 fracción V del Código Civil del Estado de Zacatecas, 
la Comisión Edilicia de Obra Publicas  y Desarrollo Urbano emite opinión bajo 
el siguiente: 

 
PUNTO RESOLUTIVO 

 
UNICO: Este H. Ayuntamiento emite opinión respecto la ubicación del siguiente 
bien inmueble: 
 
Predio urbano ubicado en Calle Segunda de Matamoros número 104, lote 21, 
manzana 12, sección 01, de la Comunidad de el Orito, Zacatecas, con las 
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siguientes medidas y colindancias: al Noreste mide 8.13 metros linda con calle 
Segunda de Matamoros; al Sureste mide11.95 metros linda con Manuel de 
Jesús Hernández Flores; al Suroeste mide 8.10 metros linda con Manuel de 
Jesús Hernández Flores; al Noroeste mide 12.31 metros linda con Manuel de 
Jesús Hernández Flores. Con una superficie total de 98.38 metros cuadrados y 
una construcción de 181.52 metros cuadrados. Mismos que se encuentran en 
posesión del C. Miguel Hernández Flores. 
 

ATENTAMENTE 
Zacatecas, Zac; a 27 de agosto de 2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO 
DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 18 votos a favor y 1 abstención (Punto de 
acuerdo número 674) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

22.- Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo al procedimiento de diligencias  ad 
perpetuam  a favor de la C. María Guadalupe Hernández Flores 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO, DE UN BIEN INMUEBLE  UBICADO EN 
CALLE PINOS SIN NÚMERO,  DE LA COMUNIDAD DEL ORITO, DE ESTA CIUDAD 
CAPITAL, PARA INICIAR PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD-
PERPETUAM A FAVOR DE LA C. MARIA GUADALUPE HERNANDEZ FLORES. 

H. AYUNTAMIENTO 

 
A  la Comisión  Edilicia De Obra Publica Y Desarrollo Urbano, les fue turnado el 
expediente 548/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, J. D. De 
Regularización de Lotes y Fraccionamientos, relativo a la opinión del 
Ayuntamiento, de un bien inmueble  ubicado en Calle Pinos sin número, de la 
Comunidad del Orito de esta Ciudad Capital, para iniciar el procedimiento de 
diligencias de Información Ad-Perpetuam.  
 
Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

DICTAMEN 
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A N T E C E D E N T E S 

 
PRIMERO.- Que la C. María Guadalupe Hernández Flores presenta en fecha 

20 de junio de 2007 solicitud de opinión con fundamento en el articulo 2516 

fracción V del Código Civil Vigente en el Estado de Zacatecas. 

SEGUNDO.-   Plano certificado por el C. Juan Manuel Hurtado López, Jefe de 
la Unidad de Catastro Municipal, con las siguientes medidas y colindancias: al 
Noreste mide 17.11 metros linda con Ramón Hernández Flores; al Sureste en 
tres líneas quebradas de 7.23 metros linda con Manuel de Jesús Hernández 
Flores; 1.70 y 2.25 metros linda con J. Inés Hernández Belmontes; al Suroeste 
mide 14.56 metros linda con J. Inés Hernández Belmontes; al Noroeste mide 
11.50 metros linda con calle Pinos. Con una superficie total de 173.12 metros 
cuadrados y una construcción de 113.08 metros cuadrados. 
 
TERCERO.- Constancia de medidas linderos y colindancias emitida mediante 
Oficio 264/2007 de fecha 12 de junio del 2007, emitido por el Jefe de la Unida 
de Catastro Municipal.  
 
CUATRO.- Que integran el expediente: Memorándum DRLF 423/2007, de 

fecha 27 de junio de 2007, emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  

J.D. de Regularización de Lotes y Fraccionamientos al C.P. Adolfo Dávila Jr. 

Hernández Tesorero Municipal, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión se encuentra registrado a nombre de persona alguna. 

Memorándum DRLF 424/2007, de fecha 27 de junio de 2007, emitido por el Lic. 

Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  J.D. de Regularización de Lotes y 

Fraccionamientos al Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y 

Servicios Públicos Municipales, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión cuenta con valor arqueológico, histórico o artístico que sea 

necesario preservar, o bien si está destinado a servicio público alguno.  

 

QUINTO.- Memorando No. 170/2007, de fecha 2 de julio de 2007, emitido por 
el C. Juan Manuel Hurtado López, donde establece que de acuerdo a la 
búsqueda realizada en los archivos y cédulas catastrales se encontró que el 
predio esta en posesión a nombre de la C. María Guadalupe Hernández Flores, 
con una superficie total de 173.12 metros cuadrados y una construida de 
113.08 metros cuadrados. 

SEXTO. –  Oficio  No. 1911, de fecha 14 de agosto del 2007, emitido por el C. 
Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos 
Municipales, por medio del cual emite dictamen en el sentido de que el 
inmueble de referencia no esta destinado a servicio publico estatal o municipal, 
certificando además que no tiene valor arqueológico, histórico o artístico, que 
sea necesario preservar. 
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 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 19 fracción III, IV y VI , 92 facción IV; y 96 del Reglamento Interior del 
H. Ayuntamiento y  2516 fracción V del Código Civil del Estado de Zacatecas, 
la Comisión Edilicia de Obra Publicas  y Desarrollo Urbano emite opinión bajo 
el siguiente: 
 

PUNTO RESOLUTIVO 
 
UNICO: Este H. Ayuntamiento emite opinión respecto la ubicación del siguiente 
bien inmueble:  
Predio urbano ubicado en Calle Pinos sin número de la Comunidad del Orito, 
Zacatecas lote 18, manzana 12. sección 01, con las siguientes medidas y 
colindancias 
al Noreste mide 17.11 metros linda con Ramón Hernández Flores; al Sureste 
en tres líneas quebradas de 7.23 metros linda con Manuel de Jesús Hernández 
Flores; 1.70 y 2.25 metros linda con J. Inés Hernández Belmontes; al Suroeste 
mide 14.56 metros linda con J. Inés Hernández Belmontes; al Noroeste mide 
11.50 metros linda con calle Pinos. Con una superficie total de 173.12 metros 
cuadrados y una construcción de 113.08 metros cuadrados. Mismos que se 
encuentran en posesión de la C. María Guadalupe Hernández Flores. 

ATENTAMENTE 
Zacatecas, Zac; a 27 de agosto de 2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO 
DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 17 votos a favor y 1 abstención (Punto de 
acuerdo número 675) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

23.- Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo al procedimiento de diligencias  ad 
perpetuam  a favor de la C. Sandra Ramírez García 

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO, DE UN BIEN INMUEBLE UBICADO EN LA 
CALLE MIGUEL CHAVEZ Y CALLE DE LOS AHOGADOS CENTRO DE ESTA CIUDAD 
CAPITAL, PARA INICIAR PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD-
PERPETUAM A FAVOR DE LA C. SANDRA RAMIREZ GARCIA. 
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H. AYUNTAMIENTO 

 
A  la Comisión  Edilicia De Obra Publica Y Desarrollo Urbano, les fue turnado el 
expediente 579/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, J. D. De 
Regularización de Lotes y Fraccionamientos, relativo a la opinión del 
Ayuntamiento, de un bien inmueble  ubicado en calle Segunda Miguel Chávez 
sin número, de esta Ciudad Capital, para iniciar el procedimiento de diligencias 
de Información Ad-Perpetuam.  
 
Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

 
DICTAMEN 

 
A N T E C E D E N T E S 

 
PRIMERO.- Que la C. Sandra Ramírez García presenta en fecha 4 de mayo 

de 2007, solicitud de opinión con fundamento en el articulo 2516 fracción V del 

Código Civil Vigente en el Estado de Zacatecas 

.SEGUNDO.-   Plano certificado por parte de la Unidad de Catastro Municipal con las siguientes 

medidas y colindancias: al Noroeste mide en cuatro líneas quebradas 10.20, 4.09. 2.80 y 16.20 

metros y linda con calle Miguel Chávez; al Noreste mide 12.77 metros y linda con propiedad 

privada;  al Sureste en dos líneas quebradas mide 15.86 y 22.17 metros y linda con calle de los 

ahogados; al Suroeste mide 5.40 metros y linda con calle de los ahogados. 

 
TERCERO.- Que integran el expediente: Memorandum DRLF 509/2006, de 

fecha 7 de agosto de 2007, emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  

J.D. de Regularización de Lotes y Fraccionamientos al C.P. Adolfo Dávila Jr. 

Hernández Tesorero Municipal, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión se encuentra registrado a nombre de persona alguna. 

Memorandum DRLF 510/2007, de fecha 7 de agosto de 2007, emitido por el 

Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  J.D. de Regularización de Lotes y 

Fraccionamientos al Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y 

Servicios Públicos Municipales, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión cuenta con valor arqueológico, histórico o artístico que sea 

necesario preservar, o bien si esta destinado a servicio publico alguno.  

CUARTO.- Memorando No. 189/2007, de fecha 27 de agosto de 2007, emitido 
por el C. Juan Manuel Hurtado López, Director de Catastro Municipal donde 
establece que de acuerdo a la búsqueda realizada en los archivos y cédulas 
catastrales se encontró que el predio  en mención no se encuentra catastrado. 
Ni se tiene registrado en los archivos y cedulas catastrales a nombre de 
persona alguna 
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SEXTO. –  Oficio  No. 1880, de fecha 14  agosto del 2007, emitido por el C. 
Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos 
Municipales, por medio del cual emite dictamen en el sentido de que el 
inmueble de referencia no esta destinado a servicio publico estatal o municipal, 
certificando además que no tiene valor arqueológico, histórico o artístico, que 
sea necesario preservar. 

 

 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 19 fracción III, IV y VI , 92 facción IV; y 96 del Reglamento Interior del 
H. Ayuntamiento y  2516 fracción V del Código Civil del Estado de Zacatecas, 
la Comisión Edilicia de Obra Publicas  y Desarrollo Urbano emite opinión bajo 
el siguiente: 

PUNTO RESOLUTIVO 
 
UNICO: Este H. Ayuntamiento emite opinión respecto la ubicación del siguiente 
bien inmueble: Predio urbano ubicado en calle Miguel Chávez esquina con 
calle de los ahogados sin número, con las siguientes medidas y colindancias: 
 
al Noroeste mide en cuatro líneas quebradas 10.20, 4.09. 2.80 y 16.20 metros y 
linda con calle Miguel Chávez; al Noreste mide 12.77 metros y linda con 
propiedad privada; al Sureste en dos líneas quebradas mide 15.86 y 22.17 
metros y linda con calle de los ahogados; al Suroeste mide 5.40 metros y linda 
con calle de los ahogados, con una superficie total de 363.10 metros 
cuadrados. Los cuales no se encuentran catastrados, ni se tienen registrados 
en nuestros archivos y cédulas catastrales a nombre de persona alguna. 

 
ATENTAMENTE 

Zacatecas, Zac; a 27 de agosto de 2007. 
REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO 

DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 17 votos a favor y 1 abstención (Punto de 
acuerdo número 676) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

24.- Aprobación en su caso del dictamen de la Comisión Edilicia de Obra 
Pública y Desarrollo Urbano relativo al procedimiento de diligencias  ad 
perpetuam  a favor del C. Alejandro Chávez Chaires  

Se le concede el uso de la voz al  C. Regidor Oscar Juan Ortiz Trejo quien da 
lectura al siguiente dictamen: 
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DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO, DE UN BIEN INMUEBLE UBICADO 
ENTRE LOS CALLEJONES CRUCERO DE MATAMOROS Y TENAMAXTLE, DE ESTA 
CIUDAD CAPITAL, PARA INICIAR PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION 
AD-PERPETUAM A FAVOR DEL C.  ALEJANDRO CHAVEZ CHAIREZ 

H. AYUNTAMIENTO 

A  la Comisión  Edilicia De Obra Publica Y Desarrollo Urbano, les fue turnado el 
expediente 555/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, J. D. De 
Regularización de Lotes y Fraccionamientos, relativo a la opinión del 
Ayuntamiento, de un bien inmueble  ubicado en Crucero de Matamoros y 
Tenamaxtle de esta Ciudad Capital, para iniciar el procedimiento de diligencias 
de Información Ad-Perpetuam.  
 
Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

 
DICTAMEN 

A N T E C E D E N T E S 
 

PRIMERO.- Que el C. Alejandro Chávez Chaírez presenta en fecha 4 de mayo 

de 2007, solicitud de opinión con fundamento en el articulo 2516 fracción V del 

Código Civil Vigente en el Estado de Zacatecas 

SEGUNDO.-   Plano anexo a la solicitud con las siguientes medidas y 
colindancias: Al Noreste mide en dos líneas quebradas 6.80 y 9.39 metros y 
linda con callejón de Tenamaxtle; al Sureste mide 16.13 metros y linda con 
propiedad privada; al Suroeste mide 12.17 metros y linda con callejón Crucero 
Matamoros; al Noroeste mide 7.96 metros y linda con Callejón crucero 
Matamoros, con una superficie total de 157.60 metros cuadrados. 
 
TERCERO.- Que integran el expediente: Memorandum DRLF 514/2006, de 

fecha 7 de agosto de 2007, emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  

J.D. de Regularización de Lotes y Fraccionamientos al C.P. Adolfo Dávila Jr. 

Hernández Tesorero Municipal, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión se encuentra registrado a nombre de persona alguna. 

Memorandum DRLF 515/2007, de fecha 7 de agosto de 2007, emitido por el 

Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  J.D. de Regularización de Lotes y 

Fraccionamientos al Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y 

Servicios Públicos Municipales, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión cuenta con valor arqueológico, histórico o artístico que sea 

necesario preservar, o bien si esta destinado a servicio publico alguno.  
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CUARTO.- Memorando No. 188/2007, de fecha 27 de agosto de 2007, emitido 
por el C. Juan Manuel Hurtado López, donde establece que de acuerdo a la 
búsqueda realizada en los archivos y cédulas catastrales se encontró que el 
predio  en mención se encuentra inscrito en las cédulas catastrales a favor del 
C. Alejandro Chávez Chaírez, con una superficie total de 157.60 metros 
cuadrados, con clave catastral 5601-04 005 010. 

SEXTO. –  Oficio  No. 1900, de fecha 14 de agosto del 2007, emitido por el C. 
Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos 
Municipales, por medio del cual emite dictamen en el sentido de que el 
inmueble de referencia no esta destinado a servicio publico estatal o municipal, 
certificando además que no tiene valor arqueológico, histórico o artístico, que 
sea necesario preservar. 

 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 19 fracción III, IV y VI , 92 facción IV; y 96 del Reglamento Interior del 
H. Ayuntamiento y  2516 fracción V del Código Civil del Estado de Zacatecas, 
la Comisión Edilicia de Obra Publicas  y Desarrollo Urbano emite opinión bajo 
el siguiente: 

 
PUNTO RESOLUTIVO 

 
UNICO: Este H. Ayuntamiento emite opinión respecto la ubicación del siguiente 
bien inmueble: 
Predio urbano ubicado en Crucero de Matamoros sin número, zona centro, con 
las siguientes medidas y colindancias: 
 
Al Noreste mide en dos líneas quebradas 6.80 y 9.39 metros y linda con 
callejón de Tenamaxtle; al Sureste mide 16.13 metros y linda con propiedad 
privada; al Suroeste mide 12.17 metros y linda con callejón Crucero 
Matamoros; al Noroeste mide 7.96 metros y linda con Callejón crucero 
Matamoros, con una superficie total de 157.60 metros cuadrados.  Mismos que 
se encuentran en posesión del C. Alejandro Chávez Chaírez con clave catastral 
5601-04-005-010.  
 

ATENTAMENTE 
Zacatecas, Zac; a 27 de agosto de 2007. 

REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO 
DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta que emite la H. comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo 
Urbano, misma que es aprobada por 16 votos a favor y 2 abstenciones (Punto 
de acuerdo número 677) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 
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25.- Aprobación en su caso para emitir punto de acuerdo  para dejar  una  
reserva territorial para la construcción de la casa del niño. 

Se le concede el uso de la voz al  C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de 
Gobierno Municipal,  quien manifiesta que se cambio en este punto el orden 
del día, y se solicita que se deje un punto de acuerdo para dejar una  reserva 
territorial para la construcción de la Casa del Niño. Me voy a permitir poner a 
consideración el siguiente punto de acuerdo: 

Se deja como  reserva territorial para la construcción de la Casa del Niño el 
sobrante del área de donación de Lomas San Fernando. 

Es un poco más de 1000 metros, es una reserva territorial, pero se tiene como 
base, es una reserva, aún no se está donando a nadie. Esto sería en Lomas de 
San Fernando 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

La  C. Regidora Ma. De la Luz Domínguez Campos  pregunta si solamente 
es de manera enunciativa. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,  
responde que solamente es de manera enunciativa 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

La  C. Regidora Araceli Guerrero Esquivel  menciona que este es una 
inquietud que he tenido  en lo personal hace más de dos años, a raíz de 
algunas cosas, pero, la verdad creo que es un proyecto que debe de ser de 
todos. Es algo que vamos a dejar los regidores, porque fue mucho el Cabildear. 
Me preocupa que sean 1400 metros cuadrados pero tenemos que ver la 
posibilidad, el área que se necesita, nunca se pudo hacer un anteproyecto 
porque no se contaba con el espacio, lo que hubo es que hay personas que 
gratuitamente  querían hacer el proyecto y se lo comente al Secretario de  
Obras y al de gobierno. Ellos necesitaban saber en dónde estaba el espacio 
físicamente para saber donde acomodarlo. Tenemos una estimación del área 
requerida y además hasta un pequeño presupuesto. Lo que requeríamos era 
una  área de terreno de 1867 metros cuadrados para el anteproyecto para 
acomodar por áreas en donde iba el Director, el administrativo, operativo, sala 
de recepción, etc. Quedamos conformes de que haya una reserva, ya no puede 
hacer nada el Cabildo. Les agradezco de manera personal, y el Ayuntamiento 
cumple con parte de la sociedad y si no es con los más vulnerables como es 
por parte de la casa del abuelo, y por parte del niño, no quedo satisfecha pero 
si conforme, gracias a todos. Me falto el bien común. 
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_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta de reserva para la construcción de la casa del niño que emite la H. 
comisión Edilicia de Obra Pública y Desarrollo Urbano, mismo que es aprobado 
por  unanimidad de votos.(Punto de acuerdo número 678) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

26.- Punto de acuerdo  para designar al miembro del Ayuntamiento que habrá de 

firmar los documentos de entrega – recepción. 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,  
comenta que es un punto de acuerdo  que se pone a consideración en base a 
la guía técnica  para el proceso de Entrega – Recepción de la administración 
pública 2004 – 2007. En la página 26 de la guía establece la siguiente 
disposición: 

“Los formatos que se elaboren para la Entrega – Recepción se encuentran en 
el apartado y los anexos de esta guía. Los formatos que se proponen o en su 
caso los que presente la administración  saliente deberán ser firmados por uno 
de los miembros del Ayuntamiento saliente designado entre ellos mismos y por 
el titular del área que corresponda la información.”  

Lo anterior lo explicaban de la siguiente manera, lo voy a explicar. El área de la 
Secretaría General deberá de firmarlo el Secretario General y además deberá 
ser validada la firma del Secretario por un miembro del Ayuntamiento 
designado libremente por ustedes. Igual  los documentos que firme el  
Secretario de Obras Públicas los tendrá que firmar.  Es una persona que dará 
testimonio de que efectivamente están validados esos documentos. Nos dice 
que se nombre entre los miembros del Cabildo esa persona. Al respecto me 
permito proponer que sea el maestro Francisco Cabral Galván, la persona que 
nos ayudará a la firma de todo el expediente de la Entrega -  Recepción  sé que 
es mucho trabajo, la responsabilidad, pero  conocemos el empeño del profesor 
y si tienen otra opinión u otra propuesta. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta, mismo que es aprobado por  unanimidad de votos.(Punto de 
acuerdo número 679) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 
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27.- Aprobación en su caso del Reglamento Interior del albergue  y Casa 
de Convivencia para  Adultos Mayores en  el Municipio de Zacatecas 
(Casa del Abuelo) 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,  
comenta que les hicieron llegar  el reglamento, seria a su consideración, si hay 
algunas observaciones en este momento se harían. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

La  C. Regidora Griselda Carrillo Ávila  cuestiona lo del ingreso, dice: ser 
mayor de 60 años… contar con las siguientes características: Carencia  
familiar, rechazo familiar, carencia de recursos económicos, maltrato físico o 
mental, …,” en esos tres incisos ahora que estuvimos en la inauguración vimos 
a muchos  señores y señoras muy contentos de que existiera este centro  y no 
tienen esas características, entonces no van a caber ahí. Quiere decir que es 
para un  grupo muy pequeño, de gentes sumamente necesitada, no va a cubrir 
el espíritu de lo que  nosotros aquí pensamos, para lo que había sido creado, 
que era para gente mayor de 60 años y que ya no tiene mucho que hacer, 
porque las cosas están como para ir a jugar ajedrez, domino, lotería, y no 
necesariamente tiene que tener esas características,  creo que debería de 
quitarse este punto de este reglamento, porque entonces se vuelve una 
institución como para indigentes, o muy enferma y no para lo que fue creada, 
por lo que cuestionó el punto, es decir, las características para entrar a  esta 
institución. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  propone que dada la premura pues que se pasará a la siguiente  
sesión y les pido que así lo acotemos, que se dé una leída. Porque 
efectivamente es una casa de día para todo el mundo y no es exactamente una 
beneficencia y no es un asilo de ancianos ni enfermos porque sino no vamos a 
poder operarlo, que se pase a la siguiente sesión 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

28.- Aprobación en su caso del Reglamento de Turismo 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,  
comenta que lo tenemos en poder, es con la finalidad de que si hay algún 
comentario, se revise, se valore, así como comentarios. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Regidor Francisco Cabral Galván  comenta que en este mismo orden 
del día en el punto 35, esta propuesto un documento de colaboración del 
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municipio con  Gobierno del Estado, y en función de ello tendremos que ver las 
condiciones que guarda el reglamento. Por supuesto que  estamos de acuerdo, 
pero que a la hora de aprobar el documento de ahí nos faculta para hacer las 
consideraciones y modificaciones necesarias como las que decía la compañera 
Griselda Carrillo. Un ejemplo, lo hago con toda la intención para que dejemos 
bien cimentado desde el reglamento  para su funcionamiento del Albergue. Un 
ejemplo, de este reglamento en el artículo 6 dice: “el albergue será 
administrado y operado por el DIF Municipal”. Aquí ya tenía una observación 
para el caso de que lo fuéramos aprobar, y si más  adelante lo vamos aprobar, 
eso espero, porque en la reunión de trabajo en eso quedamos, el convenio de 
colaboración del municipio con Gobierno del Estado entonces este artículo no 
pasa. La invitación para que en función del convenio que en su momento 
aprobemos  en colaboración con Gobierno del Estado, en función de ello 
revisemos el documento para adecuarlo de la mejor manera posible. Esta obra 
que entre todos aprobamos, promovimos, y que no fue nada sencillo, cerremos 
con broche de oro este asunto, y dejemos en sus términos y  reglas bien clara 
para su funcionamiento y operación. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,  
comenta que lo referente al punto 27 ya pasó. Es decir se regresa para que se 
revise. Será sometido a la próxima sesión con las modificaciones que nos 
hagan llegar. También el Reglamento de turismo nos lo llevamos  para que se 
le hagan modificaciones 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

29.-  Aprobación en su caso del Reglamento de Cultura 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,  
comenta que en los mismos términos se encuentra el presente reglamento para 
que se revise. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

30.- APROBACIÓN EN SU CASO, DE LA AUTORIZACIÓN  DEL HONORABLE CABILDO, 

PARA DECLARAR COMO RECINTO OFICIAL PARA EL TERCER INFORME DE GOBIERNO 

EL INMUEBLE  DENOMINADO TEATRO RAMÓN LÓPEZ VELARDE DE ESTA CIUDAD DE 

ZACATECAS 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   
menciona que el próximo día 12 de septiembre a las doce horas se tiene 
previsto que se rinda el informe del ayuntamiento 2004 – 2007 a la ciudadanía 
sobre el trabajo de estos 3 años que se han realizado. Para lo anterior solicito 
que se apruebe declarar recinto oficial para  el tercer informe de gobierno el 
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cual se  llevará a cabo 12 de septiembre a las 12 del día  en el inmueble 
denominado Teatro Ramón  López Velarde de esta ciudad de Zacatecas. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta, mismo que es aprobado por  unanimidad de votos.(Punto de 
acuerdo número 680) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

31.-  Aprobación en su caso del Corte de caja del mes de agosto de 2007 

Se le concede el uso de la voz a la C. Lic. Lucía Alonso Reyes, Síndica 
Municipal  quien da lectura  al siguiente dictamen: 

H. AYUNTAMIENTO DE ZACATECAS 2004-2007 
 

COMISIÓN EDILICIA DE HACIENDA PÚBLICA  MUNICIPAL 
FECHA DE RECEPCIÓN: 5 de Septiembre  del 2007. 

ASUNTO: Se radica ante el pleno del H. Ayuntamiento de 

Zacatecas, el resultado del análisis practicado al paquete 

hacendario denominado “Corte de Caja del mes de Agosto 

2007”, enviado a esta Comisión, para su DICTAMEN Y 

APROBACIÓN EN SU CASO. 

  

Para los efectos del artículo 96 del Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de 
Zacatecas, se tiene a bien señalar: 
 
I.- ANTECEDENTES 

Sirven de antecedentes, al caso que nos ocupa, la remisión de la 
documentación financiera y contable, efectuada por la Tesorería Municipal, quien por 
conducto de las áreas de ingreso, contabilidad, presupuesto y egresos, emitió para la 
realización del presente dictamen, relativo al Corte de Caja del mes de Agosto                                                                                                      
en los términos siguientes: 
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II.- OBSERVACIONES Y RECOMENDACIONES: 

No se encontraron elementos para cubrir este capitulo de observaciones y recomendaciones. 

IV.- FUNDAMENTO LEGAL: 

Sirve de fundamento legal lo previsto en los artículos, 74 fracción XII y 78 fracciones I y IV de la 

Ley Orgánica del Municipio vigente en el Estado, así como lo previsto en los artículos 19 

fracciones III, IV, V y VI, 65, 95 y 96 del Reglamento Interior del  Ayuntamiento de Zacatecas. 

V.- PROPUESTA DE PUNTO DE ACUERDO: 

Analizados  los movimientos financieros y contables correspondientes al mes de Agosto del 

presente año, esta Comisión de Hacienda decide APROBAR el presente Corte de Caja. 

Zacatecas, Zac. a siete  días  del mes de Septiembre del  año 2007. 

_______________________________________________________________
_____________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta, mismo que es aprobado por 15 votos a favor y 1 abstención. (Punto 
de acuerdo número 681) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

INGRESOS EGRESOS 

Saldo anterior caja y 
bancos 

28,321,514.39 
 

Cuentas de Balance 28,761,538.80 

Cuentas de Balance 31,724,978.42 Servicios personales 8,955,035.10 
 

Impuestos  
2,081,895.39 

Servicios generales 3,662,669.03 

Derechos 2,045,503.43 Materiales y 
Suministros 

2,030,478.76 

Productos 838 ,022.21 Adquisiciones  454,965.33 

Aprovechamientos 305,175.28 Costo de obra pública 3,385,664.45 

Participación 9,063,113.00 Ayudas, Subsidios y 
Transferencias 

887,412.42 

Otros Ingresos 2,190,021.95 Aportaciones Federales 6,588,580.38 

Aportaciones Federales 8,244,772.84 Otros Prog. Y Prog. 
Ramo 20 

4,837,914.31 

Otros Prog. Y Prog .ramo 
20 

9,001,035.95 Total Egresos 59,564,258.58 

Total Ingresos 93,816,032.86 Saldo actual caja y 
bancos 

34,251,774.28 

Sumas iguales 93,816,032.86 
 

Sumas iguales 93,816,032.86 
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32.- Otorgar un poder a la Secretaría de Finanzas de Gobierno del Estado, 
con el Objeto  de solicitar a la Comisión Federal de Electricidad a nombre 
del Ayuntamiento para la rendición de cuentas  relacionadas con el  
municipio 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   
menciona que el objeto de este punto de acuerdo  es otorgar un poder a la 
Secretaría de finanzas de gobierno del Estado, con el objeto de que la 
Secretaría de  finanzas solicita a la Comisión Federal de Electricidad  a nombre 
del  municipio la rendición de cuentas relacionadas con este municipio. A 
nosotros nos factura Comisión Federal de Electricidad   una cantidad de dinero 
que nos lo descuenta. Sin embargo, le voy a pedir al Tesorero nos de 
elementos que puedan aclarar al respecto.  

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

Se le concede el uso de la voz al  C. P. Adolfo Dávila Jr. Hernández  quien 
manifiesta que  se ha dado cuenta en otras sesiones del trabajo que se está 
haciendo  a través  de la Secretaría de finanzas de los cobros del derecho de 
alumbrado público. En ese proceso tuvimos el beneficio de que la empresa que 
está haciendo los censos fuera contratada para el censo de todos los 
municipios del estado por la Secretaría de Finanzas. Nosotros ya 
implementamos con la  autorización del Cabildo también  el software que 
controla todo el tema del alumbrado. Les voy a leer como requiere la Secretaría 
de finanzas el punto de acuerdo en este sentido: 

“El H. ayuntamiento de Zacatecas otorga poderes amplios y cumplidos a la Secretaría 

de finanzas del gobierno del Estado y la instruye para que a través de Quien o 

Quienes sus intereses represente y con la asistencia de Notario Público y dos testigos 

haga un requerimiento formal, por escrito y minutario a la comisión Federal de 

Electricidad por los siguientes conceptos: 

 

a) REQUERIMIENTO DE REINDICIÓN DE CUENTAS DEL DERECHO DE 
ALUMBRADO PUBLICO QUE RECAUDO DURANTE EL PERIORODO DE 
LOS ULTIMOS 60 (SESENTA) MESES,  DETALLADOS EN LOS MISMOS 
PERIODOS QUE LOS RECAUDO Y CONTADOS A PARTIR DE LA FECHA 
EN QUE SE LE NOTIFIQUE EL PRESENTE REQUERIMIENTO.  Los importes 
mensuales que señale como recaudados  deben ser demostrados con la 
exhibición rigurosa  de los Estados Financieros debidamente auditados por 
despacho contable externo o autoridad competente  para ello y con la 
exhibición rigurosa de los INFORMES DIARIOS DE INGRESOS QUE POR 
VENTAS DE ENERGIA ELECTRICA TUVO  EN LOS ULTIMOS 60 MESES 
(SESENTA)  CONTADOS A PARTIR DE LA FECHA DE NOTIFICACION  DEL 
REQUERIMIENTO,  CONSIDERANDO QUE ESTOS INFORME  DEBEN SER 
LOS AUDITADOS Y CERTIFICADOS POR EL ORGANO DE CONTROL 
INTERNO DE SU DEPENDENCIA O AUTORIDAD COMPETENTE PARA 
ELLO.  Los informes diarios de ingresos que por ventas de energía eléctrica 
tuvieron en el periodo  señalado y los estados financieros correspondientes al 
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mismo período deberán detallar las ventas de energía eléctrica por tarifa, los 
importes que corresponden y la cantidad de usuarios que las generaron, así 
como también el detalle de altas y bajas  de servicios  cortes y reconexiones 
que efectuaron señalando en ambos casos las fechas en que se dieron estos 
sucesos por afectar manera  directa los importes correspondientes al derecho 
de alumbrado público.  

b) ENTERO A LA SECRETRIA DE FINANZAS DEL GOBIERNO DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, en 30 días, del diferencial del dinero entre el total recaudado 
por concepto de derecho de alumbrado público y lo que la Comisión  Federal 
de electricidad pueda demostrar que enteró o acreditó  en su oportunidad  a la 
Secretaría de finanzas del Gobierno del Estado de Zacatecas en el período de 
los últimos  5 años (cinco) a partir de la fecha de notificación hacia atrás, bajo 
riguroso beneficio de los estados financieros antes mencionados 

c) También,  en forma  independiente a los anteriores requerimientos, en la vía de 
rendición de cuentas,  le requerimos para que inmediatamente informe de las 
políticas, criterios y base de datos que considera y consideró  aplica y aplicó 
para emitir cada una de las facturaciones o recibos que cobró al H. 
Ayuntamiento por consumos de energía eléctrica  en alumbrado público en los 
últimos 24 (veinticuatro)meses, requiriéndole  la devoción inmediata, en 30 ( 
TREINTA) días y en efectivo  de los importes  que se  determinen como cobros 
imporcentes mismos que se generaron por CARGOS MÍNIMOS 
IMPROCEDENTES, CARGOS  MINIMOS PROCEDENTES PERO QUE 
COBRARON MAYORES CANTIDADES DE KILOWATTHORAS, SERVICIOS 
QUE SE FACTURARON  EN BAJA DEBIENDO SER EN MEDIA TENSION, 
FACTURACIONES DE CONSUMOS  NO REALES, COSTOS ERRONEOS 
APLICADOS DEL KILOWATHORA, RECIBOS COBRADOS  DE SERVICIOS 
NO EXISTENTES, RECIBOS COBRADOS DE SERVICIOS QUE ESTAN 
FUERA DE OPERACICÓN, SERVICIOS COBRADOS CON CONSUMOS 
EXCESIVOS, ES  DECIR, SUPERIORES A LOS QUE GENERAN LAS 
CANTIDADES Y CAPACIDADES  DE ILUMINARIAS REALMENTE 
INSTALADAS, SERVICIOS FACTURADOS A NUESTRO MUNICIPIO Y QUE 
NO PERTENECEN A EL 

d) Devolución de los importes que resulten de haber aplicado erróneamente 12 
horas  de consumos a nuestra luminarias conectadas directamente a las redes 
secundarias de distribución de la Comisión Federal de Electricidad, toda vez,  
que un estudio realizado por su propia dependencia y que determina  las horas 
de luminosidad y oscuridad que llevó a cabo con dependencias u organismos 
como el FIDE  como sustento  para definir  la convivencia de aplicar el horario  
de verano, demuestra que el promedio diario real de oscuridad es menor a 11 
horas 

e) Requerimiento para que en 30 días entere o regrese, en efectivo, a la 
Secretaría de Finanzas de Gobierno del Estado de Zacatecas los importes que 
resulten de todas aquellas luminarias conectadas directamente a las redes 
secundarias de distribución de la Comisión Federal de electricidad que están 
fuera de operación, en estricto  apego a lo que establecen  las 
DISPOSICIONES CONEXAS  DEL REGLAMENTO DE LA LEY DEL 
SERVICIO M  PUBLICO DE ENERGIA ELECTRICA,  en su  FRACCION II, 
disposición DECIMO SEPTIMA y fracción II de la disposición DECIMO 
OCTAVA  que  señala textualmente, la primera “ EN LOS SUMINISTROS 
PARA EL SERVICIO DE ALUMBRADO PUBLICO EN LOS CASOS QUE NO 
SE HAYA INSTALADO EL EQUIPO DE MEDICION  POR CAUSAS TECNICAS 
O ECONOMICAS  y la segunda “EN AQUELLOS CASOS EN QUE UN  
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NUMERO IMPORTANTE  DE LAMPARAS ESTEN FUERA DE SERVICIO, EL 
PRESTADDO DE SERVICIO DE ALUMBRADO PODRA PRACTICAR EL 
CENSO RESPECTIVO EN EL QUE  INTERVENDRA EL SUMINISTRADOR, 
AFIN DE APLICAR EL AJUSTE QUE PROCEDA EN LA FACTURACIÓN”, 
ajuste que se aplicará a dos años de acuerdo  a la fracción III del artículo 31 
del  REGLAMENTO DE LA LEY DEL SERVICIO PUBLICO DE ENERGIA 
ELECTRICA 

f)  Le requerimos para que en  forma inmediata y por estar lesionando seriamente 
los intereses económicos del Municipio corrija las  

g) posibles diferencias  e informe dentro de los siguientes 30 días, los errores 
detectados y las correcciones efectuadas. 

Se aprueba por unanimidad de votos OTORGAR PODERES ALA SECRETARIA 

DE FINANZAS DE GOBIERNO DEL ESTADO POR CONDUCTO DE QUIEN O 

QUIERES REPRESENTE SUS INTERESES PARA QUE EN NOMBRE Y 

RESPERSENACIÓN DE NUESTRO H. AYUNRAMIENTO REQUIERA A LA 

COMISION FEDERAL DE ELECTRICIDAD POR LOS CONCEPTOS  

ANTERIORMENTE DETALLADOS, CONSIDERANDO QUE ESTOS PODERES 

SON IRREVOCABLES  POR EL PRSENTE O FUTUROS AYUNTAMIENTOS Y 

SOLO DEJARA DE SURITIR EFECTOS CUANDO LA SECRETARIA DE 

FINANZAS DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE ZACATECAS RECIBA A SU 

ENTERA   SATISFACCIÓN LO SOLICITADO” 

Esto no quiere decir que nos aplique todos los supuestos, pero  en la mayoría 
de los municipio se  están detectando estas irregularidades 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

Se le concede el uso de la voz a la  C. Lic. Lucía Alonso Reyes, Síndica 
Municipal quien manifiesta que cuando se comunicó el personal de la 
Secretaría de finanzas para solicitar  que se otorgará el  poder es debido a que  
no nomas en el municipio de Zacatecas, sino que en otros municipios más se 
está batallando  con la C.F.E. solicitan información y si se las envían pero 
incompleta. Entonces el Secretario de Finanzas no está facultado para exigirles 
una información más amplia tiene que ser el Cabildo quien otorgue el poder al 
Secretario  de finanzas para que éste a su vez pueda exigir lo suficiente a la 
C.F.E. y que envíe todo lo que está solicitando. Entonces solamente son 
dificultades. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  menciona que una vez que regrese el dinero  y que llegue a 
Finanzas lo haga llegar también al municipio porque ahí dice que llegará a la 
Secretaría de finanzas y que éste a su vez lo haga llegar al municipio de 
regreso. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 
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Se le concede el uso de la voz al  C. P. Adolfo Dávila Jr. Hernández  quien 
manifiesta que  justamente al enterarse la Secretaría de finanzas, esta es la 
que hace  el método de compensación a favor de los municipios  a través del  
fondo único de Participaciones con esa importante aclaración que hace  el 
Presidente sería la cuestión. Se entera la Secretaría de finanzas y ésta a su 
vez en lugar de que nos resultara juste por cargo  derecho de alumbrado 
público en un mes podría ser una cantidad a favor derivado de estos ajustes 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Regidor José Olguín Hernández  menciona que se está pidiendo 
rendición de cuentas a partir de esta administración  o  a partir de 60 meses a 
la fecha. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. P. Adolfo Dávila Jr. Hernández  menciona que es a partir de 5 años 
porque es factible ya que la C.F.E. está obligada a tener esa documentación en 
su resguardo, lo mismo que nos requiera Hacienda me pueden pedir de 5 años 
hacia atrás. De más años no estoy obligado a tenerlo.  

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________  

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta, mismo que es aprobado por unanimidad de votos. (Punto de 
acuerdo número 682) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

33.- Aprobación en su caso, de un dictamen  del a Comisión Edilicia  de 
Obra Pública y Desarrollo Urbano relativo a l a opinión del Ayuntamiento 
de un bien  inmueble propiedad  del C. Sergio Bacio Arellano para iniciar 
procedimiento diligencias Ad perpetuam 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO URBANO, 
RELATIVO A LA OPINION DEL AYUNTAMIENTO, DE UN BIEN INMUEBLE UBICADO EN 
CALLE GUATEMALA NUMERO 105, FRACCIONAMIENTO EL MIRADOR ESTA CIUDAD 
CAPITAL, PARA INICIAR PROCEDIMIENTO DE DILIGENCIAS DE INFORMACION AD-
PERPETUAM A FAVOR DEL C.  SERGIO VACIO ARELLANO. 

H. AYUNTAMIENTO 

 
A  la Comisión  Edilicia De Obra Publica Y Desarrollo Urbano, les fue turnado el 
expediente 588/2007 a través del Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván, J. D. De 
Regularización de Lotes y Fraccionamientos, relativo a la opinión del 
Ayuntamiento, de un bien inmueble  ubicado en calle Guatemala número 105, 
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Fraccionamiento el Mirador de esta Ciudad Capital, para iniciar el 
procedimiento de diligencias de Información Ad-Perpetuam.  
 
Visto y estudiado que fue el expediente en sita así como sus anexos la  
Comisión Dictaminadora somete a la consideración del H. Ayuntamiento el 
siguiente: 

 
DICTAMEN 

 
A N T E C E D E N T E S 

 
PRIMERO.- Que el Ing. Sergio Vacío Arellano presenta en fecha 5 de junio de 

2007, solicitud de opinión con fundamento en el articulo 2516 fracción V del 

Código Civil Vigente en el Estado de Zacatecas 

SEGUNDO.-   Plano anexo a la solicitud con las siguientes medidas y 
colindancias: Al Norte mide 10.00 metros linda con lotes 2 y 3; al Sur mide 
10.00 metros linda con calle de su ubicación; al Este mide 15.60 metros linda 
con lote 28; al Oeste mide 15.60 linda con lote 28  con una superficie total de 
156.00 metros cuadrados. 
 
TERCERO.- Que integran el expediente: Memorandum DRLF 401/2007, de 

fecha 19 de junio de 2007, emitido por el Lic. Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  

J.D. de Regularización de Lotes y Fraccionamientos al C.P. Adolfo Dávila Jr. 

Hernández Tesorero Municipal, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión se encuentra registrado a nombre de persona alguna. 

Memorandum DRLF 402/2007, de fecha 19 de junio de 2007, emitido por el Lic. 

Rafael Sigifredo Chaírez Galván,  J.D. de Regularización de Lotes y 

Fraccionamientos al Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y 

Servicios Públicos Municipales, en el que se solicita información sobre si el 

predio en cuestión cuenta con valor arqueológico, histórico o artístico que sea 

necesario preservar, o bien si esta destinado a servicio publico alguno.  

CUARTO.- Memorando No. 163/2007, de fecha 21 de junio de 2007, emitido 
por el C. Juan Manuel Hurtado López, donde establece que de acuerdo a la 
búsqueda realizada en los archivos y cédulas catastrales se encontró que el 
predio  en mención se encuentra inscrito en las cédulas catastrales a favor del 
C. Carlos Sánchez Morales, con una superficie total de 156.00 metros 
cuadrados, con clave catastral 5601-20 034 015. 

SEXTO. –  Oficio  No. 1898, de fecha 14 de agosto del 2007, emitido por el C. 
Ing. Eduardo Salcedo Candelas, Secretario de Obras y Servicios Públicos 
Municipales, por medio del cual emite dictamen en el sentido de que el 
inmueble de referencia no esta destinado a servicio publico estatal o municipal, 
certificando además que no tiene valor arqueológico, histórico o artístico, que 
sea necesario preservar. 
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 Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 19 fracción III, IV y VI , 92 facción IV; y 96 del Reglamento Interior del 
H. Ayuntamiento y  2516 fracción V del Código Civil del Estado de Zacatecas, 
la Comisión Edilicia de Obra Publicas  y Desarrollo Urbano emite opinión bajo 
el siguiente: 

PUNTO RESOLUTIVO 
 
UNICO: Este H. Ayuntamiento emite opinión respecto la ubicación del siguiente 
bien inmueble: 
Predio urbano ubicado en Calle Guatemala número 105, Fraccionamiento El 
Mirador, con las siguientes medidas y colindancias: 
Al Norte mide 10.00 metros linda con lotes 2 y 3; al Sur mide 10.00 metros linda 
con calle de su ubicación; al Este mide 15.60 metros linda con lote 28; al Oeste 
mide 15.60 linda con lote 28  con una superficie total de 156.00 metros 
cuadrados. Inscrito en los archivos a favor del C. Carlos Sánchez Morales, con 
clave catastral 5601-20-034-015 

 
ATENTAMENTE 

Zacatecas, Zac; a 27 de agosto de 2007. 
REGIDORES DE LA COMISION DE OBRA PUBLICA Y DESARROLLO 

URBANO DEL H. AYUNTAMIENTO 2004-2007. 
_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   
menciona que con respecto a este punto, es una opinión favorable para 
tramitar diligencias de información ad perpetuam, es un inmueble que compro 
el señor Sergio Bacio Arellano al Ing. Carlos Sánchez, y éste fallece, no le 
escrituran y no le hacen los cambios, muere la esposa también. No tienen hijos, 
y nadie quiere hacer el trámite, la única manera es que se tramiten diligencias  
ad perpetuam, ya que tiene mas de 30 años sobre ese predio. Nosotros no le 
vamos a resolver, quien lo hará será un juez, por lo que les solicito su voto. 

_______________________________________________________________ 

_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo la presente 
propuesta, mismo que es aprobado por unanimidad de votos. (Punto de 
acuerdo número 683) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
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15 expediente remitidos por la Auditoría Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   
menciona que han de recordar que dimos cuenta de que el Contralor Municipal 
remitió a este Cabildo una documentación que entregamos la sesión  pasada, 
acerca de 15 observaciones que se hace la Auditoria Superior del Estado, por 
lo que les propongo  que cada uno de los expedientes del 082/07 al 97/07, se 
proceda votar uno por uno, siendo los siguientes: 

RESOLUTIVO 82/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/082/2007 CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

1.- Expediente Nº DGARFEM-E-PRAS/082/2007 

OBSERVACIÓN: 
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Dentro de la revisión de los estados de cuenta bancarios, se observó  que la 

Tesorería Municipal, utilizó tres cuentas bancarias para la recepción y manejo 

de los recursos de FISM, de la manera siguiente: 

Una cuenta denominada  concentradora con número 105544626 de la 

institución bancaria Banorte S.A. en la cual,  se recibieron todos los recursos  de 

naturaleza federal ministrados por la Secretaría  de Finanzas de gobierno del 

Estado al Municipio (FISM,  FORTAMUN, HÁBITAT, ETC) 

En el mes de junio de 2005 se abrió la cuenta número 187403832 de la 

institución bancaria Banorte S.A.  que fue alimentada por depósitos de la 

cuenta concentradora, recursos que se utilizaron  para el pago de las obras y 

acciones que gradualmente fueron aprobadas por la Secretaría de finanzas y 

de Gobierno del Estado. Es importante señalar que los productos financieros 

generados de julio a diciembre  de 2005 en esta cuenta bancaria ascendieron 

a 4.0 miles de pesos 

En la cuenta número 1542315 de la institución bancaria Banco del Bajío donde 

se recibieron depósitos del fondo por 2,469.6 miles de pesos, provenientes de la 

cuenta concentradora, éstos fueron aplicados al  programa de estímulos a la 

educación básica 

ACTO U OMISIÓN: 

No establecer en una cuenta específica  para la recepción, manejo y ejercicio 

del FISM y no llevar un control adecuado en el manejo de las cuentas 

bancarias 

ACCIONES EJECUTADAS: 

La tesorería municipal, solicitó al Secretario de Finanzas de Gobierno del 

Estado, que a partir de la fecha, los recursos provenientes de dichos 

programas, que se radiquen en el Municipio  de Zacatecas fueran transferidos 

a sus respectivas cuentas 

C O N S I D E R A N D O: 

ÚNICO.-  Que si bien es cierto, no se estableció una cuenta única  para la 

recepción, manejo y ejercicio de los recursos del FISM,  esta Comisión Edilicia 

efectuó  la verificación de los depósitos subsecuentes y confirmó  que éstos, ya 

están  siendo depositados en la cuenta correspondiente.  

R E S O L U T I V O: 

ÚNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando primero del 

presente dictamen y, al no detectarse daño o prejuicio al patrimonio municipal, 

resuelve: Con fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 
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fracciones II y V de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y 

Municipios de Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad 

administrativa, por no encontrarse la conducta prevista en ninguno de los supuestos 

que establece el artículo 5 de la misma ley, y porque fueron corregidas las omisiones 

detectadas en la Auditoria sin causar  daño a la entidad pública respecto del 

expediente No. DGARFEM – E- PRAS/082/2007 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE 

GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO 

EN LO DISPUESTO POR LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY 

ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL 

MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

  

Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 18 votos a favor y 1 en contra. (Punto 
de acuerdo número 684) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 
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 RESOLUTIVO 83/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/083/2007 CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

2.- Expediente Nº DGARFEM-E-PRAS/083/2007 

OBSERVACIÓN: 

Con la revisión de los registros contables y presupuestarios, se observó que el 

Municipio no tiene establecido un sistema contable y presupuestal donde se 

registren, de manera detallada, todas las operaciones  financieras que realizó 

con los recursos del fondo, en contravención a lo estipulado en el Presupuesto 

de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2005 y la Ley Orgánica del 

Municipio. 

ACTO U OMISIÓN: 
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La no implementación de un sistema contable y presupuestal donde se 

registren todas las operaciones  financieras del fondo. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

El Presidente Municipal de Zacatecas, giró oficio Nº  PMZ 218/06  de fecha 11 

de octubre de 2006, donde realiza el compromiso de implantar para el 

ejercicio 2006, un sistema de contabilidad pormenorizado del fondo, el cual 

fue autorizado por el Cabildo en sesión de fecha 10 de octubre del 2006. 

C O N S I D E R A N D O: 

ÚNICO.-  Que a partir del mes de enero del 2007, mediante la aprobación del 

corte de caja  por el H. Ayuntamiento y presentados a la Auditoria Superior del 

Estado,  se presentan ya, de manera pormenorizada, los  registros contables y 

presupuestarios.  

R E S O L U T I V O: 

ÚNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando único del 

presente dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, 

resuelve: Con fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 

fracciones II y V de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y 

Municipios de Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad 

administrativa, por no encontrarse la conducta prevista en ninguno de los supuestos 

que establece el artículo 5 de la misma ley, ya que se subsanó la irregularidad 

señalada. 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE 

GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO 

EN LO DISPUESTO POR LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY 

ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL 

MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 
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Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 17 votos a favor,  1 en contra y 1 
abstención. (Punto de acuerdo número 685) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 84/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN, Nº  DGARFEM-E-PRAS/084/2007, CLAVE DE ACCIÓN 05-B-

32056-10-158-08-003, CON LA FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS 

CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE 

PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor Municipal, 

remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de fecha 17 de 

agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se recibió en esa Contraloría 

Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente año, quince oficios remitidos por la 

Auditoría Superior de la Federación, relativos a la promoción de responsabilidades 

administrativas sancionatorias de la Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y sus 

anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se enteren de su 

contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de Cabildo del oficio Nº 

010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del presente 

año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de Gobernación, 



 
 

 

ACTA DE CABILDO No. 51,  

SESION ORDINARIA DE CABILDO 
07 DE SEPTIEMBRE DE 2007 

Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 010/007 y sus anexos 

respectivos, a efecto de realizar el análisis de la documentación y en su caso, 

proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  acciones legales correspondientes. 

1.- Expediente Nº  DGARFEM-E-PRAS-084/2007 

OBSERVACIÓN: 

Dentro de la revisión que hiciera la Auditoría Superior de la Federación de la 

adquisición de suministros para la obra pública 05FI58075 PR, relativa a la compra de 

emulsión asfáltica de rompimiento rápido para la pavimentación de las calles Juárez, 

16 de septiembre e Insurgentes  de la comunidad de Cieneguillas, observó lo siguiente: 

“ Debido a que la información proporcionada en acta circunstanciada con la cual se 

pretendió justificar la compra de estos bienes para la pavimentación de varias obras, 

fue insuficiente, se solicitó el expediente de la compra realizada sin que se localizara el 

dictamen debidamente fundado y motivado en el que se justificara el no llevar a 

cabo el proceso de licitación pública, a través del cual se debió realizar debido al 

monto de las operaciones, en virtud de que las causas que se señalan en el acta 

circunstanciada son improcedentes… 

… 

… dicha justificación no está debidamente fundada ni motivada, por lo que queda sin 

solventar la observación determinada. Lo anterior contravino los artículos 15, 24, 

fracción I, 28 y 41 de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios 

relacionados con bienes muebles del Estado de Zacatecas.” 

ACTO U OMISIÓN: 

La falta de fundamentación y motivación de la adjudicación directa, por no señalar el 

perfeccionamiento de alguna de las hipótesis normativas contenidas en el artículo 39 

de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios relacionados con 

Bienes Muebles del Estado de Zacatecas. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

Aún cuando se realizó por parte de esta administración municipal un acta 

circunstanciada para tratar de justificar la adjudicación directa de la adquisición en 

cita, no se señala claramente cuál es el fundamento y motivo por el cual se opta por 

dicha adjudicación, omitiéndose señalar en ella, los requisitos a que se refieren los 

artículos 37, 38, 39 y 40 Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios 

relacionados con Bienes Muebles del Estado de Zacatecas. 

Una vez que se realizó la investigación, se informó a esta Comisión que la adjudicación 

se llevó a cabo en forma directa, bajo la responsabilidad de la entidad pública, por 

perfeccionarse la hipótesis normativa prevista en la última parte de la fracción IV del 

artículo 39 de la Ley supracitada, ya que de la investigación de mercado que en su 

momento se realizó, se desprendió que las cotizaciones presentadas por las empresas 

eran desproporcionadas por el costo de flete, además de las condiciones que 
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imponían cada una de ellas respecto a la descarga del material, lo que incrementaba 

el costo del producto; a más de lo anterior, las condiciones climáticas que se 

presentaban en ese momento eran tales (lluvias), que el tiempo de la descarga del 

producto era incierto, ya que la emulsión asfáltica de rompimiento rápido debe 

mantenerse a cierta temperatura para su aplicación.  

Para darle mayor consistencia a lo anterior, se transcribe textualmente lo que señalan 

las empresas 

Emulsiones asfálticas” señala:  

“El flete será cobrado por capacidad, una vez aceptadas las condiciones de pago, se 

surtirá en las siguientes 48 horas, se tendrá un tiempo de descarga de 12 horas a partir 

de la hora de llegada, una vez llegado el tiempo, las estancias serán de un costo de 

$3,000.00 más IVA” 

TYPFSA, a su vez, expresa: 

“Se contará con 24 horas para la descarga, y de no ser así se hará un cargo de 

$3,200.00 diarios” 

UPREVESA manifiesta: 

“Se contará con 24 horas para la descarga del producto, y de no ser así se hará un 

cargo de $2,500.00 más IVA por día” 

 

 Por lo que ve al Grupo Constructor Plata, éste no señala costos de flete ni algún 

otro adicional por la descarga del material. 

C O N S I D E R A N D O: 

PRIMERO.- Que si bien en cierto no se señaló correctamente en el acta 

circunstanciada la fundamentación y motivación para llevar a cabo la adjudicación 

directa de la adquisición de mérito, esto se debió a una omisión involuntaria, ya que 

los razonamientos por los que se determinó ésta, era de acuerdo a una hipótesis 

normativa contenida en el artículo 39 de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y 

Prestación de Servicios relacionados con Bienes Muebles del Estado de Zacatecas, 

concretamente la prevista en la última parte de la fracción IV, que a la letra señala: 

“ARTICULO 39.- Las dependencias y entidades, bajo su responsabilidad 

podrán fincar pedidos o celebrar contratos, sin llevar a cabo las 

licitaciones que establece el artículo 28 de esta Ley, en los supuestos 

que a continuación se señalan. 

IV … cuando existan circunstancias que puedan provocar… pérdidas o 

costos adicionales importados.” 
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SEGUNDO.- Que la adjudicación directa se realizó bajo los criterios de economía, 

eficacia, eficiencia, imparcialidad y honradez, bastando únicamente aclarar esa omisión 

involuntaria en el acta circunstanciada, ya que el fundamento y el motivo de hecho 

existieron. 

R E S O L U T I V O: 

UNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base a los considerandos primero 

y segundo del presente dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio 

municipal, resuelve: Con fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 

fracciones II y V de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y 

Municipios de Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad 

administrativa, por no encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los 

supuestos que establece el artículo 5 de la misma ley, ya que la justificación que debió 

plasmarse en el documento fundatorio para la adjudicación directa de la adquisición, 

fue omitida por un error involuntario. 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR 

LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 

64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

  

Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 16 votos a favor y 1 en contra. (Punto 
de acuerdo número 686) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 
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34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 85/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/085/2007 CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

4.- Expediente Nº DGARFEM-E-PRAS/085/2007 

OBSERVACIÓN: 

Con la revisión de la operación de compra  de dos vehículos por 164.0 miles de 

pesos, siete computadoras por 101.2 miles de pesos, dos impresoras 10 sillas  
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por 20.3 miles de pesos y mobiliario de oficina por 3.8 miles de pesos realizada 

mediante el procedimiento de adjudicación. 

No se proporcionó el expediente completo de la operación de compra de los 

bienes señalados. 

ACTO U OMISIÓN: 

Adjudicación indebida de bienes sin que existiera la justificación en la que se 

funde y motive la excepción para realizar en forma directa.  

ACCIONES EJECUTADAS: 

Del análisis efectuado por esta Comisión, se percibe que efectivamente se 

llevó a cabo la adjudicación por invitación restringida a cuando menos três 

proveedores, sin embargo, de la investigación que se hiciera, se desprende 

que ésta se llevó a cabo con fundamento en lo previsto por el artículo 24 del 

Presupuesto de Egresos para el Estado de Zacatecas para el ejercicio fiscal 

2005, en correlación con el 41 de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y 

Prestación de Servicios relacionados con Bienes Muebles del Estado de 

Zacatecas, en donde se prevé que las entidades públicas pueden llevar a 

cabo la adjudicación, por invitación a cuando menos tres proveedores, 

cuando el monto de la operación no exceda de $350,00.00, hipótesis 

normativa que se perfeccionó, al llevar a cabo dicha adjudicación por 

invitación a cuando menos tres proveedores, por arrojar la suma total la 

cantidad de $289,363.84, según se desprende del Acta del Comité de 

Adquisiciones, sin embargo, efectivamente no se fundamentó ni se motivó en 

la misma la razón de la adjudicación mediante este mecanismo.    

C O N S I D E R A N D O: 

ÚNICO.-  La adjudicación se llevó a cabo con fundamento en lo previsto por el  

artículo 24 del Presupuesto de Egresos para el Estado de Zacatecas para el 

ejercicio fiscal 2005, en correlación con el artículo 41 de la Ley de 

Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios relacionados con 

Bienes Muebles del Estado de Zacatecas, faltando únicamente que se 

precisara en el acta la fundamentación y motivación de tal hecho.   

R E S O L U T I V O: 

ÚNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando del presente 

dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, resuelve: Con 

fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 fracciones II y V de la 

Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y Municipios de 

Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad administrativa, por no 

encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los supuestos que establece el 

artículo 5 de la misma ley, ya que la adjudicación se llevó a cabo conforme a 



 
 

 

ACTA DE CABILDO No. 51,  

SESION ORDINARIA DE CABILDO 
07 DE SEPTIEMBRE DE 2007 

derecho, sin embargo, se determina un extrañamiento a los integrantes del Comité de 

Adquisiciones, Arrendamientos, Prestación de Servicios y Obra Pública, para que en lo 

subsecuente, fundamenten y motiven todas sus determinaciones. 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR 

LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 

64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

LAS PRESENTES FIRMAS CORRESPONDEN A LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA 

DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 

10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL SE INFORMA EL 

RESULTADO DE LA REVISIÓN EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA 

AUDITORÍA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/085/2007. 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

  

Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 16 votos a favor y 1 en contra. (Punto 
de acuerdo número 687) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 
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 RESOLUTIVO 87/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente  DGARFEM-E-PRAS/087/2007  CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

6.- Expediente Nº DGARFEM-E-PRAS/087/2007 

OBSERVACIÓN: 

Al efectuar la revisión de las adquisiciones efectuadas con los recursos del 

fondo correspondiente al programa de desarrollo institucional, consistente en 

la compra de mobiliario de oficina por 3.8 miles de pesos,  siete computadoras, 

por 101.2 miles de pesos, dos impresoras láser y 10 sillas ejecutivas por 20.3 miles 

de pesos,  y dos vehículos Pointer por 164.0 miles de pesos 

Los resguardos proporcionados por el Departamento de Recursos Materiales 

del Municipio carecen de las firmas de autorización, de visto bueno y de 
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conocimiento por parte del Secretario de Gobierno, así como, de la fecha de 

adquisición, el importe unitario y total 

ACTO U OMISIÓN: 

No mantener actualizado el inventario de los bienes muebles, ni tampoco los 

resguardos correspondientes, en contravención de lo establecido en la Ley 

Orgánica del Municipio y en el Reglamento de Administración Interior del 

Municipio de Zacatecas. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

Mediante oficio Número PMZ 218/06 de fecha 11 de octubre de 2006, el C. 

Presidente Municipal, remite  copia del memorándum 935/2006 de fecha 9 de 

octubre de 2006, mediante el cual el Secretario de Gobierno instruye al 

encargado del Departamento de Recursos materiales, para que actualice el 

inventario de todos los bienes del municipio, sin embargo, según inspección 

ocular practicada en el Departamento de Recursos Materiales, se constató 

que los bienes descritos están debidamente resguardados por las áreas  

correspondientes. 

C O N S I D E R A N D O: 

ÚNICO.-  Según se desprende del expediente de mérito, las observaciones 

sobre el particular han sido subsanadas, ya que los resguardos incluyen visto 

bueno y de conocimiento por parte del Secretario de Gobierno, así como la 

fecha de adquisición y el importe unitario.  

R E S O L U T I V O: 

UNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando del presente 

dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, resuelve: Con 

fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 fracciones II y V de la 

Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y Municipios de 

Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad administrativa, por no 

encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los supuestos que establece el 

artículo 5 de la misma ley, ya que las observaciones han sido debidamente 

subsanadas. 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR 

LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 

64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 
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Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Dominguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

  

Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 16 votos a favor y 1 en contra. (Punto 
de acuerdo número 688) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 86/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente Nº DGARFEM-E-PRAS/086/2007  CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 
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recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

5.- Expediente Nº DGARFEM-E-PRAS/086/2007 

OBSERVACIÓN: 

En la revisión de las adquisiciones  efectuadas en el ejercicio fiscal 2005, con 

recursos correspondientes al Programa de Desarrollo Institucional, se detectó 

que seis facturas por 289.4 miles de pesos, no cuentan con el sello que muestre 

la firma y fecha en que los bienes o servicios fueron recibidos, a fin de verificar 

que éstos  con las condiciones pactadas con el proveedor en los contratos. 

ACTO U OMISIÓN: 

No llevar los registros necesarios para la debida información institucional en 

materia de adquisiciones, al no registrar la fecha de recepción de los bienes 

adquiridos con recursos del fondo. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

De la revisión efectuada en el expediente de mérito, se desprende que existen 

las facturas de los bienes adquiridos, a excepción de las relativas a los dos 

vehículos, las que se encuentran en resguardo del Departamento de Recursos 

materiales, sin embargo, efectivamente éstas no cuentan con sello y firma de 

recibido por parte de la administración municipal, sin que ello implique que los 

bienes no se encuentran bajo la posesión y propiedad del município, ya que se 

hizo la verificación ocular de los mismos, a más de que se informó que habían 

sido sumistrados en las fechas pactadas con los proveedores. 

C O N S I D E R A N D O: 
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ÚNICO.-  Que es obligación de la entidad pública registrar la fecha de 

recepción de los bienes, sin embargo no existen indicios de que los bienes 

adquiridos hayan sido suministrados en fecha posterior a la pactada con los 

proveedores, además de que éstos se encuentran físicamente bajo el 

resguardo de la entidad pública.  

R E S O L U T I V O: 

UNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando del presente 

dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, resuelve: Con 

fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 fracciones II y V de la 

Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y Municipios de 

Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad administrativa, por no 

encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los supuestos que establece el 

artículo 5 de la misma ley, sin embargo, se debe recomendar al área encargada del 

resguardo de las facturas de los bienes adquiridos que, en lo sucesivo, registren la 

fecha de recepción de los bienes. 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR 

LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 

64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

  

Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 15 votos a favor y 1 en contra. (Punto 
de acuerdo número 689) 
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_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 88/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/088/2007 CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

7.- Expediente Nº  DGARFEM-E-PRAS/088/2007 

OBSERVACIÓN: 
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Con la revisión de los recursos del FISM asignados al rubro de Desarrollo 

Institucional, se determinó que no se cuenta con el convenio correspondiente, 

debidamente formalizado entre el Ejecutivo Federal por conducto de la 

Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), el Gobierno del Estado y el  

Municipio de Zacatecas. 

ACTO U OMISIÓN: 

No suscribir el Convenio de Desarrollo Institucional, entre el Ejecutivo Federal, el 

Gobierno del Estado y el propio Municipio, dado que se ejercieron recursos del 

fondo, en contravención de la Ley de Coordinación Fiscal. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

De la revisión del expediente se desprende que existe un convenio de 

coordinación administrativa  para el Programa de Desarrollo Institucional, 

celebrado entre Gobierno del Estado de Zacatecas y el Município, no así com 

la SEDESOL, lo anterior se deriva, según informes del área de obras y programas 

convenidos, por que que la dependencia que entrega los recursos al 

município es precisamente SEPLADER, siendo que esta dependencia en ningún 

momento informó o requirió al Município para que celebrara convenio con la 

federación a través de SEDESOL, por lo que fue una omisión involuntária, sin 

embargo es de señalarse que los recursos fueron ejercidos en tiempo y forma, 

no existiendo otra irregularidad al respecto. 

C O N S I D E R A N D O: 

ÚNICO.-  Que los recursos del fondo son entregados al Município por Gobierno 

del Estado a través de SEPLADER, y esta dependencia estatal no solicitó o 

requirió al Município de Zacatecas para que signara convenio con SEDESOL y 

Gobierno del Estado, sin embargo, ello no exhime la obligación del Município 

de llevar a cabo el convenio de referencia, aún cuando sea hayan ejercido 

los recursos en tiempo y forma.   

R E S O L U T I V O: 

ÚNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando del presente 

dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, resuelve: Con 

fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 fracciones II y V de la 

Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y Municipios de 

Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad administrativa, por no 

encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los supuestos que establece el 

artículo 5 de la misma ley, sin embargo, se debe hacer la recomendación al área 

correspondiente para que, en lo sucesivo, para el ejercicio de estos recursos, se lleve 

a cabo invariablemente el convenio entre SEDESOL, Gobierno del Estado y Municipio a 

efecto de dar cumplimiento a la Ley de Coordinación Fiscal. 
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ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR 

LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 

64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Dominguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

  

Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 17 votos a favor y 1 en contra. (Punto 
de acuerdo número 690) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 90/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/090/2007 CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 
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LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

8.- Expediente Nº  DGARFEM-E-PRAS/090/2007 

OBSERVACIÓN: 

Con la revisión de los compromisos relativos a la deuda directa del Municipio 

pagada durante el ejercicio 2005 con recursos del fondo, se determinó que 

fue contratada con el Gobierno del estado por un importe de $ 15’000,000.00, 

de acuerdo con el convenio de fecha 17 de diciembre de 2004 

ACTO U OMISIÓN: 

Afectar en garantía los recursos del fondo por un empréstito con el Gobierno 

del Estado y no solicitaron autorización del Congreso del Estado para contraer 

deuda, en contravención de la Ley de Coordinación Fiscal y la Ley de Deuda 

Pública para el Estado y los Municipios de Zacatecas. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

El empréstito fue solventado con recursos del fondo único de participaciones y 

asimismo el monto del crédito no rebasó el 15% estipulado em la Ley deDeuda 

Pública, por lo que no fue necesaria la autorización de la legislatura para 

contratar tal empréstito.  
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C O N S I D E R A N D O: 

PRIMERO.- Que dado que el monto total de los ingresos propios y lãs 

participaciones del município de zacatecas para el ejercicio fiscal 2005, 

asciende a la cantidad de $257’226,117.03, (doscientos cincuenta y siete 

millones, doscientos veintiséis mil, ciento diecisiete pesos con três centavos , M. 

N.), el empréstito conratado com el Gobierno del Estado de Zacatecas, por la 

cantidad de $15’000,000.00 (Quince millones de pesos, M.N.) no excede en 

ningún momento el 15% que estipula el artículo 6 de la Ley de Deuda Pública 

por lo que tal contratación no resulta violatoria del citado precepto normativo. 

SEGUNDO.- Que si bien es cierto que en el contrato de Mutuo celebrado entre 

el Município de Zacatecas y el Gobierno del Estado de Zacatecas, de fecha 

17 de dicembre de 2004, se estipulo em el punto cuarto del apartado de 

Declaraciones que los recursos del Fondo serían tomados como garantia de 

pago para el empréstito de referencia, esto fue em um mero sentido 

enunciativo ya que em la práctica jamás sucedió, toda vez que los recursos 

del fondo fueron entregados íntegros al Município y este a su vez, soventó su 

deuda com recursos distitntos a los percibidos por concepto del multicitado 

fondo. 

 R E S O L U T I V O: 

ÚNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base a los considerandos del 

presente dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, 

resuelve: Con fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 

fracciones II y V de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y 

Municipios de Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad 

administrativa, por no encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los 

supuestos que establece el artículo 5 de la misma ley, ya que los términos en que fue 

contratado y pagado el empréstito que nos ocupa, no infringieron la normatividad 

competente. 

 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR 

LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 

64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

LAS PRESENTES FIRMAS CORRESPONDEN A LOS INTEGRANTES DE LA COMISION EDILICIA 

DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO N° 

10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA MINICIPAL, MEDIANTE EL CUAL INFORMA EL 

RESULTADO DE LA REVISION EFECTUADA AL ESPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA 

AUDITORIA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN, N° Expediente DGARFEM-E-PRAS/090/2007. 



 
 

 

ACTA DE CABILDO No. 51,  

SESION ORDINARIA DE CABILDO 
07 DE SEPTIEMBRE DE 2007 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

  

Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_____________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 16 votos a favor, 1 en contra, 1 
abstención. (Punto de acuerdo número 691) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 91/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/091/2007 CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S 
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PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

 

9.- Expediente Nº  DGARFEM-E-PRAS/091/2007 

OBSERVACIÓN: 

Con la revisión del documento denominado “Contabilización de los 

movimientos de adquisiciones en el año de 2005 e incorporación de activos 

por adquisiciones con recursos federales” se comprobó que el Municipio no 

tiene registrada en su contabilidad la compra de bienes para la Secretaría de 

Seguridad Pública del Municipio efectuada con recursos del fondo y con 

apoyo del Gobierno del Estado y consistente el 13 camionetas ford, 12 autos 

IKON, además no se cuenta con documentos que avalen la propiedad o 

posesión de los mismos, ni se proporcionaron los resguardos correspondientes. 

ACTO U OMISIÓN: 

No presentar las facturas originales de los vehículos adquiridos con recursos del 

fondo, no los registraron en la contabilidad del Municipio ni formularon los 

resguardos correspondientes. 

 ACCIONES EJECUTADAS: 

La firma de lacta entrega-recepción de fecha 5 de septiemre del 2005, de los 

bienes muebles adquiridos mediante la mezcla de recursos del Município y el 
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consejo Estatal de Seguridad Pública y la elaboración de los resguardos de los 

bienes citados anteriormente. 

C O N S I D E R A N D O: 

UNICO.- Que dado la compra de los vehículos a que hace referencia la 

presente observación, se llevó a cabo según lo establecido en el convenio 

2005 em matéria de seguridad pública com el Gobierno del Estado de 

Zacatecas, de fecha 18 de marzo del 2005, donde em la cláusula cuarta se 

establece que el Gobierno de Estado aportará um 50% y el Município el 

restante 50% del costo total tratándose, entre otros conceptos, de adquisición, 

uso o aprovechamiento de vehículos automotores, em esse tenor y dado que 

el Consejo Estatal fue la instancia concentradora de los recursos y la que 

propiamente realizo la adquisiciónd de los  bienes, es que las facturas están a 

nombre de dicha instancia de Gobierno del Estado; sin embargo la 

copropiedad y la posesión que actualmente ostenta el município queda 

plenamente acreditada meidante e lacta entrega-recepción de fecha 5 de 

septiembre del 2005, donde en la declaración cuarta se hace constar la forma 

em que fueron adquiridos los vehículos que se entregan, a más de decir que 

en la Unidad de Inventários y Resguardos del Departamento de Recursos 

Materiales del Município, obran sendos resguardos pro cada uno de los 

vehículos de referencia. 

 

 R E S O L U T I V O: 

ÚNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base a los considerandos del 

presente dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, 

resuelve: Con fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 

fracciones II y V de la Ley de Responsabilidades de los Servdores Públicos del Estado y 

Municipios de Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad 

administrativa, por no encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los 

supuestos que establece el artículo 5 de la misma ley, ya que la copropiedad y la 

posesión de los vehículos queda plenamente acreditada mediante los documentos 

descritos en el texto del presente dictamen. 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR 

LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 

64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

LAS PRESENTES FIRMAS CORRESPONDEN A LOS INTEGRANTES DE LA COMISION EDILICIA 

DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÍN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO N° 

10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL 
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RESULTADO DE LA REVISION EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA 

AUDITORÍA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN, N° Expediente DGARFEM-E-PRAS/091/2007.  

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

  

Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

 

_______________________________________________________________
______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 16 votos a favor 1 en contra. (Punto de 
acuerdo número 692) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 92/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/092/2007 CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 
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A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

10.- Expediente Nº  DGARFEM-E-PRAS/092/2007 

OBSERVACIÓN: 

Con la revisión del expediente unitario de la obra número 05FM58013, 

correspondiente a la Aportación para la Restauración de la Antigua Alhóndiga 

Centro Histórico (Convenio Municipio-Estado-Sedesol) Programa Hábitat 

Centros Históricos, de la ciudad de Zacatecas. Se detectó:  

 

La obra fue preestimada; No se evidencia de que  se aplicó el procedimiento 

que señala la cláusula décima tercera del contrato de sanciones al contratista 

en caso de registrar atrasos en su programa de obra y devolverle las 

retenciones si al final termina la obra en tiempo; No se aplicaron al contratista 

la pena convencional por no terminar la obra dentro del plazo estipulado en el 

contrato y en el convenio modificatorio; El expediente unitario carece del 

finiquito de obra y la fianza para responder de los defectos y vicios ocultos;  

ACTO U OMISIÓN: 

Autorización de la presentación de facturas que amparan  estimaciones de 

trabajos supuestamente realizados en una fecha determinada, no obstante 
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que se ejecutaron con posterioridad, procedimiento que es indebido, aún 

cuando su pago se realizó hasta su real conclusión. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

En relación a la primera observación es de señalarse que los recursos fueron 

autorizados en el mes de julio, y por el monto de la obra, ésta tuvo que 

asignarse por licitación, llevándose a cabo ésta en el mes de agosto, 

emitiéndose el fallo en el mes de septiembre e iniciando los trabajos en 

octubre, razón por la cual, atendiendo a las caracterísitcas del programa, que 

exige destinar los recursos en el ejercicio fiscal correspondiente, fue necesario 

facturar en el año dos mil cinco, aún cuando no estuvieran los trabajos 

terminados, ya que en caso contrario, los recursos del programa se regresarían  

a la Federación. 

A más de lo anteior, es de señalarse que a través del convenio modificatorio 

del mes de noviembre del año dos mil cinco, se incremento en un 16.95% la 

meta inicial de la obra, por tal motivo el contratista presentó una solicitud de 

prórroga para la conclusión de la misma en el mes de diciembre de ese mismo 

año, autorizándose dicha prórroga para que concluya los trabajos, como 

fecha limite,  el dia veintitrés de junio del año dos mil seis. 

C O N S I D E R A N D O: 

ÚNICO.- Que ciertamente se presentaron facturas de trabajos que aún no se 

realizaban, ya que por cuestiones de término, si éstas no se recibían, el recurso 

se debía regresar a la federación, sin embargo los trabajos sí se realizaron en 

tiempo, lo anterior, de acuerdo a la prórroga autorizada al contratista, 

mediante el cual se le imponía como fecha limite para la entrega de la obra el 

veintitrés de junio de dos mil seis. 

R E S O L U T I V O: 

ÚNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando del presente 

dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, resuelve: Con 

fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 fracciones II y V de la 

Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y Municipios de 

Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad administrativa, por no 

encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los supuestos que establece el 

artículo 5 de la misma ley, ya que las preestimaciones fueron elaboradas para evitar el 

regreso de los recursos a la federación, a más de que los trabajos fueron realmente 

realizados. 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR 

LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 

64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL MUNICIPIO. 
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Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

 Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Regidor Ricardo Téllez Fernández  pregunta que si se revisó y se vió en 
la sesión previa? 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal quine 
manifiesta que se trata de observaciones que se hicieron ya que el dinero se 
entrego entre  noviembre y diciembre, en  lugar de regresarlo a la federación, lo 
que se hizo fue asignar la obra, darle una prórroga al contratista. El contratista 
nos adelantó las facturas pero no les dimos el dinero, una vez que se concluyó 
la obra se le entrego el  dinero. Nada más era un mecanismo para evitar  como 
lo decía el ingeniero Salcedo, “si me merezco una llamada de atención lo 
acepto”, pero es injusto que un municipio como es Zacatecas, que recibe poco 
apoyo de la federación se le fueran  a regresar esos recursos. Fue una medida 
que se hace a conciencia, pero para evitar un daño mayor y regresar los 
recursos a la federación. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

La C. Regidora Georgina Ramírez Rivera menciona que la parte de la 
observación  señala que no se aplicaron al contratista la pena convencional por 
no terminar la obra dentro del plazo y el convenio modificatorio, el expediente 
unitario carece de finiquito de obra y la fianza para responder de los defectos y 
vicios ocultos.  

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 
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El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal quien 
menciona que respecto  de la notificación de fianzas, les digo que como lo 
solventamos, es lo de una fianza que no se le entrego al contratista para las 
obras, pero si entregó fianzas, el problema es que preestimamos  

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Ing. Eduardo Salcedo Candelas Secretario de Obras y servicios 
Públicos Municipales  menciona que las fianzas están entregadas y no se les 
perdona a nadie. Hay ocasiones en que por el monto la misma ley nos faculta 
para dispensar la fianza y en vez de fianza  podemos pedir un pagaré, o incluso 
solamente pedir una carta compromiso aceptar la garantía a una determinada 
empresa. En este caso es un contrato normal con su fianza  correspondiente. 
Pero la situación aquí es que el recurso llega tarde, nos exigen terminar las 
obras para el último de diciembre y cerrar obviamente documentalmente al 31 
de diciembre, lo que nos obliga a que nosotros en está ocasión 
preestimaramos las obras, los cheques correspondientes para que el recurso 
no se regrese a la federación, aunque las obras se acaben en enero o en 
febrero, pero las terminamos. En este caso les digo, que prefiero una llamada 
de atención por utilizar el dinero tarde a no utilizarlo. Esa es la situación que 
guarda este tipo de situación. La obra esta terminada,  esto esta finiquitado, ya 
nos hicieron auditoria, la función pública nos revisó todas las obras, y no nos 
hicieron observaciones  de falta de recursos o desvío de recursos, nada de 
eso. Están son las observaciones  que nos hicieron. Ahora bien, nos dan el 
dinero en noviembre y una obra se lleva 90 días para realizarla  o ejecutarse 
entonces no la vamos acabar el 31 de diciembre. Preferimos ejecutar el dinero, 
acabar la obra, aunque tengamos necesidad de hacer alguna que otra situación 
con tal de no regresar el recurso. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal quien  
manifiesta que en una cláusula del contrato decía que sino entregaba en 
tiempo el contratista lo íbamos a multar, pero era obvio que no lo íbamos a 
multar porque los que estaban mal éramos nosotros, nunca le hicimos esa 
sanción. Están a su disposición los expedientes, hicimos una revisión 
minuciosa de todo y queda a su consideración 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 16 votos a favor 1 en contra. (Punto de 
acuerdo número 693) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 
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34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 93/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/093/2007  CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

11.- Expediente Nº  DGARFEM-E-PRAS/093/2007 

OBSERVACIÓN: 

Con la revisión del expediente unitario de la obra número 05FM58015CP, 

correspondiente a la Aportación para la Restauración para la Pintura de 
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fachadas Laterales y Regeneración de Barrios Tradicionales (Convenio 

Municipio-Estado-SEDESOL) programa Hábitat Centros Históricos, de la ciudad 

de Zacatecas se detectó: 

Obra preestimada; No se aplicó la pena convencional al contratista por no 

terminar la obra en el plazo estipulado; no existe evidencia de que se haya 

aplicado el procedimiento que señala la cláusula décima tercera del contrato 

de sanciones al contratista. 

ACTO U OMISIÓN: 

Autorización de la presentación de facturas que amparan  estimaciones de 

trabajos supuestamente realizados en una fecha determinada, no obstante 

que se ejecutaron con posterioridad, procedimiento que es indebido, aún 

cuando su pago se realizó hasta su real conclusión. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

En relación a la primera observación es de señalarse que los recursos fueron 

autorizados en el mes de julio, y por el monto de la obra, ésta tuvo que 

asignarse por licitación, llevándose a cabo ésta en el mes de agosto, 

emitiéndose el fallo en el mes de septiembre e iniciando los trabajos en 

octubre, razón por la cual, atendiendo a las caracterísitcas del programa, que 

exige destinar los recursos en el ejercicio fiscal correspondiente, fue necesario 

facturar en el año dos mil cinco, aún cuando no estuvieran los trabajos 

terminados, ya que en caso contrario, los recursos del programa se regresarían  

a la Federación. 

A más de lo anteior, es de señalarse que a través del convenio modificatorio 

del mes de noviembre del año dos mil cinco, se incrementó en un 17.12% la 

meta inicial de la obra, por tal motivo el contratista presentó una solicitud de 

prórroga para la conclusión de la misma, en el mes de diciembre de ese 

mismo año, autorizándose dicha prórroga para que concluyera los trabajos, 

como fecha limite,  el dia treinta y uno de marzo del año dos mil seis. 

 

 

C O N S I D E R A N D O: 

ÚNICO.- Que ciertamente se presentaron facturas de trabajos que aún no se 

realizaban, sin embargo, por cuestiones de tiempo, si éstas no se recibían el 

recurso se debía regresar a la federación, sin embargo los trabajos sí se 

realizaron en tiempo, lo anterior, de acuerdo a la prórroga autorizada al 
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contratista, mediante el cual se le imponía como fecha limite para la entrega 

de la obra el treinta y uno marzo de dos mil seis. 

R E S O L U T I V O: 

UNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando del presente 

dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, resuelve: Con 

fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 fracciones II y V de la 

Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y Municipios de 

Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad administrativa, por no 

encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los supuestos que establece el 

artículo 5 de la misma ley, ya que las preestimaciones fueron elaboradas para evitar el 

regreso de los recursos a la federación, a más de que los trabajos fueron realmente 

realizados. 

 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Dominguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

 Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas,  somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 16 votos a favor, y 1 en contra. (Punto 
de acuerdo número 694) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 94/02 
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DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/094/2007 CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

12.- Expediente Nº  DGARFEM-E-PRAS/094/2007 

OBSERVACIÓN: 

Con la revisión del expediente unitario de la obra número 05FM58014CP, 

correspondiente a la Aportación para la Restauración  y Regeneración de 

Fachadas e Imagen Urbana  Av. Hidalgo, Tacaba, Allende y Callejón de 

Rosales (Convenio Municipio-Estado-SEDESOL) programa Hábitat Centros 

Históricos de la ciudad de Zacatecas se detectó: 

Obra preestimada; No se aplicó la pena convencional al contratista por no 

terminar la obra en el plazo estipulado; no existe evidencia de que se haya 

aplicado el procedimiento que señala la cláusula décima tercera del contrato 

de sanciones al contratista. 
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ACTO U OMISIÓN: 

Autorización de la presentación de facturas que amparan  estimaciones de 

trabajos supuestamente realizados en una fecha determinada, no obstante 

que se ejecutaron con posterioridad, procedimiento que es indebido, aún 

cuando su pago se realizó hasta su real conclusión. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

En relación a la primera observación es de señalarse que los recursos fueron 

autorizados en el mes de julio, y por el monto de la obra, ésta tuvo que 

asignarse por licitación, llevándose a cabo ésta en el mes de agosto, 

emitiéndose el fallo en el mes de septiembre e iniciando los trabajos en 

octubre, razón por la cual, atendiendo a las caracterísitcas del programa, que 

exige destinar los recursos en el ejercicio fiscal correspondiente, fue necesario 

facturar en el año dos mil cinco, aún cuando no estuvieran los trabajos 

terminados, ya que en caso contrario, los recursos del programa se regresarían  

a la Federación. 

 

A más de lo anteior, es de señalarse que a través del convenio modificatorio 

del mes de noviembre del año dos mil cinco, se incrementó en un 16.18% la 

meta inicial de la obra, por tal motivo el contratista presentó una solicitud de 

prórroga para la conclusión de la misma, en el mes de diciembre de ese 

mismo año, autorizándose dicha prórroga para que concluyera los trabajos, 

como fecha limite,  el día treinta y uno de marzo del año dos mil seis. 

C O N S I D E R A N D O: 

ÚNICO.- Que ciertamente se presentaron facturas de trabajos que aún no se 

realizaban, sin embargo, por cuestiones de tiempo, si éstas no se recibían el 

recurso se debía regresar a la federación, sin embargo los trabajos sí se 

realizaron en tiempo, lo anterior, de acuerdo a la prórroga autorizada al 

contratista, mediante el cual se le imponía como fecha limite para la entrega 

de la obra el treinta y uno marzo de dos mil seis. 

  R E S O L U T I V O: 

UNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando del presente 

dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, resuelve: Con 

fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 fracciones II y V de la 

Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y Municipios de 

Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad administrativa, por no 

encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los supuestos que establece el 

artículo 5 de la misma ley, ya que las preestimaciones fueron elaboradas para evitar el 
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regreso de los recursos a la federación, a más de que los trabajos fueron realmente 

realizados. 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Dominguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

 Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 16 votos a favor, y 1 en contra. (Punto 
de acuerdo número 695) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 95/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/095/2007  CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 
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PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor Municipal, 

remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de fecha 17 de 

agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se recibió en esa Contraloría 

Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente año, quince oficio remitidos por la 

Auditoría Superior de la Federación, relativos a la promoción de responsabilidades 

administrativas sancionatorias de la Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y sus 

anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se enteren de su 

contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de Cabildo del oficio Nº 

010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del presente 

año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 010/007 y sus anexos 

respectivos, a efecto de realizar el análisis de la documentación y en su caso, 

proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  acciones legales correspondientes. 

13.- Expediente Nº  DGARFEM-E-PRAS/095/2007 

OBSERVACIÓN: 

Con la revisión del expediente unitario de la obra número 05FM58002PR, 

correspondiente a la Aportación para la Rehabilitación de la Plaza Cívica 

(construcción de Kiosco) en la comunidad de El Maguey, Zacatecas (Obra que se 

ejecutará en el Programa 3x1 para migrantes) se comprobó lo siguiente: 

 

Obra preestimada; No se aplicó la pena convencional al contratista por no terminar la 

obra en el plazo estipulado; no existe evidencia de que se haya aplicado el 

procedimiento que señala la cláusula décima tercera del contrato de sanciones al 

contratista. 

ACTO U OMISIÓN: 

Autorización de la presentación de facturas que amparan  estimaciones de trabajos 

supuestamente realizados en una fecha determinada, no obstante que se ejecutaron 

con posterioridad, procedimiento que es indebido, aún cuando su pago se realizó 

hasta su real conclusión. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

El  C. Presidente Municipal de Zacatecas, en oficio Número PMZ 217/06 de fecha 11 de 

octubre de  2006, remitió a la Auditoría Superior de la Federación la información 

siguiente: oficio Nº 2725/2006, suscrito por el Secretario de Obras y Servicios Públicos 

Municipales, donde notifica la sanción económica por 32.3 miles de pesos por 

concepto del retraso en la terminación de la obra, de acuerdo en lo estipulado en la 

cláusula décima tercera del contrato de referencia, así como el recibo de la Tesorería 

del Municipio por esa cantidad, el traspaso electrónico del pago efectuado y el 
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estado de cuenta en el cual se manejan los recursos del fondo que muestra que el 

importe observado ya fue depositado. Así mismo, copia del acta de finiquito y 

terminación del contrato. 

 

C O N S I D E R A N D O: 

PRIMERO.-  Que esta Comisión Edilicia realizó la investigación documental de la 

observación realizada por la Auditoría Superior de la Federación y las acciones 

ejecutadas por la Presidencia Municipal, en este sentido, se verificó que el contrato se 

llevo a cabo mediante el concurso por invitación a 3 proveedores,  y que si bien no se 

llevo a cabo la ejecución del contrato en los términos de la cláusula décima tercera, 

dicha conducta fue subsanada.  

R E S O L U T I V O: 

UNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando primero del 

presente dictamen y, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, 

resuelve: Con fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 

fracciones II y V de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y 

Municipios de Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad 

administrativa, por no encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los 

supuestos que establece  el articulo 5 de la misma ley y porque fueron corregidas las 

omisiones detectas en la Auditoría sin causar daño a la entidad pública respecto del 

expediente Nº DGARFEM-E-PRAS/095/2007. 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR 

LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 

64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL MUNICIPIO.Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 

2007 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Dominguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

 Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 
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El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 16 votos a favor, 1 abstención y 1 en 
contra. (Punto de acuerdo número 696) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 96/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/096/2007 CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 
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documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

14.- Expediente Nº  DGARFEM-E-PRAS/096/2007 

OBSERVACIÓN: 

Con la revisión del expediente unitario de la obra número 05FM58002PR, 

correspondiente a la Aportación para la Rehabilitación de la Plaza Cívica 

(construcción de Kiosco) en la comunidad de El Maguey, Zacatecas, (obra 

ejecutada en el Programa 3x1 para migrantes)  al amparo del contrato 

número PMZ-RECURSOS DEL PROGRAMA (3X1)-02/05 POR 1,342.6 miles de 

pesos, se verificó que el proyecto no cumplió en su totalidad, dado que no se 

construyó el Kiosco que estaba considerado en los conceptos del contrato y 

que era la principal meta a considerar, lo que se pudo constatar en la 

inspección física realizada. Lo anterior motivado por la opinión negativa 

emitida por el INAH, lo que denota falta de planeación,  prevención y 

cumplimiento de los trámites o gestorías complementarias que se relacionan 

con la obra. 

ACTO U OMISIÓN: 

El proyecto no se cumplió en su totalidad, dado que no se construyó el Kiosco 

que estaba considerado en los conceptos del contrato por la opinión negativa 

emitida por INAH, debido a que se empezó a construir antes de obtener la 

autorización correspondiente, en contravención de los estipulado en la Ley de 

Coordinación Fiscal, la Ley de Obras Públicas para el Estado de Zacatecas y su 

Reglamento. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

Es de señalarse que para la programación de esta obra, se tomo en cuenta la 

voluntad de la población de la comunidad, ya que fueron los habitantes de 

ésta quienes solicitaron la construcción del kiosco, sin embargo, no se tenía 

conocimiento de que tuviera valor histórico el lugar em donde se pretendia la 

contrucción del kiosco, por lo que una vez informado por el INAH lo anterior, los 

recursos que se destinaron para la restauración de fachadas y ampliación de 

metas en la plaza, no existiendo, por ende, desvío en la aplicación de los 

recursos. 

C O N S I D E R A N D O: 

ÚNICO.- Aún cuando se desprende de la documentación presentada que no 

hay desvio de recursos y que éstos se ejercieron para la obra de la Plaza Cívica 

de la comunidad de El Maguey, se observa que en la programación de las 
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obras por efectuarse no existe un estudio de factibilidad real para su 

realización. 

R E S O L U T I V O: 

UNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base al considerando del presente 

dictamen y, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, resuelve: Con 

fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 fracciones II y V de la 

Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y Municipios de 

Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad administrativa, por no 

encontrarse la conducta encuadrada en ninguno de los supuestos que establece  el 

articulo 5 de la misma ley y porque fueron corregidas las omisiones detectas en la 

Auditoría sin causar daño a la entidad pública respecto del expediente Nº DGARFEM-

E-PRAS/095/2007, sin embargo, deberá hacerse llevarse a cabo un apercibimiento al 

responsable de la programación de las obras para que, en lo sucesivo, realice 

estudios de factibilidad de las obras programadas. 

 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, 

SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR 

LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 

64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Dominguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

Vocal 

Lic. Griselda Carrillo Ávila 

 Vocal 

Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 16 votos a favor, y 1 en contra. (Punto 
de acuerdo número 697) 
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_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

34.- Aprobación en su caso del dictamen que presenta la Comisión 
Edilicia de gobernación, Seguridad Pública y protección civil respecto a 
15 expediente remitidos por la Auditoria Superior de la Federación en 
relación la cuenta pública de 2005 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal,   da 
lectura al siguiente dictamen: 

 RESOLUTIVO 97/02 

DICTAMEN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y 

PROTECCIÓN CIVIL, RESPECTO DEL OFICIO Nº 10 EMITIDO POR LA CONTRALORÍA 

MUNICIPAL, MEDIANTE EL CUAL, INFORMA EL RESULTADO DE LA REVISIÓN 

EFECTUADA AL EXPEDIENTE TÉCNICO INTEGRADO POR LA AUDITORÍA SUPERIOR 

DE LA FEDERACIÓN,  Nº Expediente DGARFEM-E-PRAS/097/2007 CON LA 

FINALIDAD DE QUE SE REALICE EL ANÁLISIS CORRESPONDIENTE DE CADA UNA DE 

LAS OBSERVACIONES Y EN SU CASO,  SE PROCEDA EN LOS TÉRMINOS LEGALES 

CORRESPONDIENTES. 

A N T E C E D E N T E S: 

PRIMERO.-  El C. C.P. Héctor Santoyo Castro, en su carácter de Contralor 

Municipal, remitió a la Secretaria de Gobierno Municipal,  oficio Nº 010/007 de 

fecha 17 de agosto del año en curso,  mediante el cual informa   que se 

recibió en esa Contraloría Municipal, el 12 de junio y 5 de julio del presente 

año, quince oficio remitidos por la Auditoría Superior de la Federación, relativos 

a la promoción de responsabilidades administrativas sancionatorias de la 

Cuenta Pública 2005. 

SEGUNDO.-  El C. Secretario de Gobierno Municipal,  remite copia del oficio y 

sus anexos a todos y cada uno de los integrantes del Cabildo, para que se 

enteren de su contenido y alcances, de igual forma se dio lectura en Sesión de 

Cabildo del oficio Nº 010/007. 

TERCERO.-  En Sesión Ordinaria de Cabildo, celebrada el 22 de agosto del 

presente año,  se aprobó por unanimidad de votos, remitir a esta Comisión de 

Gobernación, Seguridad Pública y Protección Civil, el multicitado oficio Nº 

010/007 y sus anexos respectivos, a efecto de realizar el análisis de la 

documentación y en su caso, proponer al pleno del Órgano Colegiado, las  

acciones legales correspondientes. 

15.- Expediente Nº  DGARFEM-E-PRAS/097/2007 

OBSERVACIÓN: 
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Con la revisión del expediente número C.I.R.001/R.M./06 que ampara la 

adquisición  de uniformes  de seguridad pública por $336,830.00 bajo el 

proceso de licitación por invitación a cuando  menos tres personas se constató 

lo siguiente: 

La documentación contenida en el expediente no se encontraba 

debidamente ordenada; El Municipio no proporcionó evidencia documental 

de las invitaciones que se enviaron a los proveedores; En el proceso de  

licitación sólo se presentaron dos proveedores, no obstante, se autorizó la 

compra de forma directa al ampara de una sola propuesta y no tres como lo 

establece la Ley; El Municipio no proporcionó la documentación que 

compruebe la recepción de los uniformes en el almacén del Ayuntamiento, ni 

tampoco la evidencia documental de que los bienes ya fueron entregados al 

personal de la Secretaría de Seguridad Pública del Municipio.  

ACTO U OMISIÓN: 

Autorizar la compra  directa de uniformes de seguridad pública al amparo de 

una sola propuesta, no presentaron evidencia documental de la recepción de 

los uniformes en el Ayuntamiento, ni de su posterior entrega a la Secretaría de 

Seguridad Pública del Municipio, en contravención a la Legislación aplicable. 

ACCIONES EJECUTADAS: 

De la revisión que se efectuó por parte de esta Comisión, se desprende, en un 

primero momento, que el expediente se encuentra ordenado. A más de lo 

anterior, y de acuerdo a la indagatoria realizada, se encontró que en fecha 27 

de marzo de 2006 se llevó a cabo la invitación a tres empresas para llevar a 

cabo la licitación restringida por invitación a cuando menos tres proveedores, 

de los cuales sólo asistieron dos, razón por al cual, se procedió a declarar 

desierta dicha licitación. Por lo anterior, se elaboró el acuerdo de fecha seis de 

abril de dos mil seis, en donde se toma la determinación de llevar a cabo la 

adjudicación de los bienes materia del presente dictamen, de manera directa 

bajo responsabilidad de la entidad pública, ya que además de haberse 

declarado desierta la licitación, los tiempos para ejercer el recurso eran muy 

limitados, ya que se trataba de recursos del ejercicio 2005, por lo que existía la 

imperiosa necesidad de adquirirlos a la mayor brevedad posible.   

Por lo que ve a la observación relativa a que los uniformes no entraron al 

almacén de esta municipalidad, es de señalarse que de éstos se entregaron 

en el almacén de la Dirección de Seguridad Pública, a más de que existen 

copias de los recibos firmados por cada elemento de dicha Dirección de la 

entrega de dichos uniformes, de los resguardos de usuario donde consta que 

los elementos de seguridad pública recibieron los uniformes en comento. 
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C O N S I D E R A N D O: 

PRIMERO.-  Que esta Comisión Edilicia realizó la verificación documental del 

expediente de la licitación, encontrándose que con fundamento en lo previsto 

por el artículo 24 del Presupuesto de Egresos del Estado de Zacatecas para el 

ejercicio fiscal 2005, se realizó la invitación a cuando menos tres proveedores,  

sin embargo ésta se declaro desierta, cubriendo esta eventualidad con el 

acuerdo de fecha seis de abril de dos mil seis en donde se determina llevar a 

cabo la adjudicación directa por los fundamentos y motivos que en el mismo 

se señalan. 

SEGUNDO.- Las demás observaciones formuladas por la Auditoría Superior de 

la Federación, han quedado subsanadas por las razones señaladas en el 

apartado que antecede.  

R E S O L U T I V O: 

UNICO.- Esta Comisión Edilicia de Gobernación, en base a los considerandos del 

presente dictamen, al no detectarse daño o perjuicio al patrimonio municipal, 

resuelve: Con fundamento en los artículos 8 fracción V; en relación con el 23 

fracciones II y V de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado y 

Municipios de Zacatecas, la Improcedencia para iniciar responsabilidad 

administrativa, por no encontrarse la conducta prevista en ninguno de los supuestos 

que establece el artículo 5 de la misma ley, ya que se subsanaron las irregularidades 

señaladas, a más de encontrarse debidamente fundamentado el acuerdo mediante el 

cual se determina la adjudicación directa. 

ASÍ LO RESOLVIERON LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE 

GOBERNACIÓN, SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL, CON FUNDAMENTO 

EN LO DISPUESTO POR LO ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 80 DE LA LEY 

ORGÁNICA DEL MUNICIPIO; 61, 62, 63 Y 64 DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL 

MUNICIPIO. 

Zacatecas, Zac., a 3 de septiembre de 2007 

El Presidente Municipal y Presidente de la Comisión Edilicia de Gobernación, 

Seguridad Pública y Protección Civil. 

Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez 

 

El Secretario de la Comisión 

Prof. Francisco Cabral Galván 

 Vocal 

MVZ. Ricardo Téllez Fernández 

Vocal  Vocal 
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Lic. Griselda Carrillo Ávila Profa. Araceli Guerrero Esquivel 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
dictamen, mismo que es aprobado por 15 votos a favor, y 2 en contra. (Punto 
de acuerdo número 698) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

35.- Aprobación en su caso, para la celebración del convenio de 
Coordinación entre el Gobierno y el municipio de Zacatecas, para la 
administración y operación del Albergue y Casa de Convivencia para 
Adultos Mayores del municipio de Zacatecas 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal, 
menciona que tienen en su  poder la versión que nos regreso Gobierno del 
Estado para la procedencia de la firma de este convenio. La finalidad es que 
empiece a operar de inmediato la Casa del Abuelo.  

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

La  C. Regidora Georgina Ramírez Rivera  pregunta dónde nos entregaron el 
convenio. Solicitó que igual que el reglamento se pasará a una próxima sesión, 
para estar en condiciones de analizarlo. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C.  Regidor Francisco Cabral Galván  menciona que respecto a este 
punto en la mañana se nos presentó y sólo hubo unas modificaciones u 
observaciones y ya las trae. Por lo tanto solicito a los regidores de la mesa lo 
sometan a votación 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Regidor Marcos Alejandro González Juárez comenta que los interés 
del municipio se garantizan, lo importante es darle funcionalidad a una acción 
municipal, en la que se ha invertido fuertes recursos y en la cual también  ha 
participado el Gobierno del Estado, la preocupación para que se suscriba dicho 
convenio no es a la ligera sino que se garanticen que este espacio rinda un 
servicio a la sociedad Zacateca. Es facultar al Presidente Municipal y a la 
Sindica Municipal para que celebren el convenio. Entonces no se debe retardar 
tal situación para que se someta mi propuesta, tal y como lo plantea el Regidor 
Francisco 
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_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El  C. Dr. Gerardo de Jesús Félix Domínguez  Presidente Municipal de 
Zacatecas, somete a la consideración del Pleno del Cabildo el presente 
convenio, mismo que es aprobado por 14 votos a favor,  2 en contra y 1 
abstención. (Punto de acuerdo número 699) 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Regidor Ricardo Téllez Fernández solicita que quede constancia de que 
su voto fue en contra debido a que no conozco del tema. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal 
menciona que estamos facultando al Presidente Municipal y a la  Síndico para 
que suscriban el convenio en donde se garantice bajo estos lineamientos. El 
convenio lo aprueba Gobierno del Estado garantizado  los vienes de los adultos 
mayores 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

36.- Asuntos Generales 

El C. Lic. Octavio Macías Solís, Secretario de Gobierno Municipal 
menciona que estamos convocados  en este momento el 12 de septiembre  las 
12 horas para la sesión solemne para rendir el tercer informe a la ciudadanía. 
Estamos pendientes para la otra sesión, que bien pudiera ser el día 11 o día 13 
de septiembre, para que nos hagan llegar los asuntos. Si es necesario todavía 
hacer otra la haremos el día 14 que es el día en el que se acaban las 
gestiones. 

_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 

Agotado el orden del día previsto para esta Sesión y no habiendo otro asunto 
que tratar se da por terminada la presente Sesión Ordinaria de Cabildo número 
51 siendo las veinte horas con diez  minutos del día 07 de septiembre del  
2007, se levanta esta Sesión  Ordinaria.  
_______________________________________________________________
_______________________________________________________________ 
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